
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
10 I i4. milibares. Temperatura média 16.6. °

máxima insolação 36.5.0 mínima 06.5.° (No
Planalto média mínima 02.6.0) Cumulus, Stra
tus, Nevoeiro, de claro durante o dia -a meio

'

encoberto à noite. Tempo no Planalto: Bom.
No litoral: Bom durante o dia, pequenas insta
bilidades em trechos à noite. Previsão: A. Seixas
Netto.
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O I Seu telefone apresen
J} tau algum problema?

Náe se desespere,
disqqe 103 e logo seu

aparélhovvortar à

a

normalidade.
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Ante-proieto da anistia
,será leva ao Conselho
de Segurança Nacional

\

Vento impede ti re�irada do ó_leo do' navio' " .

Trabolhadores repudiam o proieto da ':LT

o v_apto. farte .irnpede que. se.retire.as LJ._s.o • ..tonel�Sc:.dg_ 61€0,.::........- .... ,,- ; .:.�."", _._,(......,...,....... ,__---Iraha.thadares.de� Santa .Cata.ri.na,esti.veram reunidos nos-últimos -'

ao navio grego, encalhado na praia do Gi, em Laguna. Ontem' dois dias ern.Perequê. praia de.Porto Belo, discutindo a ..
o ponto -de inclinação do navio já atingia a 35 graus, e as proposta de reformulação da Consolidação das Leis de Trabalho.

: -. J:>ndas do mar ·já estouravam na popa: O fato pitoresco foi o .' .. Concluíram que deve ser criadaurna Central Sindical única
casamento de um tripulante do navio com urna lagunense. (P.6).

.

e que o projeto da nova CLT já apresenta falhas. (Página 11).

<,

Somoza pede ':0 apoio dos
-

Estados U",idos
. -

Carter e Brezhnev discutem o desarmamento
'Numa entrevista que concedeu a uma TV norte-americana, o
presidente Anastacio Somoza, da Nicarágua, reclamou da
falta de apoio dos Estados Unidos, .a quem voltou a pedir

. apoio, e afastou a possibilidade de renunciar ao cargo.
Na foto, a retirada dapopulação de Manágua (P. 1"2) ..

o presiderite Jimmy Carter, dos' Estados Unidos, e Leonid
Brezhnev, da União Soviética, se reuniram ontem, pela primeira
vez, numa conferência destinada a deter a corrida armamentista.

'

A reunião foi na ante-sala do Palácio lrnperial Hasburgo, .

em Viena, Brezhnev n�o escondeu a sua doença. (Página 1'2)'l_:

Página 9

J

Capital terá o seu

centro de .eonveneêes,
r

\ Falta apenas a

definição do loCai.
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Seleção' de 'vôlei do
'Brasil ioga contra a

seleção italiana hoie
em Florianópolis

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



;.1
. if!it� Fpolis, 16/JunhopoESTADO2 - Política/Administração

�

Arraes retorna ao :
I

Sras_illogó após a :
_. ,

,

concessão da anistia i
Recife - "O ex-governador tende aniquilar 'O MDB para \

Miguel Arraes de Alencar vai que 'O monopólio . do Pode
voltar ao Brasil tão'logo seja continue.com aqueles que fi.
concedida a anistia, para ser zerem 'O movimento de março
'um soldado do MDB". A ih- de 1964". Iformação foi dada, 'Ontem, ,"Arraes _ adiantou 'o ex- ,

pelo ex-deputado federal e deputado _ não tem data'
ex-prefeito do Recife, Sr. certa para voltar, mas pre.•
Artur Lima Cavalcanti, de- tende vir logo-após a anistia,
pois de contato telefônico Ele não tem pretensões de li,
mantido com 'O político cas- derança e me disse que será
sado.

.

aqui um simples membro do

Segundo 'O Sr. Artur Lima partido da Oposição".
Cavalcanti, 'O ex-governador

O Sr. Artur Lima Caval,
de Pernambuco considera 'O canti, que atualmente é em,

MDB "a verdadeira frente das presário e filiou-se recente.
, oposições brasileiras, que pre- mente, ao MDB, Ioi vice.
tende restaurar neste País um prefeito do Recife, sendo

regime democrático e de irres- eleito na chapa em que 'O Sr.
trito respeito pelos direitos da Arraes figurava como pre.

pessoa humana". feito, tendo depois assumido
.

o cargo, Posteriormente, cüm
.

Ainda de,:acürdü com 5> in- 'O líder exilado já fi'ü Governo
tormante, Arraes considera: estadual 'O Sr. Lima Caval.
imprescindível, no momento, canti fü'i deputado federal
\
a manutenção da unidade pela legen�a do PTB, inte:
opostciornsta , sobretudo grando a chamada "Frente do
agora, quando, através de Recife", que levou 'o Sr. Mi.
manobras em nome do pluri- guel Arreas ao governo do Es-
partidarismo, .o regime pre- tado. -

Figueiredo ouve o Conselho
de Segurança sobre anistia

Almino diz

que não é

hora para

mais partidos'
L::oluna do Castello

de duas horas entre o Ministro da Justiça, senador
Petrônio Portella, e os chefes dos Gabinete Civil e
Militar e do St-ll, realizada pela manhã no Palácio
do Planalto,

Está decidido que o presidente João Baptista de

Figueiredo ouvirá o Conselho de Segurança Nacio
nal, provavelmente no decorrer da próxima se

mana, antes de enviar o projeto de anistia ao Con

gresso. Ouvir o Conselho de Segurança é preceito
constitucional previsto no artigo 57 item VI ("cabe
ao Presidente da República a iniciativa de conceber
anistia política, ouvido o Conselho de Segurança).

Será no máximo de três laudas o texto contendo,
a proposta governamental 'de anistia, dentro do

obietivo expresso do Presidente da República de ser

feito uma mensagem suscinta e objetiva, Está .pre
vista a inclusão de um artigo especificando que os

terroristas (aqueles que mataram, feriram ou fize
ram assaltos a bancos) não terão benefício da anis-

Brasília - O Ministro da Justiça, Sr. Petrônio
Portella, confirmou ontem que levará ao Presidente
da República, por ocasião de seu despacho de
segunda-feira próxima, o anteprojeto de lei sobre
anistia, que, no seu entender, "será mais amplo do
que o do MOB".

Ele se apresentou como o único autor do texto a

ser submetido à apreciação do General Figueiredo,
Esse texto, segundo afirmou, "será, curto e muito
claro", 'sendo improvável seu envio ao Congresso
até o próximo dia 23, em razão do tempo, mas

devendo estar lá, "com absoluta certeza", antes do
dia 30. r

Ó Sr. Petrônio Portella esclareceu que, de acordo
com a própria Constituição Federal, no seu artigo
57, alínea VI, o anteprojeto será, submetido também
ao Conselho de Segurança Nacional, antes de ser

encaminhado ao Congresso. Para isso, o Presidente
Figueiredo convocará uma reunião, cuja data não
quis antecipar.

.

Quanto à abrangência da matéria, ele comentou
que, mesmo sem li; condição irrestrita da anistia
defendida por alguns setores, o projeto "será mais
amplo" de que o do MDB, O texto será curto e

claro, sem deixar dúvida alguma para os interessa
dos e à.própria justiça. Nos casos em que o interes
sado tenha sido punido pela Lei de Segurança Na
cional a justiça é que vai decidir se ele está ou não

enquadrado dentro dos requisitos da nova lei.
O Ministro da Justiça não confirmou, porém, o

encaminhamento da matéria ao Congresso até o dia
23, "porque eu não vou levar ao Presidente o texto
definitivamente acabado", O presidente, segundo
comentou, apreciará e poderá alinhavar alguns
pontos, do seu interesse, estabelecendo mudanças
ou correções, em razão do que o anteprojeto ainda
poderá voltar ao próprio Ministério, "Até o dia 30,
porém, a matéria estará no Congresso. Isto é a

única coisa absolutamente certa".
.

O anteprojeto da anistia política do Governo, a
ser encaminhado ao Congresso Nacional até o final
deste mês, ficou definido ontem após uma reunião

II

Já há número
para novo partido

Diz o Deputado MagalhMs Pinto já dispor de apoio
suficiente na área parlamentar para requerer, com o nú
mero de assinaturas exigido pela Emenda Nr." 11, um
novo partido politico. Se não o faz ainda é por que a

ameaça de extinção das partidos existentespoderá alcan
çar o seu partido liberal ou independente e inutilizar a

articulação que considera tão bem encaminhada que já
contaria com a adesão de pelo merws quinze senadores
federais.
a Sr. Magalhães Pinto nã� revela os nomes dos políti

cos que se comprometeram ajuntar-se a ele na formação
do novo partido e considera de certo modo prematuro o

lançamento de candidatos a governadores estaduais
antes que se configure o novo quadro partidário, embora
entenda que aspirações já definidas contribuam em cer
tas áreas para provocar aglutinações favoráveis co seu

trabalho. Dentre os políticos com os quais trocou idéias
recentemente figura o Gouernador Antonio Carlos Ma
f!abhMs. att» ""mo se sabe, tem idéias próprias sobre a

implantação do pluripartidarismo. Na Bahia, certamente
o novo futuro partido terá uma seção, que não incluirá o

governador.
I •

'

a ex-Governador de Minas entende que o Ministro da

Justiça poderia acelerar o ritmo das reformas, que se

processam segundo ul7\. gradualismo excessivamente
lento, herdado do período Ernesto Geisel. Seria uantaioso
para todos, e mais seguro; que as providências se multi

plicas�em e algumas expectativas tossem desde logo co

bertas para tirar o Congresso de indefinições que'já não

seriam necessárias. I

Como se sabe, a diretriz do Senador Petrônio Portela é

deixar que os problemas se ponham -sucessivamente de

modo a 'que a solução de uns facilite a solução de outros.
Considera satisfatório o fato Ide ter o Governo resolvido
com êxito-o problema criado pelas greves, que poderão,
prosseguir sem que se transformem necessariamente em

fator de agitação, social. Eliminados os choques nessa

área, seguiu-se a convivência com os problemas estudan
tis" os quais perderam dramaticidade com a revogação
dos decretos ditatoriais e a reunião pacífica dos estudan
tes na Bahia. Agora, virá a anistia, a qual por si mesma
deverá facilitar a questão da fmplantação a do pluripar
tidarismo, indicando a necessidade, ou .não, de um ato

legislativo de extincão dos partidos:
Não são poucos os imaginosos que identificam como

preliminar remota da futura sucessãopresidencial o con
flito de opiniões entre o governador daBahia e o Ministro
da Justiça, a propósito da extinção dos partidos. À espe
culação tem como ponto"de partida o convencimento de (Jue
o sucessor do General Figueiredo deverá ser civil, mas
escolhido- indiretamente, e, embora realizadas reformas
liberalizantes, ainda respaldado pelo apoio militar.
a Ministro da Justiça teria marcado um tento com a

elaboração do projeto de anistia, desenhado segundo
régua e.compasso que mediram os parâmetros 00 composi
ção entre as aspirações civis e as restrições das Forças
Armadas, discretamente encaminhadas através do Palá-'
cio do Pla:_nalto. -:4 ,anistia ép anistia pO,ssív.el no quadro
de CO�rnl�� que;perd!-';_rp.. 4in� l1iífJ é a anistia no, seu
sentzdo global e eficaz, a qntstia que esquece opà$�ado e

abre o caminho da conciliação futura. Não é a anistia que
atenda à angústia do escritor Nelson Rodrigues, dita de
forma tão patética, e de outros outros pais e filhos ansio
sos por que se elimine do presenté li memória de um

passado que colheu na sua vertigem tantos jovens,
levando-os a ações de desespero.

.

,

Mas politicamente o SenadorPetronio Portela deu um

passo à {rente na suà tarefa de coordenador de uma

abertura graduàl, lenta e sobretúdo segura . .o texto que
deverá levar segunda-feira ao Presidente da República
atenderá à emergência, como aEmendaN. o 11 a atendeu,
não completamente mas na medida do póssível. Com isso
ele lavra mais um ten'to. a Governador da Bahia, Sr.
A ntofl-io Carlos Magalhães, movendo o primeiro peão no

tabuleiro, criticou o projeto a seguir-se, tal como vem

sendo antecipado, de introdução do pluripartidarismo
mediante a extinção dos partidos. Ele entende que isso
envolve riscos que o Governo deve evitar tanto mais
quanto ninguém está convencido de que marchamospara,
a nLena democracia. a auditório que o ouviu o entendeu,
sobretudo no fjnal da mensaf!gm, e com isso restabeleceu-se
o equilíbrio na disputa por enquanto apenas imaginada.

,

* * *
,

Dentro de alf!uns dias aAcademiaBrasileira de Letras
elefLerá o sucessor do jornalista Elmaiw Cardim. Há ali
uma tendência, algu,:n,as vezes desviada, depreencher as
vaf!as de modo a manter o equilíbrio de representação de
expoentes das diversas atividades intelectuais Que pro
duzem expressão literária. afto Lara Resen.de candidato
a substituir Elmano Cardim, é esc�itor de fic�ão de obra
numerosa e de qualidade. Mas na emergência é sobretudo
o grandejor:nalista, que, na nossa geração, pela cultura e

pela propriedade do estilo, talvez só encontrasse parale.lo
nesse outro grande jornalista que é Fernando Pedreira,
de inclinação mais política do que literária.
atto Lara Resende seria na academia a presença de

uma geração de jornalistas de vocação e expressão literá
-rias, que com ele se sentiriam presentes no selecionado
plenário.

Recife - "A hora de fundar
novos partidos ainda não che
gou" - afirmou, 'Ontem, nesta
Capital, 'O ex-Ministro do
Trabalho do Governo João
Goulart, sr. Almino Afonso,
que acha, porém, "legítimo 'O

debate sobre a reorganização
partidária".
O sr. Almino Afonso de

fendeu a anistia irrestrita por
que "enquanto não beneficiar
a todos nãü h á condições de se

pensar na rearticulação de
mocrática de novos partidos".
Disse ainda que a extinção do
MDB atentaria '''cüntra 'O

ideal demüéráticü".
O ex-Ministro afirmou que

foi convidado para participar
do simpósio em Lisboa, 'Onde
políticos se reúnem com 'O ex

governador d'O Rio Grande do
Sul, Sr. Leonel Brizola, mas

não Ioi por motivos particula
res pois "tinha compromissos
de 'Ordem politica e profissio
nal".
Considera 'O s-. Almino

Afonso que em Portugal não
se está discutindo "a fundação
'Ou refundação do Partido
Trabalhista". Frisou que 'O

que se debate lá "são as idéias
básicas- que vão nortear esse

novo partido". -,

O Sr. Almino Afonso exoli
.cou que a extinção do MbB
por ato de força, ainda que
mascarada por votação no

Parlamentü, atenta cüntra 'O

ideal demücráticü". E prüsse
guiu' "eu me filiü aqueles que
sustentam que há uma batalha
a travar,·que deve ser através
do MDB".
"Pür 'Outro ladü, nãü me

agrada l2'Or igual, a tese d'Os
que em nüme dissü cünside
ram cümü desürganizador da
unidade das üpüsições 'O fatü

,
de que seja debatida a alterna
tiva partidária nü País" - fi-
nalizüu.

'

tia.
,

Informações oficiais dão conta de que o Presi
dente Figueiredo em momento algum sofreu press
ões .militares contrárias ao seu projeto de anistia.
Assinalam assessores quea demora se deveu mais a I

problemas administrativos e não a injunções de
ordem política.

Afastada a hipótese de o Presidente Figueiredo
dar uma entrevista coletiva quando do envio da

mensagem ao Congresso, a primeira depois de sua

posse, o mais certo é que seja feito um pronuncia
mento à nação informando sobre as razões pelas

. quais o governo resolveu conceder a anistia, o seu

alcance e suas limitações.
Esclarecem assessores presidenciais que o )atual

governo considera a concessão da anistia o ato mais

importante já tomado pelos governos revolucioná- ,
rios porque se trata do perdão, do esquecimento e p. ·dA. •.

Ida verdadeira "conciliação nacional". Por estas revI encla socla
razões a data do envio do projeto deve ser marcada

por uma solenidade formal no Palácio do Planalto , lan"a campanha p.aracom a presença de políticos arenistas e talvez até da. 7
oposição.

•

cobrar os atrasados·Anistia e diretas acabam com

plano de extinção partidária
Brasília - Uma ampla cam

panha publicitária em nível
naciünal cüm 'O übjetivü de
sensibilizar 'Os empresári'üs em
débitü cüm a previdência sü
cial a pagarem suas dívidas,
será lançada, domingü, atra
vés d'Os principais veículüs de

. cümunicaçãü de massa dü
País _ jürnais, revistas, ci
nema, rádiü e TV, pelü Minis
tériü da Previdência e Assis
tência Sücial,·anunciüu ontem
'O Ministrü Jair Süares._

comprometendo, em conse

qüência do não recolhimento
dos encargüs süciais, a quali
dade e a quantidade dos servi
ÇüS que a previdência social
deve prestar",

Segundo explicou 'O Sr. Jair
Süares, a campanha·terá uma

püsiçãü ideülógica baseada no
slügan "Sem recurs'Os, nãü há
previdência süCial"'e, em tüdo
'O seu desenrülar, haverá uma
intensa fiscalizaçãü, pür parte
düs.fiscais dü I apas (Instituto
de Administraçãü Financeira
da Previdência Sücial) às 700
mit.empresas cüntribuintes do
Sistema Naciünai de Previ
dência e Assistência Sücial
(Sinpas).
Outro apelü que será diri

gidü aüs empresáriüs· é 'O de
que 'O nãü registro düs empre-,
gadüs constitui sünegaçãü de,'
encargüs süciais e. supressãü
d.e direitüs. Práticas que, além
de des,umanas, infringem ii lei e
sã'O n�ssíveis de nt.i'niçãüE�rê .fíPo de apei� '��i f���r
parte da campanha em cünse

qüência da ação düs fiscais dü
lapas que, em cincü semanas
de "blitz" efetUadas em 66 mil
924 empresas, em tódü o País,
cünstataram, para UiJI tütal de
388 mil 140 trabalhadüres, a

.

existência de 42 mil 432 não
. devidamente registradüs,
numa média de 12 pür centü
trabalhandü em situaçãü irre
gular. Cümü essa média vem .'

se mantendü, o prejuízo esti
madG pelü lapas é 'O de que a

previdência está ,deixandü de
arrecadar, anualmente, Cr$
20 bilhões.

Brasíli,a - O anúncio dü restabelecimento de
eleições diretas de güvernadores, cüm medi
das fürmalizandü essa propüsta, 'Ou de parte
dü Güvernü, 'Ou pür intermédiü d'O cümandü
arepista, está sendü defendidü pür deputadüs,
senadüres, güvernadüres e ex-g'Overnadüres,
na cünvicçãü de que essa tese, aü ladü da
anistia, derrubaria as possíveis resistências aü

planü de extinçãü da Arena e MDB.
O ex-güvernadür de Alagoas, deputadü Di

valdo Suruagy (Arena), q'ue há dias esteve nü

Paraná, revelüu 'Ontem a diversüs Piirlamenta
res que 'O güvernadür Ney Braga defende a

extinçãü düs atL!ais partidüs e, 'O apressa
Mensagem de mentü da decisãü do Paláciü d'O Planalto. de

restabelecer 'O pleitü diretü de güvernadüres,
Figueiredo Assegurou 'O parlamentar alagoanü que 'Os

seus companheirüs de partidü que promüve
indica reuniões periódicas para 'O exame de proble-

mas pülíticü-partidáriü - sãü exclusivamente
Miranda p�ra deputaqüs exercendü 'O primeiro manO<lt'O fe

deral _ defendem a tese das eleições diretas
governar MS restabelecidas imediatamente. ,

.

, ,1'" r, ••. " � Acha> 'O Sr. 'Divaldo SUI'uagy quI'! a medida,
OI

Brasília _� O p'r�5i'dente ao -lado da anistia, viria facilitar 'súbstáncial�
Jüãü Baptista de Figueiredü mente a revisãü partidária.
encaminhou 'Ontem aü Senadü Por outro ladü, parlamentares da Arena
Federal mensagem prüpündü que estiveram hã dias em São' Paulü, em cün
'O nüme dü atual prefeit'O de tatüs cüm 'O güvernador Paulü Salim Maluf e
Campo Grande-, Sr. Marcelü cüm 'O prefeitü Olavo Setubal revelaram, ün
Miranda, paraexercerücatgo tem, nü Cüngressü, que ambüs, mesmü ingres
de Güvernadür dü Matü sando em partidüs diferen
Grüssü dü Sul, em substitui
�ãü aü Sr. Harry Amorim,
demitidü do cargü. .

Aü dar a infürmaçãü; 'O

Subsecretáriü de Imprensa dü
Paláciü dü Planaltü, Sr. Alex
landre Garcia, escÍareceu que
'O Govern'O nãü fará cümentá
ri'Os sübre os mütivüs pelüs

· quais 'O Sr. Harry Amürim füi
demitido pür entender serem
eles assuntüs da· ecünümia in
terna d'O Estadü de Mat'O
Grüsso dü Sul.

O presidente dü MDB de
Matü Grosso dü Sul, depu
tadü Antüniü Carlüs, anun

ci'Ou 'Ontem, aü Cüngress'ü,
que impetrará mandadü de
segurança· segunda-feira no
Suprem'O Tribunal Federal,
objetivandü sustar a tramita
çãü da mensagem dü Presi-

·

dente Figueiredü, nümeandü
'O atual prefeitü de Campü
G.rande, Marcelo Miranda,
Güvernadür dü Estadü, em

substituiçãü a Harry Amorim
Cüsta. Ele quer que 'O STF,fixe
'O prücedimentü legal para
preencher 'O cargü.
Explic'Ou 'O pailamentar

üpüsiciünista que a mensagem
indicandü 'O nüvü güverna
dür, de nO 171, nos termüs da
Lei Cümplementar nO 20, que
trata da criaçãü de Estadüs e

Territóriüs, nãü mais se aplica·
a Matü Grüssü do Sul. ."0

·

nüsso Estad'O - frisüu - está
criadü desde 13 de junhü, cüm
a promulgaçãü da sua Cünsti
tuição".

Para' Antüniü Carlüs, se o

Senadü referendar 'O nüvü gü
vernadür Marcelü Miranda -

a exemplü dü Amürim Cüsta,
será demissível "ad nutum" - 'O

q,ue é uma vi!)lência para c'Om

'O regime federativü. "

"Se issü correr - disse ele -

estará o Güvernü Federal ti,
randü uma das mais imp'Or
tan�es atribuições das Assem
bléias Legislativas, que é,a de
fiscalizar e, se für 'O CaSü, de
clarar 'O impedimentü dü gü-
vernadür".

'

O senadür Itamar f'rancü
, (MDB-MG) lamentüu 'Ontem
da tribuna que ó Güvern'O nãü
tenha dadü conhecimentü aü

Senadó düs mütivüs da derhis."
são dü G'Overnadür Harry
Amürim, dü Matü Grossü dü
Sul, prümetendü cobrar estas
razões quandü hüuver nü ple
náriü algum representante
daquele Estadü, 'O que 'Ontem
nãü se verificava.

tes, apóiam püntüs de vistas iguais. Os düis
sãü favüráveis à extinçãü da Arena e dü
MDB" do surgimentü de nüvüs partidüs e da
Imediata declsãü pelas eleições diretas de gü-
vernadüres em 1982.

.

,

N,ãü é difer.çnte a püsiçãü d'Os ex-,

güvernadüres Paulo Egídiü Martins, Sinval
Guazzelli, Müura Cavalcanti e váriüs üutrüs,
Para 'Os defensüres dessa tese, as eleições dire
tas sendü restabelecidas fürmalmente nü textü
cünstituciünal. lügü após a decretaçãü da
anistia, representaria. um fatür fundamental
aü êxitü düs übjetivüs güvernamentais, "prin
Cipalmente do Ministério da Justiça" de ex-

tinguir a Arena e.Ü MDB.
'

Uma vez cüncretizadas a anistia e as eJei
çõc,s diretas,._seriam praticamente insignifi
cantes as residências à extinçãü düs partidüs e,
amda, à pretendida prürrügaçãü düs ·manda�
tüs de prefeitüs e vereadüres. Pelüs cümentá
riü� üuvidüS nas· duas bancadas, .seria ex

,tr,aürdjMtrLÜ 'O iTDPI%S9;, nps �stadüs, cüm a

, für��\I,z�?�O de el�lr(?e�qªlreta� _4e, gO.":í!rnadores, apTe sando <>as cümpüsiçoes p'Olíticü
partidárias em türnü de nüvos esquemas.

.

O deputadü Rafael Baldacci, dá Arena pau
lIsta e um düs mais antigos defensüres da ex- ,

tinção das atuais agremiações, nãü hesita em
afirmar que só teremüs 1982 cüm o fim dü
bipartidarismü e cüm nüvüs partidüs lutandü
pela cünquista do püder. . .

,

A campanha terá a dwaçãü
de düis meses e meiü, custará
Cr$ 30 milhões, füi elabürada
pela MPM Propaganda e pela
Secüm (Secretaria de Cümu
nicaçãü Sücial da PresidênciJ
da República) e; entre suas fi
nalidades, está 'O recebimentü
de Cr$ 10 bilhões '_ atual dí
vida que as empresas privadas
mantém cüm a previdência
sücial.

As mensagens a serem yei
culadas durante tüda a cam
panha prücurarãü mostrar
aos trabalhadüres que, sem
carteira assinada; eles nãü
terãü di reitüs previdenciáriüs,
cümü apüsentadüria, auxíliü
düença e natalidade e atendi
mentü inédicü-hospitalú e

que, pür isso, é dever de cada
um exigir a assinatura de sua
carteira de trabalho.

Em 'relaçãü aüs empresá
riüs, a campanha vai funcio
ni}r comü "um apelü à cüns
ciência e aü 'interesse düs inú,
meros empregadüres negli
gentes em seus cümpromissüs
previdenciáriüs que estãü

Ex-consultor vê violência
no ato extinguindo o MDB

ganta neste instante, apesar das ameaças, para
servir ao país nü processü delicado de trans

fürmaçãü do fegime autoritáriü num regime
demüc'ráticü".

A respeitü dü seu ingressü nü MDB nü atü

público da nüite de 'Ontem na Ass'Ociaçãü düs
Funcionários Públicüsda Bahia, o Sr. Waldir
Pires explicüu que a luta pela democracia nãü
é uma üpçãü pülítica: "é 'O grande dever e a

grande üpçãü naclünal, pürque sümente cüm

a demücracia e as liberdades públicas e 'Os

direitüs humanüs garantidüs e a süberania
püpular acatada para legitimar 'O exercíciü dü,
püder pelü cünsentimentü dü püv'O, nós sere

müs capazes, nü Brasil, de realizar a mudança
pülítica, sücial e ecünômica que a Naçã'O
aguarda".

Para 'O Sr. Waldir Pires, "nãü é possível
t'Olerar, sem grande riscü pará a preservaçáü
mesma da naciünalidade, a cüntinuaçãü das
tendências dü sistem.a ecünômico e pülíticü,
respünsável pelü que se chamüu um dia "'O

milagre brasileirü" e que nada mais é dü que
um prüJetü cruel de ürganizaçãü da sociedade
e, aü mesmü tempü, incompetente na sua

fürínulaçãü". , \

Slllvador- O c'Onsultor Geral da República nü

Güvernü Jüãü Güulart, Sr..Waldir Pires, que
'Ontem participou, nesta Capital, dü atü que
marcüll a inscriçãü nü MDB düs cassadüs
baiaI;lOS, afirmüu que extinguir 'O partido üp'O
siciünista, ainda que p'Or via parlamentar, "é
um atü de viülência inüminável, absüluta
mente Incümpatível cüm qualquer regime de
legalidade dem'Ocrática".

'

_ Defend'O 'O pluralismü partidário pür
cünvicçãü demücrática, mas entendü que
nesta hüra ainda tãü difícil de recünquista das
instituições demücráticas\n'O Brasil, 'O grande
mstrumentü de reuniãü de todüs ás segment'Os
da püpulaçãü e de aglutinaçãü de t'Odas as

lideranças verdad'eiramente demücráticas é 'O

MDB"', acrescentüu 'o Sr. Waldir Pires.
Tendü vindü ao atü públicode Salvadür aü

lad'O düs principais líderes dü Partidü üpüsi
ciünista, inclusive 'O' seu presidente, Ulisses
Guimarães, n'O mesmo' dia da abertura em

Lisb'Oa dü C'Ongressü Trabalhista Internaciü
nal, presidic(ü pelü ex-g'Overnadür Leünel Bri
zola, 'o ex-Cünsultor da República nü G'O
vernü Jüãü Güulart apelüu para a unidade das
opüsições no MDB, "esse partidü que se agi-

Ministro considera
prioritário combáte

...

à desnutrição ,

funciünandü praticamente
nüs fins de semana", acrescen-
tou.

'

"\

Belo Horizonte - Aü abrir
'Ontem, nesta Capital, o III
Encüntrü Brasileirü de Diálise
e Transplante, 'O Ministrü da
Saúde, Sr. Mariü Augustü de
Castrü Lima, cünsiderüu
prioritário 'O cümbate à desnu
triçãü e anunciüu maiores re
cursüs nü próximü anü para 'O

Programa Naciünal de Ali
mentação Maternü-Infantil,
para atend.imentü a 4 milhões
200 mil gestantes, nu rizes e

recém-nascidüs.

o Ministrü afirmou que,
após assumir 'O Ministériü, fez
críticas a preca�iedade destas

.
escülas, "mas atualmente· par-

.

ticipü dê um grupü irtterminis
terial que pretende süludünar
'O prüblema a médio prazo".
Disse que a cümpetência dü

fechamentQ destas escolas não
é do Mini�tériü da Saúde.

Segundü ele, uma reavalia
ção feita' pür cientistas julgüu
satisfatóriüs 'Os resultadüs dü

problema de cüntrole da es

quistüssümüse dü Nürdeste
dü País, sendü acünselhada
sua expansãü para 'Os Estadüs
da Bahia e dü Espfritü Santü.

A'O !alar .aós particip\lntes
dü Encüntro de Diálise e

Transplante, 'O Sr. Máriü de
Castrü Lima afirmou qu� 'O

Ministéri9 da Saúde tem açãü )

apenas n'Ormativa e de inter- J

mediaçãü, mas püderá desen
vülver entendimentüs para
enc'Ont�ar süluções para � se-

tor.· 1

Disse que 'Os transplantes:
renais cünstituem ainda sülu-

'

çãü de emergência e que 'O I

avançü da ciência médica pü-
'

derá, nü futuro1 permitir b' eh- "

cüntrü de nüvas técnicas para ,

tratamentü düs pacientes cüm
düença renal crônica. Revelüu
que a Nefrülügia, quê é sua:
especialidade, está adiante da

i

Cardiolügia nü casü düs;'

transplantes, "püis 'O sürü 1

urêmicü diminuiu muitü a ;
possi�ilidade 'de rejeiçãü, 'O 1
que naü ücürre cüm 'Os trans-

plantes cardíacüs". :

,j

Consulado de Israel critiéa
manifestação da OLP no Brasil

Segundo ele, 'O Plan-Plan'O
Naciünal de Alimentaçãü e

Nutriçãü vai cüntinuar a se

expandir "cam 'O 'Objetiv'O bá
sicü de reduzir 'Os atuais índi
ces de mürbidade e mürtali
dade infantil, geralmente as

sociadüs a prüblemas 'nutri
ciünais". Disse que tüdüs 'Os

órgãüs Iigadüs à saúde nü pais
serãü aciünadüs para-este
atendimentü.

O Sr. Mariü de Castrü
Lima afirmüu que uma cümis- .

sã'O, fürmada pelüs ministé
riüs da Educaçãü, dü Tra
balhü, da Saúde e da Previ
dência Sücial, já está estu
dandü 'O problema da residên- ,

cia médica nü País' e deverá,
em breve, apresentar süluções

_ definitlvas, "embbra· 'O prü
blema seja da cümpetência dü
Ministériü da Educaçãü".
Manifestüu-se preocupadü

cüm 'O funci'Onamento precá
riü de uma série de escülas de
Medicina nü País. "Enquantü
grande número de faculdades
'Oficiais e particulares procura
atualizar seus currículüs,.
existe \uma série de escülas

...
,
---------PODER JUDICIARIO ---------

JUSTiÇA DO TRABALHO
JUNTA DE CONCILIAÇÃO E JULGAMENTO

EDITAL DE PRACA E LEILÃO
O DOUTOR JOSÉ FERNANDES DA CÂMARA CANTO RUFINO,

Juiz·do Trabalho, Presidente da iI(1M Junta de.Conciliação e Julga
mento de Blumenau - SC.
FAZ SABER, a quantos o presente virem ou dele tiverem conheci·
mento, que dia onze (11) de Julho de 11979, às dez (1'0) horas, na

sede desta Junta, à Avenida Castelo Branco, 1.185 - Saguão - serão.
levados a público pregão de venda e arrematação de bens penho
radas na execução dos autos n,o CP. 1.3179, entre.partes: NILTON
ISAAC RUSSI exeqüente, E A NAÇAO - EDIÇAO DE ITAJAI .

executada, encontrados à Rua: 7 de Setembro, 1.678· Blumenau
SC., nesta cidade, avaliados em Cr$ 1.500.000,00, conforme laudo
de avaliação de fls. 9 e que são os seguintes: UM - (01) Terreno
situado nesta cidade, na zona central, no lado par da Rua 7 de

Setembro, contendo a área de seiscentos e setenta metros q uad rados e
cinquenta decímetros quadrados (670,50m2), fazendo frente
em quinze metros (15m) com a Ireferida rua; fundos, em quinze
metros (15m) com terras de Caetano Deecke de Figueiredo; extre
mando. pelo lado esquerdo, em quarenta e quatro metros e setenta

centímetros (44,70m) com a propriedade de Wilmar da Luz e, pelo
lado direito, em quarenta e quatro metros e setenta centímetros

(44,70m) com a propriedade da Sociedade Beneficia,dora de Resí
duos Têxteis LIda., EDIFICADO com o prédio de um pavimento e

sótão habitável, sob n.o 1.678 da Rua 7 de'Setembro, Dito terreno

acha-se Registrado no 1,° Ofício do Registro <;le Imóveis, livro n.o

3-AK, às fls. 38, sob n.o 47.494.
.

;AVALIADO em: Cr$ 1,500.000,00 (Hum milhão e quinhentos mil,

cruzeiros). .,

Quem pretender arrematar ditos bens, deverá comparecer no

dia, hora e, local supramencionados, ficando ciente de que o arre·

matante deverá garantir com o sinal de 20% (vinte por cento) de seu

valor. Negativa a praça, fica desde já anunciado leilão para cJ dia 24
de Julho de 1979, às dez (10,00) hÓras, E, para que chegue ao

conhecimento de todos ·os interessados, é passadO o presente
edital, que será publicado e afixado no lugar de costume, na sede
desta ,Iunta. Em Blumenau, 25 de Maio de 1979.
Eu, Anneliese Freygang, datilografei. Eu, Dir.etor da Secretaria,
subscrevi.

.

ReferIndo-se sempre as manifestações d� re

presentante da OLP, acrescenta que "�stas
pessüas cünfiam que, num casü 'Ou em 'Outro a

�riürância facilitará, e bastante, a sua' prüp'a"
ganda". ,

Outrü cümunicado, também, divulgadü
pür telex, diz que "füntes israelenses bem in
fürmadas admitiram a participaçãü de repre
sentantes Müntüneros e Tupamaros numa

reuniãü de grupüs terrüristas e realizada há

alguns meses em Tríp'Oli, na Líbia, patrüci
nada pela Organização para Libertaçãü da
Palestina".

Assegura que "püucü depüis, uma delega
çãü de membrüs dü grupü "Münt'Onerü" visi
tou a sede cent�al da OLP e as duas 'Organiza
ções emitiram cümunicadü cünjuntü nü qual'
declaram existir uma aliança' tática para ata
car tantü israelenses quantü argentinüs".

. A, seguir, 'O c'Omunicadü enumera alguns
atentadüs terrüristas "reivi ndicad'Os pelü cü

inandü da OLP" e denuncia o apüiü da ürga
nizaçãü ldi Amin, reprüduzindü uma entre

vista de Arafat à televisãü americana, em que
'O di·ri'gente da oLp admite seu apoiü a'O ex

Presidente de Uganda.
,

São Paulo - O Cünsulado de Israel divulgüu,
'Ontem, dois cümunicadüs sübre a Organiza
çãü para a Libertaçãü da Palestina, criticandü
as manifestações do representante da OLP nü

Brasil e denunciilndü "a participaçãü de repre- ,

sentantes Müntüneros e Tupamarüs numa
reuniãü de grupos terr'Oristas, realizada em

Tripüli, na Líbia, patrocinada pela OLP". :

Divulgado pür telex, um düs c'Omunicadüs
cita "comentáriüs de'círculüs ligadüs aü COfl
suladü de Israel, em Sãü Pa\llü, a respeitü da

müvimentaçãü dü enviado a "OLP" aü Brasil
e suas "incontidas" manifestações güzandü de

imunidade diplümática Süb as vestes da "Liga
düs Estadüs Árabes", Citando essas füntes,'
diz,que "'O que mais impressiona é que 'O país
anfitriãü hesita em insistir num p'Ontü funda
mentai: quem güza de imunidades diplümáti-
cas deve se cümpürtar de acürdü·'.

\

Esse comunicado destaca que p cümentáriü
düs "círculüs Iigadüs aü Consuladü" é que "é
claro que pesselas capazes de assassinar uma

criança a sangue-friü e ainda insistir nesse di
reitü nãü ISentem qualquer dificuldade móral
em sair p'Or aí divulgandü inverda,des".Juiz Presidente
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Amin e deputados vão hoje
.

inspecionar obras da 282
da Assembléia Legislativa, no sentido de quetodos observarão as dificuldades encontra
das, no que diz respeito à topografia do ter
reno no trecho Florianópolis-Bom Retiro.
Recentemente, o Diretor Geral do Departa
mento Nacional de Estradas' de Rodagem as

segurou ao Secretário dos Transportes, que
ma lançar o edital de licitação para a implan-
tação do trecho Lages-Rio Canoas.

.

. Finalmente repetiu o secretário que "sem as
rodovias BR-282 e 475 Santa Catarina não
terá razão de existir. Precisamos urgente
mente concretizar esse prolongado sonho que
já vem se estendendo há mais de 100 anos.
Santa Catarina tem pressa, mas para isto pre
cisamos da cooperação de todos, para que
esta campanha não fique ainda nesse sonho. O
primeiro passo já foi dado no Governo Kon
der Reis, com a conclusão do projeto final de
engenharia e a abertura de vários trechos sob a

administração direta do DER/Se.
'

Libardoni reivindica rodovias,
Ao analisar da tribuna da Câmara, na sessão

de ontem, os propósitos do Governo em rela
ção à produção agrícola do País, o deputado
,Francisco Libardoni declarou que em Santa
Catarina de nada valerão tais esforços se não
for iniciada, 'de imediato, a execução de um

plano rodoviário e ferroviário que possibilite
o escoamento' regular de sua produção.

Acrescentou que atualmente 75% da produ
ção agrícola são transportados por via rodo
viária; sendo este um aspecto que não causaria
maior admiração se o petróleo ainda fosse
barato. "Mas as coisas mudaram e ficamos
agora dentro de uma única opção: construir
rodovias e ferrovias em tempo hábil que pos
sibilite o escoamento de toda a produção agrí
cola".
O parlamentar criticou a "indefinição do

Ministério dos Transportes, onde o ex
Ministro Dirceu Nogueira não sabia de que
lado ficar, ora defendendo as ferrovias, ora as

rodovias. E nesse jogo de empurra - frisou -

chegamos ao Governo do General Figueiredo,
com Q Ministro Eliseu Resende anunciando a

compatibilização da política dos transportes
com as necessidades da política agrícola. Pelo
que se observa, as declarações do Governo
dito revolucionário são flagrantemente con

tradirórias. Hoje dizem uma coisa, amanhã
desmentem, ora defendem a ferrovia com

unhas e dentes, ora atacam os custos ferrovia-
.

rios com 'o mesmo fervor e chegam ao extremo
de dizer que o Brasil sem estradas de rodagem
não poderá crescer, ao mesmo tempo em que
insistem que os investimentos deverão ser ca

nalizados para ferrovias".
Particularizando o problema de Santa Ca

tarina, o deputado Francisco Libardoni la
mentou' que "a situação permaneça pratica
mente inalterada, com inúmeras rodovias e,

ferrovias planejadas, mas apenas no papel".
Depois de acentuar �que em 1967 p País

possuia 2�.6()() quilômetros de estradas pavi
mentadas, "o que, convenhamos, pouco re

presenta para um país de dimensões continen
tais", afirmou que até 1978 Santa Catarina
tinha apenas 2.513 quilômetros de rodovias
pavimentadas e que durante o último Gover
no consegui apenas mais 300 quilômetros, en

quanto o Estado do Paraná asfaltou mais de 4
mil.
Concluindo, o parlamentar pediu ao Go

verno Federal. a construção, com toda a ur

gência, das rodovias do Oeste catarinense
BRs-163, 158,280,480, 2S3, 282 e 475, assim
como as ferrovias Dionísio Cerqueira
Joaçaba e Passo Fundo, Chapecó-Coronel
Freitas-Ou ilom bo-São Lou renço- Pato
Branco-Guarapuava, interligando os três Es
tados da região Sul.

lnamps quer controlar
melhor assistência

na área odontológica
O restabelecimento das Coor

denadorias Regionais de Assis
tência Odontológica, extintas no

ano passado, será estudado pelo
INAtv!��}iHda este. anSl PJlJr� <.lN!!
o trabalh'ó Volte a ter umaõentra
lização que permita o co'ntrole do
atendimento prestado, princi
palmente através dos convênios e
na área hospitalar, e a coleta dos
dados 'necessários à avaliação dos

.

programas desenvolvidos.
A separação do convênio odon-

" .tológico do de assistência médica
.

geral, bem como a criação do ele
auxiliar no serviço odontológico,
nas unidades do Instituto, foram
su-

gestões também apresentadas
pela Coordenadoria de Assistên
cia Odontológica do Departa
mento de Promoção de Saúde I n
dividual do I NAMPS. Segundo o

, coordenador Paulo Frenkel, a

odontologia deve ter o seu lugar
dentro da saúde, para o que ne
cessita entre outras coisas maiores

. recursos que permitam a sua ex

pansão.
BUROCRACIA
Paulo Frenkel disse que a extin

ção das Coordenadorias Regionais
de Assistência Odontológica que
funcionavam 'em cada Estado

y criou todo um processo burocrá
i tICO, que vem dificultando a ob
l tençãode informações e o acorn-

• : panhamento dos programas exe-

1 cutados a nível regional.
•

- Se eu quiser uma informação
sobre o Rio Grande do Sul, por

, exemplo, terão de ser acionados
três níveis até chegar no chefe de
equipe do Departamento' de
Odontologia da Secretaria Re
gional, que não existe em todos os
Estados. As Coordenadorias

\ permitirão um contato mais di
l� reto e permanente, favorecendo
controle, avaliação e acompa
nhamento da programação ela
borada pela própria linha odonto
lógica' - explicou Paulo Frenkel.
Atualmente, tal serviço é feito

pela DATAPREV, o que provoca
um atraso no recebimento das in
formações regionais. Se reativa
das.. as Coordenadoias deverão

s ter um setor de avaliação e con
trole que agi lize a coleta dos da-� .� dos, particularmente os que se re

: ferem ao atendimento por convê
I nio, que são englobados com os

li da assistência médica em geral,
não permitindo um conhecimento

.
' específico da prestação de servi
l. ços odontológicos, sob esta mo
"

dalidade.
� MAIOR RENDIMENTO
, O coordenador do INAMPS"

destacou ainda a necessidade de
ir serem contratados mais odontó

í� logos, entre os já concursados,
� para ampliar o atendimento e

'. aproveitar os 418 consultórios
� que existem hoje em todo o País
� com horários ociosos, em unida
:: des próprias. O INAMPS conta
atualmente com I mi I � 19 odontó-

: logos, havendo uma. proposta de
: ampliação do quadro para 4 mil
� 110. .

: Para Paulo Frenkel, uma forma
,; de aumentar a produtividade na

: prestação dos serviços odontoló
, gicos, por exemplo, é através da
: criação do auxiliar específico, que
: possa ajudar no consultório, de
: maneira que o odontólogo não
tenha que fazer tudo. Já existem
c.ur�os formando esse tipo de pro
fissional, como 'o da UERJ no

� Rio de Janeiro, mas a categ�ria,
,i

De Marco:
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esse trabalho irá determinar os recursos mine
rais existentes no Estado, os metais e minerais
não metálicos, além de resultar no mapa fito-
geográfico de 'Santa Catarina.

.

Outro assunto tratado na reunião de
quinta-feira, 'além de se proceder a um ba
lanço dos primeiros três meses de administra
ção, foi a campanha que o Governo do Estado
vem desenvolvendo em todos os níveis, obje
tivando a implantação da Siderúrgica Sul Ca-,
tarinense, a Sidersul. Coube ao secretário
Dieter Schmidt fazer uma avali�ção desse tra
balho, relatando aos integrantes do colegiado
as etapas vencidas e anunciando novos conta
tos em Florianópolis a partir da próxima
terça-feira com a visita dos dirigentes do
Grupo Bardella, de São Paulo, até a visita do
Ministro César Cals, na próxima sexta-feira,
em Santa Catarina. No próximo dia 28, o

presidente da Sidersul, professor Fernando
Marcondes de Mattos, estará proferindo pa
lestra no Clube de Engenharia do Rio de Ja
neiro, abordando a implantação do empreen
dimento na cidade de Imbituba.

Deputado pede porto 'Governo conhece trabalho

de Itajaí prioritário do Projeto Radam em se

Itajaí (Sucursal) - O depu
tado federal Arnaldo Schmitt
enviou ofício ao ministro dos

Transportes, Eliseu Rezende,
congratulando-se "pelo bri
lhante tratamento referente
ao porto de Itajaí, na confe
rência realizada na Comissão
de Transportes da Câmara
Federal".

Em seu ofício, Arnaldo
Schmitt afirmou que "não há
dúvidas de que o Governo fe
deral tem executado obras de
absoluta necessidade no porto
de ltajaí", como a ampliação
de frigoríficos, melhoria dos
armazéns e a última draga
gem, executada no final de
1978, acreditando que o Mi
nistérlo dos Transportes,
através da Petrobrás, haverá
de continuar atendendo aos

reclamos mais urgentes e ne

cessários para o funciona
mento do porto de ltajaí.
Arnaldo Schmitt afirmou,

ao ministro, que não está sa

tisfeito somente com o que foi
feito, sendo consciente que,
"havendo. uma participação
maior, mais decisiva do poder
público, haverá um conse

quente aumento, maior

ainda, da participação de Ita

jaí e Santa Catarina no pro
cesso de desenvolvimento, tão
bem comandado pelo presi
dente João Figueiredo".

.

I nformou ainda ao ministro

que "haveremos, de multipli
car cada cruzeiro aplicado em

Itajaí. Que tanto já fez e vem
.

fazendo no sentido de colabo
rar com os propósitos do Go
verno. E a prova que ltajaí
não apenas pede, mas tam

bém oferece sugestões, parti
cipa, colabora, foi a reinte

gração de importante área
compreendida por trecho da

Só anistia

ampla unirá a Nação

no I namps, precisaria de ser

criada. O número de consultas
odontológicas realizadas pelo
Instituto, na área urbana, em

J�7,8,foi de.22 milhôesô lv mil
417, enquanto na ãrea rural atin
gia � milhões 467 mil 913.
Outras medidas enfatizadas'

por Paulo Frenkel foram a dota-
. ção de maiores recursos financei
ros na área de assistência odonto
lógica, para facilitar a sua expan
são , e a criação de serviços de
manutenção dos equipamentos nos

órgãos locais, através da contra

tação de firmas ou de técnicos es

pecializados.

Reunido na manhã de quinta-feira, no Pa-
avenida Paulo Borelli ao lácio Cruz e Sousa, os integrantes do Cole-
complexo portuário efetuado giado estadual tomaram conhecimento do
no último mês de maio". trabalho efetuado por técnicos do Projeto

Ele solicitou do ministro, Radam sobre o território catarinense, através
novamente, que o porto de . de um mosaico contendo imagens aeroíoto-
Itajaí seja considerado como gramétricas obtidas no Estado nos anos de
um dos prioritários pelo Mi- 1975/76. Uma rápida exposição do assunto foi
nistério dos Transportes e, feita pelo secretário Dieter Schmidt, da lndús-
como tal, "receba o tratá- trio e Comércio, que destacou a importância

. menta que lhe é devido, pois do Projeto Radam no que se refere ao levan-
os anseios e as necessidades já tamento das riquezas brasileiras, especial-
sentidas de toda população mente em Santa Catarina.
que vê no porto um dos ins- A explanação do tema ficou a cargo do
trumentos de seu desenvolvi- diretor executivo daquele organismo federal,
menta maior". Sr. Antônio Luiz Sampaio de Almeida, que

Em seu ofício, Arnaldo explicou ter o Projeto Radarn iniciado suas

Schmitt lembrou ao Ministro: atividades em 1971 para levantar todos os re

dos Transportes o compro-
.

cursos naturais na Amazônia, colhendo dados
misso e comunicou queconfia sobre solos, indicando situações sobre apti
seja dada uma atenção espe- dão agrícola, pecuária, pastagem, vegetação,
cial para a obra Blumenau/ potencial madeireiro, tipos de madeira e a

Navegantes, que seja levada a localização de pequenas, médias ou grandes
bom termo o mais rápido pos- empresas. O trabalho é realizado com 10 mil
sível e dizer-lhe ainda que metros de altura, independentemente das
"somos gratos pela obra". condições de tempo, já que é utilizado um

Finalizou, agradecendo a moderno sistema de radar.
-

atenção recebida e ficando Segundo o Sr. Antônio Luiz Sampaio de
certo que será dado às nossas Almeida, as informações preliminares levan-
solicitações o atendimenta tadas em Santa Catarina se encontram em fase
necessário. de interpretação das imagens. Adiantou que

C A n ImOYEIS
Rua Deodoro, 22 - t.v.ancar - Conj. 11 - Centro
Fones: 22-8588 - 22-9514 - 22-8026 - 22-1179

CREÇI 180 - 11.a REGIÃO - sc

ALUGUEL
01 - APARTAMENTO CENTRAL - 3 quartos, 2 BWC, gara-

. gemo Preço: Cr$ 8.000,00.
02 - GASA DE ALVENARIA ESTREITO - C/160 m2 3 quar
tos, 1 suite, sala, livi ng, copa, Preço: Cr$ 10.000,00. ;

03 - SALA A.R.S, - C/64m2 c/cozinha e BWC. Preço: Cr$
6000,00.
04 - APARTAMENTO CENTRAL - 2 quartos, 2 BWC, livi ng,
cozinha, dep. de emprégada. Preço: Cr$ 6.500,00.
05 - APARTAMENTO P/CAMPO DA LIGA - 2 quartos, sala,
cozinha, dep. de empregada. Preço: Cr$ 5.500,00 I

VENDA
082 - AP - APARTAMENTO Rua: Esteves Jr, - c/2 quartos,
sala, cozinha, area de serviço, garagem. Poupo Cr$
70.000,00 prest. mensais de Cr$ 8.000,60.
078 - AP - APARTAMENTO CENTRAL - quarto, sala, co
zinha, area de serviço, BWC, poupança Cr$ 150.000,06 -

P restaçoes mensais de Cr$ 6.021,00.

008_- eS.• "CASA DE.ALVENAR1A-.CAMPINAS 3..quar.tos,
sala, sala de jantar, copa, cozinha: lavabo, BWC, garagem,
dep. de ernpraqada, lavanderia.çe churrasqueira. Preço:
Cr$ 600.000,00 - A combi nar.

084 - CS - CASA DE MADEIRA - 2 quartos, sala, cozinha,
BWC. Preço: Cr$ 230.000,00.

078- CS- CASA DE ALVENARIA COQUEIROS- 2 quartos, 1
SUite, BWC, sala, copa, cozinha, dep. de empregada.
Preço: Cr$ 750.000,00.

COMUNICADO DEDIP N? 695

OBRIGAÇL>ES DO TESOURO NACIONAL - TIPO REAJUSTÁVEL
EDITAL DE SUBSTITUiÇÃO

O BANCO CENTRAL DO BRASIL... tendo em vista o disposW. no artigo. i:: da Lei Complemen
tar n? 12, de 08.11.71, e Portaria n':' 07, de03.01.77, do Ex. o Sr. Ministro da Fazenda, torna
público que o Banco do Brasil S.A., por intermédio de suas agências, está autorizado a receber
no período de 18 a 27.06.79. no horário de expediente normal para o público. OBRIGAÇÕES
DO TESOURO NACIONAL - TIPO REAJUSTÁVEL, das modalidades nominativa-endossável e

ao portador, de prazo de 2 e 5 anos, vencíveis no mês de jul ho de 1979 ,

.

2. As pessoas físicas e juddicas que desejem realizar a substituição poderão optar por r,eceber
os novos t [tu los, nas seguintes condições:

a) OpçÃO POR OBRIGAÇL>ES DE PRAZO DE RESGATE DE 2 ANOS-
TAXA DE JUROS DE 6% a.a.

.

Valor de substituição:

Inicio da fluência de

ju ros e de prazo:

Vencimento:

Modalidades:

Inicio da fluência de
juros e de prazo:.

Vencimento:

Modalidades:

nova desterro
Móveis e Decorações de Interiores Ltda.

ESTÁ ADMITINDO:

Vendedora para loja.
Vendedor pracista.

Tratar no horário

.comercial c/Srta. Helena,

Rua Felipe Schmidt, 83.
Fone: 22-2324

Ao final da reunião, que se prolongou das
8h30m até às II h30m, o secretário da Comu
nicação Social, Jair Francisco Hamms, falou
sobre a marca e slogan do Governo Jorge
Bornhausen, colhendo sugestões dos secretá
rios e integrantes do colegiado.

o valor nominal reajustado vigorante no mês de
maio de 1979.

contados a partir do mês de maio de·1979.

15,05.81,

ao portador e nominativa-endossável;

contados a partir do mês de maio de 1979,

15.05.84,

ao portador e nominativa-endossável.

3. As Obrigações a serem substitu ídas serão acolhidas pelo valor nominal reajustado vigorante
no mêsde julho dEf1979,acrescido. facultativamente. dos juros líquidos a que fizerem jus,
4. Os juros não utilizados na forma do item anterior serão pagos pelas agências do Banco do
Brasil S.A, no mesmo dia da entrega das novas Obrigações .

5. Para os fins previstos neste Comunicado, o Banco do Brasil S.A. somente acolherá os
certificados representativos da quantidade de Obrigações a serem efetivamente substitu ídas.
6. Os possuidores de certificados representativos de Obrigações do Tesouro Nacional - Tipo
Reajustável, que não desejarem substituir inteqralrnente a quantidade de Obrigações expressas
nos mesmos. deverão, antes de apresentá-los à substituição, providenciar a normal subdivisão
desses certificados junto às agênçias do Banco do Brasil S.A., de acordo com as instruções em
vigor.

.

.

7. A importância em cruzei'ros inferior ao vaiar de uma Obrigação, decorrente.do processo de
substituição, será devolvida pelo Banco do Brasil S,A. no mesmo dia da entrega dos novos
títulos.' '.

8. A apresentação das Obrigações fora do prazo indicado no item 1 do presente Comunicado
implicará perda da faculdade especificada no referido item,

9. Os certificados representativos das novas Obrigações serão entregues pelas agências do
Banco do Brasil S,A. nos dias 02 e 03.07.79,

10. Nas capitais dos Estados a execução do processo de substituição ficará a cargo das respec
tivas Agências·Centro do Bánco do Brasil S.A.

Rio de Janeiro, 31 de maio de 1979,

,

r O secretário dos Transportes e Obras, Es
, • peridião Amin, juntamente com o diretor

geral do DER, engenheiro Telmo Mattar de
Souza, membros da Comissão Parlamentar
Externa da Assembléia Legislativa Pró-
Construção da BR-282 ligando Lages
Florianópolis, farão visita de inspeção às
obras que estão sendo realizadas em diversos
trechos dessa rodovia entre Florianópolis e
Bom Retiro.
Para esta inspeção, diversas entidades de

classe que há muitos anos vem reivindicando a

construção dessa rodovia, como por exemplo,
a Associação Comercial de Florianónolis e

prefeitos da região, bem como órgãos 'da Im
prensa, esta�ão integrados à comitiva gover
namental, que se deslocará hoje às 7h30min
para Bom Retiro, em ônibus especial.
Esperidião Amin disse que esta visita é

\ muito Importante, principalmente para a
Comissão Parlamentar Externa

O deputado Ernesto de Marco disse ontem da tribuna da
Câmara que "a Nação espera que o Presidente Figueiredo tenha
grandeza para fazer uma anistia ampla e irrestrita imediata
mente, para que os brasileiros possam se reconciliar em direção
ao seu grande destino.".

. O parlamentar declarou-se contrário à, extinção dos atuais

partidos politicas; �n)�6i;iJseja f��;orã\vél àcriação de novas

agremiações partidárias.
.

- Neste caso - acentuou - a participação do Governo deveria
ser apenas-de reformular o regime, para que as legítimas aspira
ções politicas po?sam abrigar-se em partidos com ideologias
próprias .

Declarou. não ver com otimismo a possibilidade de uma

abertura democrática, dizendo que somente uma Assembléia
Constituinte criaria condições para se restabelecer, com pleni
tude, o regime democrático no Brasil".

•

I � t. BANCOCENTRAL00 BRASILALUGO SUA CASA
OU APARTAMENTO

PARA ATENDER 4 CLIENTES DE
ALTO NíVEL, COM GARANTIA DE
ALUGUEL, NECESSITAM'OS
URGENTE:
1.0) Apto ç/3 ou 4 quartos, amplo
living, telefone e garagem.
Paga-se até Cr$ 30,000,00.
2.0) Casa com living amplo (mais
ou menos 50m2), 3 ou 4 dormitó
rios e/armários .ernbutidos, tele
fone e terreno. Paga-se até Cr$
22.000,00.
3.0) Apto e/3 ou 4 quartos (arm.
embutidos), living amplo, 2 vagas
de garagem. Paga-se até Cr$
20.000,00.
TRATAR com REGIS IMÓVEIS
lTOA. CRECI n.? 58.
TEl.EFONES: 22-6551 e 22-3537.

"BARBADAS"
CASA OK - Com 3 quartos, sala de jantar e estar, copa e

cozinha, banheiro social, garagem, área de serviço e co

zinha auxiliar, terreno murado, excelente localizaçáo.
Sendo Cr$ 150.000,00 entrada aceita imóvel ou carro.

APTO - Com 2 quartos, sala de jantar e estar, copa e

cozinha, banheiro social, área de serviço e garagem, so
mente Cr$ 20.000,00,de entrada restante à combinar.
CASA - Estreito - Com 3 quartos, sala de estar e jantar,
copa-cozinha, área de serviço, garagem, toda acarpetada.
Rua calçada. Somente Cr$ 475:000,00.
CASA - Capoeiras - 2 quartos, sala de jantar e estar, copa
cozinha, area de serviço, bwc social, garagem, a 20m. do
ônibus, apenas Cr$ 500.000,00 à combinar.
TERRENO - Otima localizaçao - Itaguaçu. Rua calçada a

200m. da praia, medi ndo 31 x 18. Somente Cr$ 250.000,00 a
.. combinar aceitando proposta.
VIFA EMPREENDIMENTOS IMOBILlARIOS LTDA
RUA - TENENTE SILVEIRA 21 S/102 2° andar
Telefone - 22 1660 22-9658.

� BUSCHlE & lEPPER S,A .

JOINVIlLE Rua mácio Bastos. 851 Fone 22 1531
FLORIANÓPOLIS Rua Gal Gaspar Dutra 1 Fone 44 4959

Ministério das Minas e Energia

EIetrobras '4, Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Ficam convidados os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas

do Sul do Brasil S.A .. ELETROSUL para a reunião de Assembléia
Geral Extraordinária a realizar-se no próximo dia 26 às quinze
horas, na sede da Empresa, em Florianópolis (SC), a fim de delibe
rar sobre a seguinte Ordem do Dia:
Aumento do Capital Social' da ELETROSUL de Cr$
9.000000.000,00 para Cr$ 9.494.300.000.00, mediante a conversão,
em participação societária, de créditos da Centrais Elétricas Brasi
leira S.A.' ELETROBRAS, no montante de Cr$494.300.000,00, com
alteração do artigo 5° do Estatuto Social.
Florianópolis, 11 de junho de 19079

Telmo Thompson Flores
Presidente

.

C.G.C. MF - 000.73.957/0001
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

b) OpçÃO POR OBRIGAÇL>ES DE PRAZO DE RESGA_TE DE 5 ANOS

TAX� DE JUROS DE 8% a,a,.
Valor de substituição: o valor nominal reajustado vigorante nó mês de

maio de 1979.

Ministério das Minas e Energia

EIetrobras 4, Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

A Centrais Elétricas Brasileiras SIA - ELETROBRAs, através da
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SIA - ELETROSUL, está colo
cando à venda- por Concorrência Pública, os seguintes equipa
mentos' usados, em bom estado de conservação, localizados na
Usina Termoelétrica de Alegrete '(Alegrete - RS):

· 02 Grupos Geradores Diesel de 50HZ, portência do Motor
1.125HP, potência do Gerador 1.180KVA.
.02 O'ompressores de Ar Comprimido
.10 Conjuntos Moto-Bombas (acoplados).
.02 Conjuntos Moto Amplidinas (acoplados).
· 05 Motores Assíncronos Trifásicos.
.01 Rotor de Turbina.
.01 Rotor de Gerador.
06 Contra-Caixas de Turbina.

· 22 Diafragmas de Turbina.
.02 Conjuntos Redutor de Velocidade 3.00/1 ..500.
.03 Redutores de Velocidade redução 20%.

.

A Relação completa com as características técnicas dos equipa
mentos e acessórios, bem como as Instruções aos Proponentes,
poderão ser obtidas pelos interessados nos seguintes endereços:
Rlo de Janeiro - Rua da Alfândega, 80 - 2. ° andar
São Paulo - Av. Paulista, 2201 - sala 1201 - � 2. ° andar
Curitiba � Praça Osório, 400 - 3.° andar
Florianópolis - Dep. Antônio Edú Vieira, s/n.> - Pantanal
Porto Alegre - Praça XV de Novembro, 16 - 9.° andar

. Alegrete· RS - Usina"rermoelétrica da ELETROSUL.
As propostas deverão ser remetidas para Florianópolis - se, até as

.

15:00 horas do dia 23.07.79, data estabelecida para abertura.

DEPARTAMENTO DA DIVIDA PÚBLICA
José Pais Rangel
Chefe

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Informação Geral

DA ALEMANHA

O prefeito Luiz Henrique di! Silveira,
de Joinville, estará falando hoje, para o

Brasil, através da rádio "Deutchwelle"
diretamente da Alemanha Ocidental.

* * *

Em sua mensagem aos joinvillenses,
que poderão ouvi-la pelas ondas curtas

da emissora, em 49, 31, 25 e 19 metros,
Luiz Henrique fará um balanço de sua

estada na Europa e anunciará o resul
tado das conversaçõescom empresários
alemães sobre suas futuras participa
ções em Joinville, através de associa

ções com pequenas e médias empresas
da rnanchester catarinense.

* * *

A mensagem está marcada para às
20:40 horas, durante o espaço reservado

pela emissora alemã para transmissões
em português, especial para o Brasil.

BABEL

A situação jurídica do navio grego,
encalhado em Laguna, é um prato ftlito
para um especialista em direito interna
cional privado: ele é sueco, o seu dono é

" grego, foi fretado por um italiano, o

seguro do casco foi feito em uma com

panhia alemã, o seguro da carga foi
assinado em uma seguradora italiana,
transportava produtos argentinos ad

quiridos por um importador da Itália e

foi encalhar no Brasil.

FRASE

De um observador de .nossos absur
dos costumes políticos: "É um erro co

locar em uma Secretaria de Esporte e

Turismo um político, Turista não vota

aqui pelo menos -, logo toda a atenção é
dada somente ao esporte, onde se anga
ria mais votos do que os que conseguiria
'o Pe. Cícero, se ressuscitasse e fosse
candidato a vereador em Juazeiro,"

ORNITOLOGIA

A Associação Catarinense de Ornito

logia promoverá a partir de hoje, no

Edifício Trajano, a Exposição de Caná
rio da Grande Florianópolis. Presentes
na mostra, ainda, outros tipos de aves

ornamentais.

SKYLAB

Cálculos mais recentes da Nasa pre
vêem que o Skylab cairá em território
israelense. A força aérea de Israel, na

data prevista, ficará de sobreaviso para
,

tentar fechar o espaço aéreo do país,

SHOW

Na promoção da Prefeitura Munici

pal de Florianópolis, hoje às 19 horas,
quando deverão se apresentar no calça
dão diversos músicos, serão arrecada
dos fundos, entre 16s participantes,
através do leilão de materiais esporti
vos, como bandeirolas, calções de jo
gadores e bonés,

* *' *

Quem pensa que tais fundos serão

destinados, por exemplo; na aquisição
de cobertores e vestimentas para os po
bres, que estão sentindo na pefe osrigo
res de um dos piores invernos dos últi

mos. tempos, se engana. ,O dinheiro ar

recadado será destinado, nada mais

nada menos, aos dois clubes de futebol

da capital: Avaí e Figueirense.
* * *

Que se faça campanha visando anga
riar fundos para times de futebol é ex

plicável. Porém, utilizar ai máquina
administrativa da 'municipalidade com

tais objetivos é mais do que inexplicá
vel; é um descaso para com os contri
buintes.
SUSPENSÃO
A partir de segunda feira, as novas

vendas de planos de montepios estarão

suspensas até que a Susep - Superin
tendência de Seguros Privados - exa

mine caso a caso suas situações contá
beis. Somente poderão continuar ope-

rando os planos já aprovados pela
Susep ou aqueles autorizados antes da
entrada em vigor da lei 4.435 de julho de
1977.

* * *

Dos 308 montepios que existem ope
rando no país, 278 estão com suas si

tuações irregulares, segundo a Susep.

MENOS'FRIO

O frio, quê' se abateu sobre o Estado
nos últimos dias, deverá diminuir: a

massa de ar frio procedente da Argen
tina desviou-se para o Oceano Atlân
tico, É o que informa o Serviço de Me-

teorologia, em Curitiba.
"

SLOGAN

Na reunião do Colegiado Estadual,
na mal'l'ha de quinta-feira, o secretário
da Comunicação Social, Jair Francisco
Harnrns, falou sobre a marca e o slogan
do governo Jorge Bornhausen,

* * *

No final, Jair Hamms colheu as su

gestões dos secretários e integrantes do
colegiado.

'

ANISTIA

O Terceiro Encontro Nacional de
Anistia começou ontem, na Associação
Brasileira de Imprensa, no Rio, com a

participação de 50 entidades de todo o

país e de cassados, como o ex-ministro
Almino Afonso, que estará em Floria
nópolís no próximo dia 6, e o ex

deputado Alencar Furtado, O secretá
rio geral da conferência Nacional dos

Bispos do Brasil, Dom Luciano Mendes
de Almeida, informou que a entidade
não estará presente ao encontro, apesar
de apoiá-lo, Disse que já enviou um

telegrama de incentivo aos organizado-
, res.

SINAIS DO TEMPO

Pesquisas de opinião pública na In

glaterra indicam que os ingleses, que
sempre foram muito ligados ao oi
nheiro,' mercadores, estão encarando
de maneira revolucionária o progresso
material: as pessoas interrogadas res

pondem que é preciso ganhar um pouco
de dinheiro, o mínimo necessário para
viver, O dinheiro em si não os interessa
mais.

* * *

Tempos atrás, quando .a aspiração
máxima do inglês era ganhar muito di

nheiro, era comum que um jovem de 18
anos respondesse a uma pesquisa seme

lhante, dizendo que a sua ambição pri
mordial eratornar-se rico,

* * *

Diante de dados como este Françoise
Giroud , ex-ministra da Condição Fe
minina da França, e participante da di
retoria da revista L'Express, onde
também escreve, acredita.que o Oci
dente está entrando em uma nova fase,
desvinculada do período de caráter
eminentemente econômico em que 'a
humanidade desta parte do planeta
viveu nos últimos 500 anos e que, por
sua vez, sucedeu a uma fase rehgiosa,

, que findou com a idade média.
. -

NOVO DIRETOR

O economista Alvará Antonio da

Silva, ex-vereador e presidente da Câ
mara Municipal de ltajaí, assume na

próxima segunda feira, às 17 horas, o
cargo de Diretor de Operações da Citur.

* * *

O cargo esta va vago desde a posse da
nova diretoria.

ENQUETE
Em recente enquete realizada pela re-

'

vista Exame, entre mais de trezentos

empresários nacionais, o ministro Mu
rilo Macedo, do Trabalho, foi esco-

'Ih ido como o mais atuante,
* * *

O menos votado foi o Ministro do
'

Planejamento, Mário HenriqueSimon
seno

/

Às 9h3Omin de ante-ontem quinze operários embaracaram em

São Paulo, num dos ônibus da Penha, em companhia de esposas e

filhos, com destino a Santa Catarina. Foram contratados por uma

empreiteira para trabalharem nas obras de construção de uma
ponte próximo a Itajaí,

Só que a empreiteira não explicou se o motivo é a mão-de-obra
barata ou a escassez de recursos humanos no Vale do Itajaí. A
segunda hipótese' é injustificável.

Em Surdina

* * 1*

\

Senhor Diretor:
É com imenso prazer e grande

satisfação que nos dirigimos a

Vossa Senhoria para apresentar os
nossos sinceros agradecimentos
pela sua eficiente e total colabora
ção na Campanha do Menor pela
Humanização do Trânsito - 'la

, CAMTRAN.
No ensejo, apresentamos a

V.Sa. os nossos protestos de es

tima e apreço.
Almir Saturnino de Brito - Pre

sidentc da Câmara de Vereadores
de Florianópolis

Razoo Para Confiar
-'

Completados os primeiros três meses do
Governo do Presidente João Baptista de Fi

gueiredo, pode-se verificar,que os resultados
Qositivos até aqui obtidos são bastante ex

pressivos, devendo-se creditar os eventuais

aspectos negativos às circunstâncias da pró
pria fase de implantação de um novo estilo na
Chefia da Nação. As promessas feitas pelo
Presidente quando ainda candidato vão.
sendo paulatinamente cumpridas sem que
em qualquermomento oGeneral Figueiredo
viesse contradizer, após assumir o Poder; a
postura em torno da qual se firmaram as ex

pectativas da sociedade br.asileira.

até esta data, correspondeu com sinceridade
às promessas democratizadoras com as quais
se apresentou à Nação. Da primeira imagem -

do candidato impulsivo, no empenho de ex

ternar' seu temperamento aberto e sua con
vicção de abertura - vai uma grande distância
para a figura reflexiva que o exercício do
Poder revelou. Desautorizou os temores de
correntes da forma de sua escolha, que não
considerou a necessidade de consultar a so

ciedadc.Desarmou as prevenções que o cer

caram por natural efeito das condições polí
ticas impositivas pelas quais chegou à Presi
dência da República. Sem alarde, sem o jogo
fácil das promessas irrealizáveis e até

, ,

mesmo com a severidade exigida em alguns
momentos, o Presidente Figueiredo man

teve um padrão político em que a sociedade
pode começar a sentir-se considerada como

parcela atuante no compromisso de constru

ção da democracia que �le jurou fazer deste
País.
A Nação tem razões de sobra para confiar

no empenho presidencial de realizarj comotrabalho de todos, a deinocràcia e a e imina

çâo de todas as raízes de instabilidade plan
tadas no passado político do País. O Presi
dente, da República, pela confiança conquis
tada à comunidade nacional, está politica
mente habilitado a levar a bom termo a pas

�agem a uma ordem jurídica democrática,
se!li embargo do esforço que empreende em

�encer as graves dificuldades econômicas e

financeiras vividas pelo País.

No curso do trimestre inaugural do atual
período constata-se, que o primeiro escalão

governamental adquiriu a homogeneidade
que é o primeiro passo para que um Governo

, conquiste a confiança dos seus governados.
Estabeleceu-se um sistema de descentrali
zação administrativa, através de uma atuação
coordenada do Ministério, uma vez que as

diretrizes presidenciais hxadas quando da
investidura foram suficientemente claras

para localizar as responsabilidades de cada
Ministro. Com isto, implantou-se um Go
verno à feição da tradição presidencialista
brasileira, abolindo o culto da divergência
operacional que erigia em árbitro exclusivo a

figura do Presidente que, além de reter a

centralização administrativa, retinha tam

bém a responsabilidade política.
O Presidente Figueiredo, de 15 de março
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Opinião do Leitor

Apelo
magistrados, notadamente as pro
nunciadas em colegiado" nos Tri
bunais e que são' publicadas,
quando menos, nas seções forenses
e órgãos oficiais.

Estamos certos, contudo, que,
de outra vez, teremos melhor aco
Ih ida e, com esta esperança,'
subscrevemo-nos, Cordialmente -

W. E. Currlin � Porto Belo.

trabalho e aquela carta, inobstante
não trazer o nome dos solicitantes,
a expresso pedido deles, aliás, tra-
duziu as idéias, palpites e sugestões
dos mesmos, que aprovaram a sua

Sr, Diretor, redação e, sem falsa 'modéstia
Escrevi a "O ESTADO", tempos dela gostaram, Dias depois "O

atrás (9 de maio) carta a pedido de ESTADO" publicou noticiário

alguns amigos e vizinhos, trans- oriundo de suas Sucursais de Itajaí
crevendo um apelo que fazíamos às e Balneário Carnboriú , fazendo
TVs ELDORADO e CATARI· idêntico pedido e reclamação, mas
NENSE, pleiteando chegassem até não houve nenhuma menção a

nós as i rnagens por elas geradas, eis Porto Belo e, por isto, não lhes
.

que estávamos limitados à pro- serviu de consolo a justificativa
gramação da TUPI, da Rede Cata- que lhes apresentei, de que o as

rinense. Dissemos esperar que ela sunto já havia sido suficientemente
não tivesse o destino melancólico explorado. É que entendiam não
da tradicional "cesta de páu" ante' haver escusa para se lhes negar es-

os meus solicitantes paço na sua coluna "Opinião do
aos quais nem me poderia descul- Leitor" e, no final de contas, o des

par com o antigo pretexto de prestigiado acabou sendo eu! ...

"culpa do Correio", diante da no- Não me fez mossa, todavia, o

tória e atual eficiência da ECT' caso: como advogado, estamos

Como jornalista, entendo esses acostumados a isto. Os trabalhos

percalços. Registro; entretanto, forenses dos causídicos, 'por mais
a decepção daqueles que me solici- brilhantes que sejam - salvo raríssi

taram lhes servisse de intérprete, E mas exceções - acabam todos es

que, os que escrevem unicamente quecidos no arquivo poeirento dos
ficam satisfeitos e sentem-se reali- . Cartórios, Não é, por exemplo, o
zados, com a publicação do seu que acontece com as setenças dos

la. Camtran

-, ,

Transitoriedade

,Fato PolíticQ
II,

, " .

e pe:.;manenCla,

Concebido para ser partido da oposição, .o
MDB nunca foi, na verdade, alternativa para 'a
conquista do poder. O seu grande mérito terá

sido o de não aceitar o papel que lhe estava

destinado, de ser .mera oposição consentidà..
buscando nas urnas o 'apoio popular para as

teses de redemocratização, que constituiram o

carro-chefe de suas campanhas eleitorais.Finda
a motivação institucional, entretanto; o partida
perdia essa capacidade de mobilização. Subsis
tindo graças ao oxigênio que recebia das urnas,
de tempos em tempos, o diagnóstico natural era
dé que não haveria de escapar com vida no ins
tante em que se esgotasse a fonte institucional de
que se nutria. E de fato, uma vez revogada a

exceção e instaurado o debate da reformulação
política, o MDB começou a perder significado
partidário, credenciando-se à própria extinção,
ainda que coberto com o manto transitório da

frente de lutas pela consolidação democrática.
Por elementar definição sabe-se que uma

frente política não é um partido, mas urna reu
nião ocasional de políticos de diferentes tendên
cias visando atingir a metas específicas e de
terminadas no tempo e no espaço. Novamente,
ou ainda, portanto, o MDB reveste-se das carac

terísticas da transitoriedade para sobreviver. '

Mas os problemas começam a surgir no instante
em que a questão partidária é colocada à frente
da complementação 'democrática, ou seja,

. "_'; quando â' açãbipolttíca tama-o sentido de unia
definição ideológica ou simplesmente pragmá-

.

tica, sem que se saiba exatamente a direção que

poderá ter o processo institucional. As opções
políticas, nem sobre o regime, o sistema de go
verno ou a forma das eleições, não foram ainda
estabelecidas, mCl;s sé pretende antepor a elas a

criação dospartidospolíticos.E isso coloca oMDB
na obrigação de reconsiderar suas posições antes
uol-.
tadas para a conciliação dos interesses dos di
versos segmentos que o compõem, a fim de estar

prevenido quanto à hipótese de uma ruptura do

quadro bi-partidário, caso em que esses segumen
tos tomariam caminhos distintos e, até, opostos.
A própri,a definição de metas e programas,

que se exige para qualquer partido que se pre
tenda organizar com objetivos permanentes,
torna insubsistente a idéia de preservar essas

forças de oposição, ainda que as atuais legendas
possam ser mantidas. A reformulação partidá
ria traz comopressuposto a organizaçãopolítica
da sociedade para a conquista dopoder e o exer
cício do governo, o que, num plano preliminar,
despreza as alianças políticas. Estas poderão
existir num Contexto posterior, entre partidos
que tenham afinidades de' interesse .e progra
mas, mas dentro de cada legenda há que existir

. certa unidade doutrinária e programática, mí

nima que seja', mas suficiente para a, arregi
mentação dos quadros e a sensibilização das
massas. No MDB, uma vez abstraído o aspecto
institucional, as divergências se acentuara..,
tanto no plano economico como no plano social,
em função de suas reservas políticas conserva

doras, ainda que liberais, ao lado daquelasmais
identificadas com a esquerda em seus vários
matizes. A. manutenção do partido implicaria
em conservar nela uma das correntes predomi
nantes, excluindo forçosamente as demais, que
se agregtiriam. em rwvas legendas.
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Salvador- Em solenidade gião metropolitana de Salva
realizada na manhã de ontem dor através da FINAME.
no Palácio da Aclamação, o No que se refere a agrope-:
Presidente do Banco Nacional cuária, o convênio tem o ob
de Desenvolvimento Econô- jetivo de promover. o desen
mico (BNDEl, Sr. Luiz volvimento integrado 'di! pro
Sande, assinou com o gover- dução, escoamento, comer

nador Antonio Carlos Ma- cialização, armazenagem,
galhães três convênios no abastecimento e processa
valor de Cr$ 320 milhões e mento de produtos através da
contratos de financiamentos a realização de obras, serviços e

três empresas do Polo Petro- equipamentos econômica e

químico de Camaçari, num socialmente viáveis.
montante de Cr$ 837 milhões. O convênio para a implan-
Ao justificar as assinaturas tação do programa de serviços

dos convênios e contratos, o comunitários urbano/social
Sr. Luiz Sande ressaltou que da região metropolitana de
esses primei ro.s recu rsos Salvador prevê o repasse da
fazem parte de um total de Finame para a Companhia de
mais de Cr$ 10 bilhões que o Desenvolvimento da Região
B N DE pretende destinar a Metropolitana de Salvador
Bahia nos próximos quatro (Conder) de Cr$ 120 milhões
anos e, ao responder a afirma- para aquisição de máquinas e

tiva do presidente do.Banco, o equipamentos nacionais para
governador Antonio Carlos produção de asfaltb. Macro
Magalhães disse que tudo fará drenagem de áreas alagadiças e

para que os programas na avenidas de vale , micro
área do seu Governo até ul- drenagem do sistema viário e

trapassem essa faixa, áreas de lazer, assistência,
Os convênios assinados médico-hospitalar, ,entre ou

com o Governo do Estado tras coisas.
referern-se.. ao d_e�,�n\v,-oINj,-, , Quanto-ao transporte ur

mento-de programas.nas sete-v-i-bano- o-convênio estabelece o
res agropecuários., de trans- repasse 'a Preteitura.j através
portes e urbano/social da re- do Banco de Desenvolvi-

Rischbieter na França troca

dnformaçêes sobre energia e inflação
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Paris - "Falei longamente
com os ministros franceses de

economia, Rene Monory, e

Comércio Exterior, Jean

François Deniau com quem
tratei assuntos concernentes a

nossos dois países, especial
mente os grandes problemas
'do momento: energia e infla

, ção'', disse ontem a AP,ô Mi

nistro da Fazenda do Brasil,
Karlos Rischbieter.
''Tive ocasião", assinalou"

de expressar a preocupação
do Brasil, que é um país do
terceiro mundo, sem petróleo
- temos somen te de 15 a 20 por
cento de consumo - e portanto

� instabilidade de preços,
neste momento, torna extre

mamente difícil fazer um or

çamento sabendo exatamente

o que se, deve esperar",
"Creio que é muito impor-

tante que haja um diálogo
entre os países produtores'e
consumidor.es de petróleo 'e
que haja um diálogo norte

sul. Fala-se tanto disso, mas

há que se encontrar uma solu

ção política para que se possa

chegar a uma solução econô
mica e social para todos os

países".
Mais adiante; acresce�tou

que "vejo com satisfação a po
sição da França, muito pró
xima da brasileira, e deixou a

França co� um otimismo rea

lista, crendo que chega o mo

mento em que, verdadeira

mente, poderemos encontrar

uma solução que beneficie
não só ao consumidor, mas

tambémao produtor".
Õministro brasileiro �men

tou que seu país tem "uma

longa

.
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experiência com o acordo in
ternacional do café, que é um
acordo entre produtores e

consumidores" e disse' que
acordos semelhantes podem
ser conseguidos com outros

produtos básicos.
Com o ministro do comér

cio, disse que falou de "alguns
projetos franco-brasileiros.

Acrescentou-que haviam acer

tado uma reunião em Paris,
em setembro, Acrescentou

que havi�m para aprofundar
projetos comuns,

O ministro segue amanhã

para San Francisco, Califór
nia" e segunda-feira vai a

Washington, entrevistar-se
com o Ministro das Finanças,
Michael Blumenthal, além de
Robert MacNarnara, do
Banco Mundial eOrtiz Mena,
presidente do Bl D.

Bnde firma com governo baiano
convênio de Cr$ 837 milhões

, .
•
i
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mento do \ Estado da Bahia
(DESÉNBANCO), de Cr$ 200
milhões que garantirão a

efetivação do programa de
transporte coletivo desenvol
vido no sentido de expansão,
renovação e melhoramentos.

Dos contratos de financia
mentos as três empresas do
Polo Petroquímico, a que re

cebeu o maior volume de re

cursos foi a Isocianatos do
Brasil S/A, num total de Cr$
476 milhões 726 mil 568,26. A
esse, seguiram-se Cr$ 311
milhões 470 mil 570 para a

Companhia Química .do Re
côncavo (CQR) e Cr$ 89
milhões 626 mil 863,38 para a

Fertilizantes Nitrogenados do
Nordeste S/A (Nitrofertil).

.

A· Isocianatos utilizará os

recursos na realização- de in
vestimentos fixos adicionais e

fort alecimento técnico
financeiro da empresa; a CQR,
na. realização de inves
timentos fixos adicionais e re
localização em Camaçari na

sua unidade industrial e,
finalmente, a Nitrofertil im
plantará uma fábrica de ácido
nítrico concentrado com ca

pacidade de 90 toneladas/dia
em Carnaçari.

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
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Osvaldo Colin
assume presidência

I

do Euro&rás
Rio - O presidente do Banco do Brasil, Osvaldo Roberto Colin,
assume na próxima semana a presidência do European Brazi
lian Bank Limited - Eurobrás, durante a reunião da diretoria da
empresa, a ser realizada na Califórnia.

,

O Sr. Osvaldo Colin já se encontra nos Estados Unidos, onde
pretende também manter contatos com banqueiros norte
americanos.
Durante a 24.a reunião da diretoria do European Brazilian

Bank Limited, o atual presidente Karl Richbieter deverá fazer
um importante discurso ao passo o cargo para o Sr. Osvaldo
Roberto Colin.

'

O Eurobrás foi fundado ein 1972 e dedica-se totalmente a

levantar recursos em moeda forte no mercado financeiro euro

peu, a fim de carreá-lo para o Brasil. Além do Banco do Brasil,
são acionistas do Eurobrás o Bank of American, o Dai Ischi
Kangyo Barrk, Deutsche Banck e o Union Bank of Switzerland.

Geadas fazem café
subir 40 centavos ele
dólar a nível'mundial

Chicago - E provável que o preço do café para o consumidor
suba 40 centavos de dólar por libra durante os próximos meses,
devido a incerteza geral sobre a magnitude dos danos sofridos
pela colheita brasileira, informou um economista do Departa
mento de Agricultura norte-americano.
Os preços poderiam aumentar de 3 p.ara 3,25 dólares a libra

devido 'as altas do preço por atacado a partir de 31 de maio,
determinadas pela geada que aruinou parte da colheita brasi
leira, declarou o economista Fred Gray.

Esse aumento poderia ser seguido de outro semelhante
de até um dólar a libra, calculou um analista . Os preços
atacadistas atuais ainda não refletem os aumentos quase, diá-
rim,

'

Os especialistas assinalam, porém, que a menos' que o

Brasil, responsável por 30 por cento das exportações decafé no

mundo, sofra outra onda de temperaturas geladas ou uma seca
de proporções, dificilmente os preços chegarão aos níveis sem

precedentes de 3,94 dólares a libra, alcançados em 77.

SITUAÇÃO NO PARANÁ
Curitiba - O Paraná não pretende mais um parque cafeeiro

de I bilhão 500 milhões de pés, como chegou a ter anterior
mente as geadas-de 1975, mas, ao contrário mantê-lo em 90
milhões de pés, no máximo, e racionalizar a cultura, ganhando
em produtividade,
A informação é do diretor-Geral da Secretaria de Agricul

tura, Sr. Eugênio Stefanello, ao anunciar ontem o plano de
racionalização, que abrange principalmente aspectos de con

servação de solos, implantação de quebra-ventos, adubação
recomendada pela pesquisa, tratamento fitossanitário e nebuli
zação nas lavouras para minimizar os efeitos das geadas.
O Sr. Stefanello voltou a afirmar que as últimas geadas

ocasionaram quebras de 17,por,cento da produção prevista para
1980, que estará, assim, reduzida de 8 milhões para 6 milhões
600 mil .sacas. Ele não soube informar. se os cafeicultores que
não se enquadram nas novas recomendações deixarão de rece
ber financiamentos oficiais e explicou que o objetivo principal é
elevar à produtivídade, que atualmente não passa de 7 a 10
sacas de café ern éada mil nés. Atualmente o Paraná tem um

parque de 835 milhões de pés, dos quais 663 milhões em produ
ção.
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ABANDONO DE EMPREGO

Intimamos a comparecer ao local de serviço os

funcionários abaixo, que se ausentaram de
suas funções, há mais de 30 dias. O não com

parecimento dentro de 3 dias, a contar desta
data, obrigará a Empresa a tomar medidas ca

bíveis e considerar como "Abandono de Em

prego", de acordo com o Artigo 482 - Letra I da
CLT.

FUNÇÃONOME CIP

obscuras forças subversivas, as mesmas que
agora insistem em conspirar contra o regime
de direito que, conforme as normas constitu
cionais vigentes na Colômbia, surgiu do voto
popular, atentaram"contra a vida de quem não
era porta-voz de grupos opressores, mas leal
servidor da causa dos humildes. E como pode
rià' um presidente colombiano vie a OIT sem
render tributo à memória de José Raquel
Mercado? Seu nome é bem conhecido nesses

meios, onde atuou com habilidade.

Divino José Alves Rodrigues - Cabista - 57.416
S/355

Dorvaci Soares - Ajudante - 56:646 S/426
TENENGE - Técnica Nacional de Engenharia
S/A.

Capivari - Tubarão - SC.

Colômbia defende na

oIT presença

sindical na política global

.

Turbay (á direita), é recebido na sede da OIT.

Cooperativas têm eleições em

Genebra, Suíça - O presidente da Colômbia,
.

Júlio Cesar Turbay Ayala disse ontem, na

conferência anual da Organização I nterna
cional do Trabalho - OIT - que o "irreversível
propósito" de seu Governo "fortalecer sua 01'

aanizacãó".
Turbay Ayala, que chegou anteontem em

Genebra como parte de sua viajem pela Eu-,
ropa, que inclui Portugal e França e conti-:
nuará pela Espanha, disse ante a OIT que
"embora não participe da tese dos que querem
ver os 'sindicatos convertidos em organismos
eleitorais, defendo sua presença no plano da
política, concebida como participação de
todas as forcas na determinacão do destino de
cada país. Não pode ser de maneira nenhuma
indiferente ao sindicalismo padecer a ditadura
ou desfrutar a democracía. 'Por força, os tra
balhadores tem que assumir uma posição de
rerminante e eu asniro. como mandatário re

publicano, que suas bandeiras se confundam
sempre com 'as da liberdade",
O presidente colombiano aludiu a situação

de seu país afirmando que "ao referir-me a

organização sindical não posso menos que
que me emocionar com a recorcação dos líde
res operários que trabalharam em minha pá
tria nos organismos internacionais com apos
tólica devoção democrática, Por infortúnio,

Turbay Ayala comparou o trabalho da OIT
com o de outros organismos internacionais:
"Entre os diferentes organismos das Nações
Unidas, todos úteis para os fins da Organiza
ção Mundial, é preciso destacar a importância
da OIT. Enquanto outros foros produzem
frustrações, aqui se suscitam esperanças".

Destacou também que a "força moral e polí
tica da OIT a converteram em insubstituível
garantia para a tarefa que se impuseram os

povos, quando ao derrotar o fascismo inter
nacional na' segunda guerra mundial, subscre-,
verarn a Carta das Nações Unidas que inclui
em suas finalidades a realização de políticas
destinadas a melhorar as condições de vida
dos povos, até fazê-las compatíveis com a su

prema dignidade da pessoa humana".

Brasília
,.. -: I' , .' 1 I.. J J

para compor diretorias
Nó próximo dia 27 na Capital Federal, as

duas entidades, cooperativistas de caráter na
cional escolherão suas novas diretorias. À
presidência da Organização das Coope
rativas Brasileiras (OCB)" entidade de repre
sentação política do sistema cooperativista,
concorre José Pereira Campos Filho, presi
dente da poderosa Cooperativa Central dos
Produtores Rurais de Minas Gerais. A chapa
encabeçada pelo dirigente mineiro é a única

apresentada até agora e conta com o apoio de
dezessete Estados da União,
A chapa, além do Sr. Pereira Campos, está

integrada pelas seguintes pessóas: vice

presidente, Américo Utumi, Diretor da
COTlA de São Paulo; Paulo Cardoso Pinto da
Silva, presidente da COOPERCACAU da

. Bah ia, e Seno Dreyer, presidente da Organi-
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EDITAL DE CITAÇAO DO EVENTUAL DETENTOR'DE Ti
TULO E DE TERCEIROS INTERESSADOS, COM O PRAZO
DE VINTE (20) DIAS.

.

O DOUTOR ACCACIO CAMBI - JUIZ DE DIREITO DA DE

CIMA QUINTA VARA CIVEL DA COMARCA DE CURITIBA,
CAPITAL DO ESTADO DO PARANÁ. NA FORMA DA LEI,
ETC ...

FAZ SABER a quantos o presente edital virem ou dele

conher;\mento tiverem, que tem curso neste Juízo e Cartó
rio da Escrivã que estesubscreve, instalado no sexto andar
do Edifício Montepar, à Avenida Candido de Abreu n.? 535.
uma Ação de Anulação e Substituiç'ão de Título ao Porta

dor sob n,o 632179, movida por BANCO BAMERINDUS DO

BRASIL S/A" pessoa juridica de direito privado, com

sede nesta Capital, à Rua Marechal Deodoro, n,0314 -10.0

andar inscrita no C,G.C, do Mi nistério da Fazenda com o

n,O 76'.543.115/0001-94, fundada no- Art. 100, inciso III do
'

C,P,C., combi nado com os artigos 907 e seguintes, aplicá
veis', do mesmo diploma legal, e referente a Letra de Câm
bio n.> 796,894. de valor nomi nal de Cr$ 500,000,00, do tipo
renda Final, emitida em 19,02,79, com vencimento para
18.08,79, a taxa de juros e correção monetária de 43,38%
ao ano, (21,66% no período), perfazendo referida renda a

importância de Cr$ 120,500,00 e por conseguinte com

valor final de resgate de Cr$ 620,500,00, título de crédito
emitido ao portador por BAMERINDUS S/A - FINANCIA

MENTO, CRÉDITO E INVESTIMENTO, e vendido, por con
seguinte ao Sr, JULIO CESAR DUARTE, conforme Nota de

Venda n.? 252,793, Letra de Câmbio essa extraviada. Fi

cam, portanto, por este Edital, citados o eventual detentor
do título e terceiros interessados, para, no prazo de vinte

(20) dias. a parti r da primeira publicação, apresentar Con
testação, sob pena de Revelia e, neste caso, presumindo
se como verdadeiros os fatos alegados na inicial. O pre
sente EDITAL será afixado no lugar de costume do Forum,
e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta cidade
de Curitiba, Capital do Estado do Paraná, aos vinte e nove

dias do mês de maio do anode mil novecentos e setenta e

nove, Eu, (ileqivel}, Escrivã designada o datilografei e

subscrevi.
Accacio Cambi
Juiz de Di reito

iação das Cooperativas da Paraíba.
Na mesma data, será eleito o Conselho' Di

.

retor da Fundação Brasileira de Cooperati
. visrno, entidade de apoio técnico ao sistema,
que foi criada há poucos meses e cujo maior
incentivador foi o ex-Ministro da Agricultura
professor Alysson Pàulinelli.
Os nomes que integram ii chapa registrada
para concorrer à BRASCOOP são: Sérgio
Augusto Vasconcellos (Minas Gerais), Luiz
Dias Tenório Filho (São Paulo), João Apolô
nio de Castro Figueira
(Ceará l, Frederico Martins Gunnar Irurr
(Rio Grande do Sul), e Alberto Osório de
Oliveira Morais (Santa Catarina). O represen
tante catarinense é engenheiro agrônomo e'
presidente da Organização das Cooperativas
do Estado de Santa Catarina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A DO OLEO. E·AS

o ponto de inclinação do Malteza já atinge 35 graus e as fortes ondas de ontem impediram que fosse iniciada a retiradado óleo. As previsões para o inicio dos trabalhos de retirada são bastante pessimistas:por parte dos técnicos.

PRAIAS CONTINUAM AMEAÇADAS

"Fatma não estava

preparada para problemas
desta dimensão"

Apesar de estar em Laguna com uma equipe credenciada, e trabalhando
com mais afinco que os técnicos da Fatma - Fundação de Amparo a Tecnolo
gia e Meio Ambiente, somente ontem pela manhã o engenheiro Vicente

Riginano Neto, da Cetesb-Companhia de Técnicos de Saneamento Ambien
tal, do governo estadual paulista, resolveu se manifestar para a imprensa. Antes ele
se recusava a conceder qualquer entrevista, mesmo conversar "in off", pois, como
ele explicou, queria que os reflexos positivos fossem para a

Fatma ou para a Prefeitura de Laguna. No entanto Ó positivismo dos traba
lhos estava caindo para outros, o que provocou a "quebra do silêncio expon
tâneo".
Logo no começo da manhã, no gabinete do prefeito Mário José Remar, o

engenheiro, que também é membro <)0 Comitê de Defesa do Litoral de São

Paulo, foi explicando que as metas que havia traçado e os seus efeitos'. Comentou

interesse seu rodear o navio logo no primeiro dia de sua r!,egada em Laguna,
com uma barreira, para assim impedir a.poluição do óleo. Isto não foi
-possível, pois o navio está numa zona de arrebentação muito forte, onde as

barreiras não resistem.

Riginato Neto chegou a cidade às 23 h de terça-feira, e às 24h iniciou uma

reunião com o prefeito Mário Remar e o tenente Danil Plácido Camilo,
comandante da Capitania dos Portos de Laguna. Depois de constatar a

impossibilidade de utilização da barreira naquele local, voltou a fazer a

reunião, quando pediu uma motoniveladora, uma pá carregadeira duas bas
culantes e palhas-de pinho, por ser bastante absorvente.jfudo isto seria para
tirar o óleo que viesse a cair na costa. Este material é le�ado para um outro

local, onde' não existe possibilidade de vir a afetar lençóis de água, mesmo
sendo enterrado.
"Nós tínhamos dus opções. Ou ficar na costa esperando que venha todo o

óleo, ou conseguir uma maneira de entrar no navio e tirar as 450 toneladas. A

primeira hipótese foi logo destacada, pois até o óleo cair na costa, teria

poluído o mar. Por isto partimos para a segunda. opção, na qual o juiz de

direito local teve uma participação histórica", comentou o engenheiro pau
lista. Depois de atender um telefonema, pelo qual recebeu uma confirmação
de que a barreira saiu de São Paulo por avião, e deveria chegar a noite no

aeroporto de Tubarão, o único do sul do Estado, ele comentou a "discreta"

atuação da Fatma até aqui. "Este é um órgão novo, tem apenas 10 anos,
e ainda não está preparado pata problemas destadi rnensão. Estamos levando
ela ao nosso lado, para assim conscientizá-Ia. Não temos criticas contra o

serviço deles", frisou.
Durante o dia de hoje dois técnicos de laboratório da Fatrna deveriam ir a

Laguna fazer uma inspeção da poluição nas águas. Também deve chegar hoje
a cidade o diretor do Semap-Serviços Marítimos Pilloto, do Rio de Janeiro,'
que poderá sejuntar a equipe de Cary Vali e Zalmir Piazza para tirar o óleo do.
Malteza. Ontem pela manhã dois diretores de uma firma de Santos também se

ofereceram para efetuar a operação, e é possível uma união. das três firmas

para maior garantia nos trabalhos.
ITAMARATI

'

, O prefeito Mário José Remar, de
Laguna, recebeu ontem pela manhã um telegrama do senador Jaysson Tupi
Barreto-MDB, comunicando que entrou em contato direto com oministro da
Marinha sobre o problema ecológico que está ameaçando o litoral Sul.
Também informou no telezramauue sohcítou um pronunciamento oficiai do
Ministro das Relações Exteriores.

Um outro importante telegrama recebido pelo prefeito, foi do secretário
geral das Relações Exteriores, João Clemente Soares, dizendo que o rtarnarau
Ticou inteirado do fato e se colocava a disposição para o que for necessá
rio. Na oportunidade ainda pedia informações detalhadas do q�e foi feito até
aquele momento.

.

)

Logo em seguida, o prefeito solicitou a sua assessoria que providenciasse
respostas a ambos os telegramas, que foram respondidos na parte da tarde:

Tripulante casou com

lagunense e a levou
A tripulação do Malteza já começa a retornar aos poucos a seus países. No

começo da semana viajaram quatro, e ontem estavam sendo providenciados os

documentos para que mais de 18 viajem no máximo até segunda-feira. Com isso
ficaram sobrando apenas 7, pois a tripulação completa era de 26 e mais 3
mulheres.
O fato mais curioso é que juntamente com os quatro que viajaram no começo da

semana, partiu uma "lagunense''. que casou com um dos tripulantes do navio.

Este casamento foi registrado no cartório de Laguna, e a mãe da "noiva" Partici
pou da solenidade. Naquela oportunidade viajou uma para a Argentina, um para
Caracas e dois para Gambia.

"

Os tripulantes do navio estão com muita vontade de ir embora, e quando
receberam no Farol Hotel a confirmação de-sua viagem. improvisaram uma festa
comemorativa. Eles vão viajar de avião, fazendo escala em São Paulo e chegando
na Grécia. De lá seguem cada um para seus países.
Durante a época que passaram em Laguna, eles fizeram muitas amizades, pois

sempre onde estavam eram sempre rodeados. Muitos curiosos queriam apenas ver
eles falar, enquanto outros queriam saber porque o navio foi parar ali.

o vento Io rte da noite de

quinta-feira poderá colocar em

risco a retirada das 450 toneladas
do óleo do navio, grego Malteza
S.' Piraeus que continua enca

,Ihado na Praia do Gi , em Laguna,
mas 'em condições cada vez mais

. precárias. Ontem pela manhã o

seu ponto de inclinação já atingia
35 graus, e as ondas do mar estou

ravam na' popa. O vento de

quinta-feira foi tão violento que
chegou a arrancar dois botes que
estavam no convés. Os técnicos
da firma contratada para efetuar
os serviços de retirada do óleo vi

sitaram o navio, e concluíram que
está "muito dificultada a opera
ção". Enquanto isso, estavam

sendo aguardados em Laguna um

caminhão. procedente 'de Porto

Alegre, carregado com bombas
para os serviços.
A equipe de Cary Ramos Vali e

Zalrnir Bianchi Piazza, que fica
ram sócios pela necessidade de
Vali ter um representante logista
em Santa Catarina, por ser do Rio
Grande do Sul, começaram a tra

balhar na noite de quarta-feira no

navio. . Foram forçados a

abandoná-lo, pois os ventos

foram ficando cada vez mais for
tes. Enquanto o mar não ficar em
calmaria, será difícil começar os
serviços.
Todo o óleo será sugado atra

vés de bombas de sucção especiais
e colocadas em tanques prepara
dos na beira de praia. O óleo
ainda poderá ser reaproveitado,
mas em pequena proporção. Mui
tas indústrias utilizam uma espé
cie de óleo encontrado nos tan

ques do Mãlteza'S. Piraeus. Todas
450 toneladas seriam utiliza
das para funcionamento do navio

que estava destinado para fazer'
uma viagem de Buenos Aires para
a Itália, carregando 8.500 tonela
das de milho em grão. O navio iria
ter que reabastecer novamente no

Rio de Janeiro, apesar da grande
quantidade já existente. O Ianque
continha' quatro espécies de óleo .

O que foi espalhada no mar, pro
vocando manchas prateadas
ontem reaparecidas e bem próxi-.
mas das lagoas de camarão, era

aquela de óleo já diluído. Era o

utilizado no carter do motor, que
com a invasão das águas acaba
saindo.

O navio na Praia do Gi está
enterrado em seis metros nas

areias, e a sua recuperação é con
siderada muito difícil. O seu casco

está muito enferrujado. A sua po
sição também foi novamente alte
rada, mas continua a 150 'metros
da costa. O maior temor agora e

se começarem os ventos do leste,
pois este pode acabar definitiva
mente com a possibilidade de sal
var o litoral, tirando o óleo do
navio. E o normal é vir um leste

depois do sueste. que estava

ontem em Laguna.
.

Enquanto todos estes imprevis
tos são registrados, os marujos da
equipe de Cary Ramos Vali conti
nuarn na Praia do Gi, esperando
urna calmaria para começar a tra
balhar efetivamente. Isto causa

ônus para os proprietários da
firma, que continuam crendo no

pagamento dos serviços pelo go
verno do Estado. O custo total
continua orçado em aproxima
damente Cr$ 3 milhões, mas Cary
Vali e Zalrnir Piazza tem a vanta

gem ainda de terem recebido por
decisão judicial o navio Malteza.
Quando retirarem o óleo e o milho

em grão, os dois poderão tentar a
recuperação 'do navio. Depois de
retiradas as 8.500 toneladas (a

.

primeira informação do coman

dante dizia que eram apenas 8 mil
toneladas) de milho em grão, e as

450 toneladas de óleo, o Malteza
fica mais leve � poderá facilitar os
serviços de sua recuperação. Se
ele voltar a flutuar poderá valer',
em última hipótese, aproxima
damente IS milhões de dólares.
Os gregos perderam o domínio do
navio depois da decisão do juiz da
comarca de Laguna, Ervin -Pe
ressoni Teixeira, deferida no

começo da noite de quarta-feira.
A tripulação assinou o ato de
abandono na terça-feira, mas

ainda não arreou a bandeira da

Grécia, asteada nos fundos do
navio.

ÚNICA BARREIRA
A barreirá buscada em São

Francisco do Sul para implanta
ção na barra da Praia do Mar

Grosso, que divide os lagoas Mi

rim, lmaruí e, Santo Antonio.
Estas lagoas compõe um viveiro
autêntico de camarão, conhecido
em todo o país.' Ela chegou em

Laguna na noite di! quarta-feira, e
durante todo o dia de quinta
feira, apesar de ser feriado, os

técnicos do Cestesc, de São

Paulo, tentaram a implanação.
Não conseguiram, pois ela esta

vam com muitos "estragos" e dos
300 metros que tinha, ficou redu
zida á 100 metros. Mas esta é 1

dimensão da barra, e para os re

sultados serem realmente positi
vos, a barreira teria que ter no

mínimo 150 metros, pois tem que
ter uma "ondulação" para dimi
nuir a força das ondas ..
Depois que foi constatada a

"Desastre ecológico

realmente todas as 450 toneladas
de óleo forem derramadas no

mar, mesmo não sendo mais ao

Sul, indiretamente haverá prejuí
zos incalculáveis para a vida ani
mai marítima. Isto porque as

manchas formadas pelo óleo
constituem um _bloqueio de ali
mentação às espécies da região.

BLOQUEIO
O professor Paulo Fernando

Lago, ao comentar sobre.a ten

dência das correntes' marítimas
diz que somente com maiores in
vestigações há condiçôes de de
terminar se estas condições real
mente estão ocorrendo, uma vez

que sempre é possível ocorrer ex
ceções, com ingresso de alguma

impossibilidade de utilização da
barreira na ponta da lagoa de
Santo Antônio, o técnico chefe da
equipe da Cestesb de São Paulo,
Vicente Rigitano Neto, entrou em

contatô com seus superiores,
quando forçou uma solução para
o problema. Com muito esforço
conseguiu que fosse enviada para
cá uma barreira importada, que
chegou na semana passada no

porto de Santos, e será instalada

pela primeira vez no Brasil. Esta é
a segunda do mundo, e a mais
moderna da engenharia do setor.

J untarnente com a barreira,
que tem o nome de "Zurnburn",
trabalhará nesta missão uma es

cumadeira com um motor. Ésta
escumadeira tirará o óleo da

água, e a barreira irá retrancar

aquilo que ela não pegar de ime

diato. Já prevendo uma grande
quantidade de óleo, e uma impos
sibilidade. do motor não ter a

força suficiente para sugar tudo, a
barreira fica com a altura de I

metro; ncando isto abaixo da

água.-
.

Mesmo com as manchas de
óleo se aproximando das lagoas,
os p.escadores ainda não estão
muito abalados, Primeiro porque
este óleo tem pouco teor de polui
ção, e não prejudicará muito, e

depois porque confiam cega
mente nos técnicos do Cestesb.
Ontem eles pescavam normal
mente dos molhos da barra, e

comentavam o caso a todo ins

tante, já que o navio está em posi
ção frontal, mas debatiam princi
palmente a história do golpe ten

tado-pelos gregos para receber os
25 milhões de dólares de compa
nhias seguradoras, o que equiva!e
a Cr$ 700 milhões:

pode ser minimizado pelo
tipo de correntes"

O desastre ecológico causado
pelo derramamento de óleo do
navio grego Malteza S., que con- ,

tinua encalhado na Praia do Gi,
.

em Laguna, pode ses minimizado'
devido às tendências do momento
das correntes marítimas. Por
estar ocorrendo nesta época do
ano, o movimento das águas ma

rítimas está córn sua tendência em

direção ao Norte, evitando uma

maior poluição mais ao Sul, 9ue
dá acesso ao sistema lagunar e que>
aí sim seria de proporções bem
maiores.

A informação foi prestada pelo
professor Paulo Fernando Lago,
da Universidade Federal de Santa
Catarina, que também afirma: se

corrente no sentido' Sul, além de
que as condições do vento lam
bem influem muito. Mas, de
acordo com o normal, para esta

época do ano, acredita o profes
sor que "o derramamento não en

trará no sistema lagunar, não afe
tando a pesca de Santo Antônio e

Maruí Mirim, pois então a gravi
dade seria bem maior".

Mas, acrescenta ele, sempre é
um desastre, mesmo que em pro
porções -rnenores. Pois, mesmo

não havendo este impacto direto
do óleo nesta região, de qualquer
manei ra ele ficará perto do conti
nente e bloqueará a alimentação
dos animais. Como o óleo não é

solúvel, ele permanece como lima
membrana na superfície do mar e,
por ser de densidade menor, tam
bém não afunda. Segundo o pro
fessor Paulo Fernando Lago, é
como se fosse colocada uma

tampa em um aquário, que não
tem então mais condições de tro
car oxigênio com o meio exterior.
N as espécies menores e nos vege
tais, esta capa colocada impede
que a energia solar se transforme em
química, dificultando a fotossín-.
'tese das plantas. E isto pe'rmãii"e-'
cerá por muito tempo, pois as

manchas de óleo vão se transfor
mando em pequenas bolhas que
vão se desagregando e se espar
ramando aos poucos.

� "Tudo foi tramado.

E o Governo precisa

tomar pulso firme"
Ontem à tarde Zalmir Bianche Piazza confirmou que recebeu

uma "conversa'? do comandante do navio Malteza, Karras Emma

nouele, e do engenheiro representantedo amador, para conceder
um laudo técnico contando que o encalhe teria sido acidental. Isto

possibilitaria o recebimento do dinheiro do seguro, mas ele acabou
não aceitando. Além disso, fez outras importantes denúncias que
podem ser consideradas decisivas para o caso. Por ler carta de
consultor naval, possuir um estaleiro e-ser armador, Zalmir Piazza
tem autoridade para conceder o laudo. Ele foi o primeiro a entrar

no Malteza, quando encalhou, e, levou Junto um mergulhador por
ele contratado, que acabou constatando um detalhe importante.
"Quando ele desceu e foi ver o buraco, constatou que do lado ';iii
válvula arrancada por onde estava entrando a água, notou uma

marreta. Também notou que a válvula eslava bastante batida,
dando a impressão que tudo foi feito intencionalmente".

Para Zalmir Piazza, o engenheiro represel1t�nte do armado, pro
prietário do navio é "um artista e o autor intelectual do golpe
grego". Este engenheiro conhece afundo o navio, pois foi o au�or da
planta. No domingo à noite o navio estava em perfeitas condições de
salvamento, segundo ele, e na segunda-feira, por causa de um fato
"estranho" começou a afundar rapidamente. "No domingo visita

mos o navio e vimos a porta da casa de máquinas fechada . Mas na

segunda-feira ela estava aberta e ainda escorada. Foi por ali que o

navio começou a entrar no processo de naufrágio. Na §egund�
feira o navio já estava a 3 metros de submersão". A cada comenta

no, Piazza repetia que "o governo federal tem que tomar pulso firrne

neste caso, para não ficarmos com este navio de tróia aí jogado".
O agente da comanhia seguradora do navio, que éda Alemanha,

constatou muitos vestígios de tentativa de afundamento para rece

ber o dinheiro das apólices. Ontem durante a visita feita por um

representante dos gregos, o tenente Daniu Camilo, o promotor da,
comarca, dois técnicos da firma de Cary Vali e Zalmir Piazza e dois

órgãos de imprensa, além do próprio Piazza e marinheiros, foi'

constatado que os botes de salva-vidas estavam preparados para
uma missão de salvamento, o que caracteriza um golpe preparado.
Para Zalmir toda a trama deveria ser do conhecimento apenas de,
no máximo, seis dos membros da tripulação. O chefe de máquinas
do navio, Antipatius Dernetrio, que -Iez esta viagem de visita,
quando apanhou alguns documentos e uma televisão grande, estava
sempre trêmulo e demonstrando muito nervosismo, mas não evi
tando qualquer pergunta.
É muito provável que a companhia proprietária do Malteza não vá
receber os Cr$ 700 milhões do seguro, no entanto a seguradora
precisa de um laudo técnico para isso.

E as versões de
contrabando continuam

A história dos objetos escondidos entre omilho nos porões, e em repartições do
navio, para serem contrabandeados, continua a tomar corpo. Poucos desacredi
tam disto, pois a cada dia súrgern novas informações.
A pessõa mais interessada em fazer uma declaração, para talvez desmentir, pois

está em jogo a sua segurança, é o engenheiro representante do armador. Mas
ontem ele foi bastante áspero com um repórter de uma emissora de televisão. que
ficou durante longo tempo tentando uma "palavrinha" sua. Ele, por intermédio
de seu tradutor, dizia que tudo era mentira e que a imprensa deturpava os fatos.
Mas não admitia falar na frente das câmeras, impedindo também que o coman
dante Karras Emmanouele falasse.
No navio existem dois lacres, feitos pela Receita Federal e assinados pela fiscal dr;

tributos federais, Elizabeti Albuquerque. Um está no depósito de tintas e outro no
armário. O que existe lá dentro ninguém sabe, e os lacres foram colocados nodia 7
último. Ontem a fiscal não foi encontrada na cidade para dar informações.

Na Delegacia de Policia daquela cidade, nada está registrado. O delegado
substituto, Hermógenes dos Santos, comentou apenas ontem que "os boatos são
muito tones, mas eu não vi nada. Falam até em 50 caixas de motocicletas. e isto pode
ser possível, pois o milho está a granel nos porões. Cada porão pega I.SOO
toneladas aproximadamente, e está cheio até a boca".

.
'
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A morte' da professora

)( }'RONDA

Qua tro estupram jovem
Joinville (Sucursal) - Quatro desconhecidos estupraram uma jovem de 22

anos, quinta-feira à tarde, no banheiro de um, estabelecimento comercial,
localizado na rua Ministro Caléaenas. A vítima até ontem não havia regis
trado queixa na Delegacia de Policia da Comarca de Joinville (OPCO).
O crime, embora tenha ocorrido na quinta-feira, foi revelado somente

ontem no final da tarde. Os policiais de plantão, por sua vez, não tomaram
coJÍhecimento do fato, já que não houve registro. Este foi o segundo estupro
nesta semana; e o quarto durante este ano, em Joinville.
Terça-feira, uma jovem de apenas 13 anos foi estuprada na rua São Paulo

em plena luz do dia. Desta vez, os policiais foram chamados,.mas ainda não
obtiveram informações sobre o agressor, ou agressores, já que a menor

continua internada rio hospital, negando-se a comentar o caso. Os médicos,
aconselhando a não forçá-la a dar informações, devido a seu estado.promete

,

ram as policiais que segunda-feira a menor estuprada está' '�em condições de
relatar o crime". .

.

.

I

Cachaça ao .lado do corpo
Blumenau (Sucursal) - O corpo do operãrie Bento Brangar, que morre�

afogado, foi encontrado por volta das 18 horas de quarta-feira, por popula
res, no 'bairro progresso. Ao lado do corp<> �o operáno aposentado, que
trabalhava ultimamente por conta própria em SItias, foram encontradas duas

garrafas de cachaça, uma vazia e outra com certa quantidade de aguardente,
segundo informações da policia. O corpo foi encontradoestendido dentro de

um riacho de aproximadamente 50 cm. Segundo o médico legista, Lounval
Saad, de Blumenau, a causa mortis foi afogamento.

Desabament OS: 5 mortos
Rio - Cinco pessoas morreram ontem de madrugada vítimas dos desaba-

mentos , no Rio, como conseqüência das chuvas.
'

,

Dois barracos ruíram na rua Coronel Gomes Lopes, 201, no Mor-ro dos

Prazeres, em Santa Tereza. ds bombeiros resgataram várias pessoas,: mas
José Raulino de Souza e sua filha de cinco anos ainda não Identificada
morrerain no Hospital Souza Aguiar. Ali ficou internada Mana das Dores,
mulher de José, 'enquanto quatro outros filh� do casal estâodesaparecidos.
No largo' da Taquara, em Jacarepaguá, ruirarn as marquises de tres lojas,

matando três pessoas e ferindo quatro .. Os três mortos resgatados pelos
bombeiros foram identificados como Sebastião Alves, Mmam da Silva Luze
Vanda de Paula Santos. Os quatro feridos foram levados para os hospitais
Cardoso Fontes e Carlos Chagas.

Balneário Camboriú (Sucursal de ltajaí) _:_ A professora Maria Concei
ção Duarte Dadam, 38 anos, residente na rua Leoberto Leal, 127, em Tijucas..
faleceu em acidente de trânsito ocorrido anteontem na-Bk-Iül , acesso a

BalneárioCarnboriú, quando viajava ne veículo Volkswagen placas TJ-0360,
dirigido por seu marido Raul Antônio Dadam tendo como' acompanhante
Raul Antônio Dadam Filho, 8 anos, e Vanusa Duarte Dadam, 5 anos, que
sofreram fenmentos e foram medicados no hospital Santa Inês
O acidente ocorreu quando o Volkswagen, teve sua frente cortada pelo

Brasília placas 11-3435, dirigido por Carlos Max Weiss, residente na rua José
"Perelra Liberato, B70 em Itajaí, que tinha como acompanhante LUIz Carlos
Müller e JOsé Costa, ambos residentes em ltajaí, que saíram ilesos do .aci-
dente.

.

Colisão em Itapema\

ltajaí (Sucursal) - Um choque entre dois caminhões ontem às 11 horas no

Km-158 da BR-lOl, em ltapema, resultou em prejuízos materiais de elevada
_ta. .

O Mercedes-Benz placas 'LQ-1585 de São Paulo, carregado de pêssegos em
conserva chocou-se com o Scania-Vàbis, placas LS-1406, de Rio do Sul, que
conduzia' uma motoniveladora pertencente à firma construtora Carpizza.
êom o choque, o Scania e a Motoniveladora se incenüiararn, e, o Mercedez

teve danos e toda a sua carga avariada.
.'

Us motoristas de ambos o veículos, cuja identidade não fOI fornecida,
salram ilesos do acidente. Populares informaram qué o acidente foi causado

.
por um Brasília, não identificado cujo motorista fugiu do local.

,

.

Venda- de 'calças de brim, dir�to da fábrica, -para
comerciantes e �t�cadistas. Preç�s excepciorial-,
mente baixos - atendemos pronta entrega e pro
gramação: Tratar no' horário comercial à Rua Joa

qui !Ti Nabuco, n.o 573 - Capoeiras.- Fpolis, te,lefone
(0482) 44-3761.
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l.a.\la-sé,carpete�'.ri�',I()éál,;'sem .precisai sair'de casa.'
Lava�se cortinas, fazoovas e reforrnar-se; Lava-se ta�es
e tinge. Reforma-se estofados, temos tecidos para cortinas

,
e estofados. Atendemos em tod,! Esta.do, o_rçamento 048�,

,
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o Sindicato dos Trabalhadores nas ,Indús
trias e Artefatos de Papel Papelão e Cortiçà de
,Joaçaba, com sede em Campina da Alegria, Mu'.

nicípio de CatanduvaS=:SC, normalizou a situação
de 85 empregados, os quais passarão a terem os

seus direitos tanto quanto aos demais emprega
dos. Esses trabalhadores, empregados da Em
presa Celulose Irani SIA, trab'alhavam como le
nhadores, os quaiS na maioria sem serem ficha
dos, 'alguns cohtando até 30 �nos, e os que eram

legalmente fichados, ganhavam por tarefp, não
sendo feito os recolhimentos conforme sua pró-
d

- (

uçao.. .

'Tudo começou quando venci a eleição, diz o

presiaente do Sindicato'Sr. João Maria Rodri
g'ues Gaivão. Muitos vieram reclamar, e inclusive
o meu 'própriq pai, diz o presidente, trabalhou 34
anos para a empresa sem ser fichado o que foi
muito difícil a situação quando não mais pode
trabalhar.

I
,

Quando tínhamos umas 50 reclarTlélções le
vamos ao conhecimente da empresa, onde a g.e
rência compreendeu o erro, e concordou em

r:lormalizar, inclusive de todos os trabalhadores,
reclamantes e não reclamantes,' perante o MM.
Dr. 'Juiz' do Trabalho; da Junta de Conciliação e

Julgamento de Joaçaba, a qual de'slocou-se para
·Campina da A,leg ri ai, onde instalou-se na Sede do
Sindicato, trabalhéindo durante ás EJia'sp4 e 05 de
junho, próximo pa,ssado ..

.

O Sr, presidente, ao ser perguntado sobre
. "

sua situação perante a empresa, respondeu que
continua a mesma, Depois que entrei na Diretoria
do Sindicato não sou observado como empre
gad,o daempresa, mas não faz mal. Sempre traba-.
Ihei bem para a empresa e executei o meu tra
balho com perfeição, a prova é que trabalho para
ela a 15 anos. Acredito que a maioria dos dirigen
tes sindicais ,àm o mesmo problema. A empr�sa
não conserta sua casa, não lhe dá muita atenção
nos seuspedidos"m"s isso não é o caso, Estamos
colaborando com os poderes públicos, pois essa
ge.nte que normalizamos suas situações, eu per
gunto: Onde estariam quando I")ão mais pudes-

Funcionãrio 'da AL

morreu em.acidente

.na volta do futebol
Evaldo de Souza Padilha funcionário da Assembléia Legislativa,

faleceu às 22 horas da última quinta-feira no Hospital de Caridade, 'Para
onde foi conduzido, depois de, por volta das 15 horas, bater seu Volks,
placas I\A-2995, numa árvore, na avenidaHercílio 'Luz, pr?ximidad.�_s
do número 129. Segundo testemunhas, ele procedia de Jurereeperãeu o

controle da direção. Casado, com 25 anos de Idade, ele residta na rua

Clemente Rovere, 64, fundos. Evaldo jogara uma partida de futebol,
algumas horas antes.

\

'

..

, A Delegacia de Acidentes de Trânsito compareceu ao.local e venfl�ou
a inexistência de habilitação de Evaldo Padilha, conduzindo-o ate o

Hospital de Caridade, em estado bastante grave. Seu veícu�p foi condu
zido ao pátio da Central de Polícia (CEPOU, onde se encontra bastante
danificado. Sete horas mais tarde ele veio a falecer.

,

COLISÃO
A mesma Delegacia atendeu, às l5h30min, uma colisão na rua 'l4 de

.

Julho, em Barreiros, quando saiu com ferimentos-leves o ciclista Higino
de Assis Feijó Júnior (rua Crispim Mira, 31, casa 29), sendo levado ao

Hospital de Caridade. Ele conduzia sua bicicleta quando foi colhido

pelo Ford-Corcel, placas AC-6249, dirigido por seu proprietário, Claú
dionor Cruz (rua Percy Borba 20, no Jardim Atlântico). \. .

Antes de visitar doente

teve o dinheiro roubado
�r.'!';v��.�.�a, 43 anos acompanhada de seu filho, dirigia-se por volta das

.

12 horas de on�em em direção à rodoviária par,a tomar um ônibus e ir até
Blumenau, visitar um irmão que ·se encontra em estado bastante ,grave, num
hospital. Antes, passou pela Praça XV de Novembro para c�mprar pipocas ao
filho de seis anos quando notou que "um rapaz galego olhou muitopara minha

carteira,. mas o dinheiro estava no bolso e ele esticou '0 pescoço para ver quann
trnha", Isso ela dizia, exasperada na tarde 'de ontem na Delegacia de Furtos,
Rou bos e Defraudações. (

Ela contou ainda que o r-apaz a segui u. pela restante da Praça XV, rua Fernando
Machado, até à avenida Hercílio Luz, sem saber o que estava acontecendo. "De
repente, ele botou a mão no meu bolso, eu segurei o pulso mas ele conseguiu fugir
levando nieus Cr$ 700,00". Doraci e seu filho menor começaram

_

a gritar apavo
rados e com medo, pedindo socorro que lhe foi prestado "por um rapaz moreno

que perguntou o que iiiJha acontecido".
.

,

. Após inteirar-se do fato, ele iniciou uma corrida em direção para onde em

preendera veloz fuga o ladrão. Enquanto a perseguição se fazia pela avenida
Hercílio Luz, a senhora foi acalmada pelo ex-delegado Edernir da Costa Meira,
,que telefonou para a DFRD, pedindo mais ajuda. Instante depois o rapaz moreno
aparecia com Verdni 'da Silva, 20 anos, ex-detento da Penitenciária Estadual de'
Florianópolis, em liberdade condicional. Foi ele quem roubou o dinheiro de
Doraci e se encontra preso da DFRD, aguardando encaminhamento para a Penitenciá·
ria, perdendo o direito sobre todos os benefícios adquiridos.
Apavorada, a vítima insistia para ser liberada do depoimento que' deveria

prestarno flagrante, preocupada com a saúde do irmão, que, segundo ela, tem
câncer, mas assim mesmo foi obrigada a esperar algum tempo até poder tomar o
ônibus para Blumenau, ,já com o dinheiro de volta.

I

TERAPIA DA
,GAGUEIRA

Com técnica Italiana que há 30 anos vem tra
zendo solução para os gagos de todo mundo,
Agora em Florianópolis, na Clínica Equilibriurn.
AI. Lamego, 166, Inscrições até dia 18.06.79.

.

proximidades do terminal ur-' tos 'e arrombamentos". Diz
bano, no aterro da baía sul. Se- ainda o (titular da DFRD que
gundo o delegado Jaceguay alguns destes 'presos confessa

Marques Trilha, "está sendo ram a realização de furtos, Ial
, ·tando 'apenas "a 'recuperação
dos objetos que se encontram
em poder de. outras pessoas".

Delegacia do Estreito prende
oito e desbarata quadrilha'

A Delegacia de Polícia do E�- no tanque de uma Variante, de quinta-feira a prisão de dois ele
treito efetuou a prisão, durante o propriedade' de um dos presos, rneritos, um menor (R. S. 17 anos)
feriado de quinta-feira, de diver- Luiz Carlos Chaves, com 28 anos, e o indivíduo conhecido por
sas pessoas envolvidas-em arrorn-. residente no Jardim Atlântico. "Lica" (LUIZ Balrnann), autores
bamento, receptação e roubo de . Também foi levado à Delegacia. do roubo de uma televisão colo
toca-fitas, roupas e gasolina.' N9 de Polícia do Estreito o elemento rida, efetuada em abril último no
total foram presos oito êlernen- conhecido pelo apelido de "Rico" Clube 12 de Setembro-Através
tos, todos eles aguardando a to- (Henrique Weber, 19 anos), que deste elemento a DPE conseguiu
mada dos depoimentos e monta-

. já respondeu inquérito pelo roubo desbaratar uma quadrilha de re

gem dos inquéritos a serem reme- de um automóvel, Os demais são ceptação e furte de toca fitas. já
tidos à justiça e depois irão, al- Amilton Cesar da Costa, 23 anos tendo recuperado três deles.
guns 'ainda hoje, para a Cadeia e Edésio Max Olm, com 18, co-
Pública. nhecido por "Camarão", ambos Segu ndo Th iago, já foram

residentes no Bairro de Fátima, desmanteladas duas quadrilhas
Numa ronda em, que .partici- além de Josué Nazareno Correia uma no bairro de Campinas (em

pava o delegado Vilmar Dornin- de Souza, 18 anos. No ato dá pri- São José), que agia nas proxirni
gues, justamente �lfi agentes e são os policiais encontraram no dades do ponto final-do ônibus, e

comissários da DPE';'na rua Ma- interior da Variante certa quanti- outra em 'Capoeiras. , Segundoele
rechal Arthur da Costa e Silva, dade de peças de roupa; mais em todos os bairros da Capital
foram vistos cinco elementos Iur- tarde um dos presos confessou existe uma e. em muitos casos até
tando gasolina de Um Opala per- serem roubadas, duas 'quadrilhas desta natureza
tencente a Heriberto Junkes, resi- I QUADRILHA . atuando, principalmente na "de-
dente naquela rua. Os elementos' Outra equipe liderada pelo ti- penação" de veículos, na procura
já haviam enchido um galão de 10 tular da DPE, João Thiago de de toca-fitas .. Ta·m'?ém f�! preso
litros do combustível e colocado Mattos, efetuou ao meio dia ue Eduardo Borges, o Sapo .

A triagem vai determinar se

os dez são ladrões

feita uma triagem para ver quais
estão ou não envolvidos em fur-

. Precisa-se IpI cozinhar e cuidar da casa, cl
referências, Família pequena. Tratar pelo fone
44-4734, na parte da manhã.

Advogado
que furtou

ca,rro �stá'

. . . . . . . . . . . . r
,

PASSIVO

DOMESTICA.

doente e foi

internado
o advogado Dalcy Motta da Silva,

43 anos, doente psiquiátrico, além de'
alcoólatra, foi conduzido na tarde de
ontem ao Hospital São José, onde

permanecerá internado para trata

mento. Ele 'se envolveu na última

quarta-feira num furto de veículo, em
circunstâncias bastante estranhas: dei
xou suas esposa fazendo compras' em
um supermercado'l fechou seu veículo
e arrombou uma Belina (pertencente a

um oficial da FAB), passando a dar
voltas pela Ilha até ser apanhado por .

policiais da Delegacia de Furtos, Rou- •

bos e Defraudações. :0 presidente da'
Ordem dos Advogados do Brasil, Sr.
Sadi Lima, compareceu até a especiali
zada para inteirar-Se do caso, indi
cando como defensor o advogado
Isaac Mattos Pereira.

.

No.mesmo dia Dalcy foi conduzido
até a Polícia Militar para ficar em pri
são especial, pois é formado em curso

superior, lá permanecendo até que foi
autorizada a sua condução à clínica

psiquiátrica de São José.
,Realizando uma ronda pela

cidade .. a Delegada de Furtos,

Roubos e Defraudações, efe
tuou no último feriado a prisão
de 10 elementos, todos eles deti
dos no Morro do Mocotó e nas

Esta autonização foi obtida junto ao

Juiz da 3' Vara Criminal, Urbano Sal

Jes, que tão logo tomou conhecimento
do delicado caso, resolveu internar

para tratamento o advogado; reme

tendo inclusive .um ofício à DFRD,
comunicando á decisão.

PONTO�COMERCIAL
CENTRALíSSIMO

Vende-se � transfere-se ponto comer
cial, contendo loja e mais 5. safas e

anexo depósito ponto super cenfralís
sirno.totalrnente acarpetado, com cen

'tral telefônica. Tratar à rua Sete, de Se
tembro, 11,

MISSA DE 7.° DIA

A Família de
OSCAR SEBASTIAO RAUPP

.�'t�eiFh��À&1��" "

PROCUÀE TOMAZ
QUE GARANTE O QUE FAZ

ESTADO D'E SANTA CATARINA'
.
COMARCA DE FLOR!ANOPOLlS
GLECl PALMA RIBEIRO MELO

. OFICIAL
SELVA PALMA R'I-8EIRO

.Oficial Maior
VALCy'R MELO

Escrevente Juramentado _

CARTORIO DO 2.0 oficio do registro de im6veis

edital

Agradece as manifestações de conforto e

pesar que tem recebido, convida parentes
e amigos para missa de 7.0 d ia a ser cele-"
brada dia 18, sequnda-feira, às 19:00 ho
ras, na Capela lrrnào Joaqui m (em frente a

Escola Técnica) A, Mauro Ramos,

��
. 1" I

I'
'

.' Toro.'? público a -quem interessar possa qu.,\l COMPEL ENGEN(;jA- ,

l:"lr;F.lJ� 4,,,,il�s&la_j·t,J,�íql.i::,íi,i!éAl,f.�j.li1J,.g;r'i.���;if)ter,no,,es.labeJecIda,á,,,, ,»;, "' .•�Rua Felipe 'Schníidt, 21 - Centro Comercial Ad.erbal Ramos da
Silva, 6.0 andar, nestaCapital, requereu' neste d'iício Imobiliário,
nos termos do D'ecreto-Lei 58 e legj'slaçõe� complementares o

registro do loteamento denominado "JARDIM CALlFORNIA", si-'
tuado na localidade de Cariano, distrito de Ribeirão da·llha, neste_
Municipio composto de 220 lotes, sobre uma' área de
150.831 ,91m2, com as seguintes caracteristicas: frente ao Sul em
dois· lances, sendo que o 1.0 mede 37,.20m, extremando com a

estr'lda geral do Aeroporto Hercíli'o Luz, e o 2.0 mede 28,00m'e
extrema com· terras de Mitra Metropolitana (Casa Parqquial); fun
dos.ao Norte, medindo 367,50m, extremando com terras de Ma
rinha e se divide em dois lances de 254,50m e de 113,00m: a lateral
direita a Oeste. divide-se em dois lances, sendo o 1.0 numa exten
são de 98,50m e extrema com1terras de Mitra Metropolitana (Casa
Paroql!ial) e o 2.0 numa extensão de 562,00m ext�ema cqm terras
da viúva Umbelina Silva Botelho, hoje de João lkhoa; lateral a

Leste, medindo 689,00m e extrema com terras de.Olimpio Montejro
Pinto, hOJe Jardim Aeroporto.. \
A reclamação de quem se achar prejudicado devera ser apresen

tada/de'ntro do prazo de trinta (30) dias, a contar da data da última
publicaçao do presente edital, por escrito, fundamentqda em di
reito real, perante a titular que este subscreve.

Florianopolis, 08 de junho de '1979
Gleci Palma Ribeiro Melo

Titular do 2.0 Oficio de Registro de Im6veis
desta,Capital.

'i ..

APTO NO CENTRO
Vende-s8 apto quarto e sala (sala de 18m2),' to.do
acarpetado 10mm, c/garagem. Situada no I::d. An
drea de frente p/Av. Hercllio Luz. Informaçoes pelo

: fon8: 22--8274 no perlOdo matuti no.
I
I .J

t �--------------------------------��-------------------------- �
\
I
I

; "SINDICATO NORM'ALlZA SITUAÇÃO DE 85 EMPRÉGADOS"
I. I .

.RUA SÃO JOÃO BATISTA,60
FONE 33-1768

sem trabalhar? Onde �stariam' seus filhos sem

cultura nenhuma? - E respondo: Os velhos invá
lidos, comO' não tinham pensão, se pudessem
andar estariam nas ruas com uma bengali'! e !um

chapeu na mão, pedi ndo esmola, e seus fi lhos:
lanalfabetos e sem profissão, se já não estivessem
'presos continuavam nas desordens, pois sem es
tudo, sem iniciativa, acostumados a tràbalharem
com os pais, sem ser ma'ndados, sempre livres,
nunca iriam se adaptar'a trabalhar numa fábrica,
é, preferiam viver perambulando,. e dando tra
balho as autoridades.

,.

O Si nd icato está com isso evitando uma série
de problemas, que no futurô poderão ser bas
tante prejudicial a comunidade, Mas que no mo

mento, pouco procuram olhar com atenção o

lado oposto da moeda só querem achar que está
errado, que o Sindicato está �rejudicando a em

presa, em fazer com que,ela fiche os seus empre
gados. Mas essas pessoas. acham que. está er

rado, porque elas estão bem, e ignoram os pro
blemas dos seus colegas de trabalho. Mas quem.
tem que ver mesmo é o Sindi'cato, pois é ele o

responsável pelos trabalhadores, e o único que
pocfe ver de perto as necessidades de cada um,

Não estam,os impondo nada contra
a Lei. Simplesmente estamos exigindo o que é
Direito de todos, Desde que uma lei é criada ela
deve ser executada, caso contráriO' nào haveria
nec,essidade de ser estudada e aprovada, E deve
ser executada por todos, A pequena e a grande
empresa'. As pequenas empresa.s, gerÇl'lmente
desconhecem pté a CLT, e quando o Sindicato
orienta algu,ma coisa, é por que está
perseguindo-a. Não é nada disso, é ,que ela acha
melhor ficar ignorando a CLT a-fim de ter'um
disfarce na hora em que houver uma re,clamaçao,
o que não é válido.

Sozinho não se conserta o mundo, Unica
mente eptamos tentando fazer funcionar o que
está consertado, Pois se uma má,quipa foi retifi
cada, consertada ou emendada' é para rodar,
caso contrário ela seria colo'cada no ferro velho, e
aprovaríamos a compra de uma nova.

"
.
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RADIO DIFUSORA'DE IMBITl:IBA .

c.c.c' N:ú 84.208.131/0001-59
.

AUMENTO DJE CAPITAL
Exercício de direito de preferência

.

,

Comunicamos que a AGE de 25.01.78 deliberou elevar o

capital social de Cr$ 1.000,00 para Cr$ 120.000,00, em

dinheiro, mediante a subscrição de 119.000ações, dovalor
de Cr$ 1,00 cada uma, ordinári�s. nomi nativas, e a realiza-

. ção t;10 ato com o pagamento, em moeda corrente nacio
nal, de 100% ,do seu valor ·nonii nal.

O di reito de preferência ii subscriçáo deverá ser exer

cido pelos aCionistas na proporção do número das ações
que possuirem. dentro do prazo de 30 (trinta) dias conta
dos da data da primeira publicação deste aviso no Di'ário
Oficial.

Imbituba, 08 de junho d81979

Ary Pedro João. de Souza
Di retor-Presidente

Nil,son Mart)ns
Di reto r-Gerente

Martinho Av,ila
Diretor-Técnico

. Matriz em Florian6'polis - Santa Catarina
..

Rua Felipe Schmidt, 21 - 11.0 andar - Caixa Postal D-46 - Endereço T$legráfico: CEESA
Carta Patente n.O 904/69, de 19.09.1969 - Cadastro Geral de Contribuintes, Inscrição nO 83.900.1.59/0001-90

BALANCETE PAT.RIMONIAL EM 31 DE MAIO DE 1979
' .

(Em Cr$ 1.000,00).
ATIVO

Ativo Circulante e Realizável a Longo Prazo.
Disponibilidades '. . . .. . .

Operações de Crédito
Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Habitacionais , .. ,.,.,.

Financiamentos Hipotecarias.
Créditos'em Liquidação.
(Provisão para Créditos de Liquidação Duvidosa) .

(Rend:as a Apropriar) . . .

, Relaç6es Interbancárias e Interdepartamentais
Pagamentos e Recebimentos a Liquidar
Cóntas Interdepartamentais' - País. . .

Créd itos Diversos. . . . . . . ..
. .

Outros'Créditos em Moeda Nacional.
Valores e Bens . . . . . . . . . . . . . . " .

Outros Valores e l3ens .

Ativo Permanente.
Investiment.os .\..
Outros Investkmentos
Imobilizado

.

Imóveis de Uso ..

, Outros Bens de u'so
(Provisão para Depreciação) .

Qiferido .

Despesas de Organização e Expansão
(Provisão para Amortização)

2.222.383
137.213

2.010.228
'76.916

1933.504
4.413
5.484

(9.000)
(1.089)
13.948
11.992
1.956

45.798
45.798
15.196
15.196
2'7.732

325
325

25.398
18.862
'10.182

(3.646)
2.009
2.549

J (540)
'2.250.115

" '

....... .,

).

Oi'

Passivo Ci rculante e Exigível a Longo Praz'; .I.

Depósitos' .

Depósitos à Vista.
Depósitos à Prazo
(Despesas a Apropriar)' .

Relações Interbancárias e Interdepartamentais
Pagamentos e Recebimentos a Liquidar , .

Contas Interdepartamentais - País
Obrigações. por Empréstimos
Obrigaç6es por Empréstimos no_País·. . .

Obrigações por Recebimentos - Tributos e Encargos Sociais ,.

Outras Obrigações
Provisão para Pagamentos .

Obrigações diversas em Moeda Nacional
Patrimônio Líquido
Capital Social
Reservas de Capital
.Reservas e Retenção de Lucros , 1.. • .

Lucros e Prejuízos Acumulados
Contàs de Resultado. . , ..

Contas Credoras .

(Contas Devedoras) ,. . ".. .. . .

Florianópolis, 31 de ';'ai� �de 1979
"

•••••••• 1 •••••• ,

2.150.515
872.622
866.585
6.042

( 5)
20.251
'18.651
1.600

1.226.282
1.226.282

378
,30.982
12.394
18.588
79.230,
58.000
11.121
3.821
6.288
20.370

217.857
.

(197.487)
2.250.115

. .

CAIXA ECONÔMICA DO ESTADO DE SANTA
CATARINA S.A.

....
/
....

. "'\' ....

Aloysio Gentil Costa
Presidente

João Paulo Rodrigues Carlos Robertd Amorim
Vice-President,e ' Diretor Administrativo

Marco Antônio Ramos Gornes Luiz Carlos Godinho
Diretor Financeiro Contador Reg. CRC-SC nQ 4734

.'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'JOAÇABA2 x

1 INTERNACIONAL

Fpolis, 16/Junhol

CHAP�COENsEGANHA POR ANTECI,PAÇÃO
O TíTULO DA TAÇASANTA CATARINA

,A rodada deste meio de se
mana, a penúltima do re

turno, além de definir por an
tecipação o campeão da Taça
Santa Catarina - a Chape
coense -, praticamente c1as- /

sificou os finalistas para a se

gunda fase do estadual.grupo
'

dos vencedores. Na chave B,
independente de quaisquer re
sultados, Figueirense (37 pon
tos), Joinville (31), Palmeiras
(26) e Marcílio Dias (23) já
têm vagas asseguradas, o que

, não acontece ainda no grupo
A. Isto porque, Avai (23), In- .

ternacional (22) e Caçado>
rense (22), lutam pela última
'vaga, já\ que'Chapecoense
(39), Cricfuma (28) e Rio do
Sul (27) já garantiram suas

participações na próxima
fase.
Uma vitória do Avai,

amanhã em Brusque contra ó
Carlos Renaux, o classificará,
sejam quais forem os resulta
dos de Inter e Caçadorense.
Um empate do Avai, o dei
xará numa situação bastante
licada, pois passará a somar
24 pontos e poderá ficar fora
do grupo dos vencedores se

Inter ou Caçadorense que
estão com 22, ganharem. Aí,
os três (ou dois) passariam a

somar 24 pontos, mas o Avai
ficaria fora em função do pri
meiro critério de desempate,
conforme regulamento dó
campeonato elaborado pela
FCF, artigo 10.°. "No caso de

igualdade de pontos entre
uma ou mais associações, du
rante .a primeira e segunda
fase, considerar-se-à, para
fins de desempate, os seguin
tes critérios: a) maior número
de vitórias; b) maior número
de gols 'marcados; c) menor
número de gols sofridos; d)
maior número de gol average;
e) tiver sido vencedor no con

fronto direto; f) sorteio na

sede da Federação". Nesse
caso, o Avai ficaria com 7 vi
tórias contra 8 do Inter ou 9
da Caçadorense, que se c1ass
ficiaria pelo item a.

O Inter para integrar o

grupo dos vencedores, terá

que vencer o Rio do Sul em

'O Juventus de Zecão; Odi
.lon (Luiz), Gomes, Mauro e

Chicão; Chiquinho (Cae
tano), Lara e Cancelier; Tato,
Tonho e Nilton Gomes ernpa
tou na tarde de quinta-feira
em Jaraguá do Sil, no estádio
'João Marcato em um a um

com a Chapecoense de Ivo;
Jair, Bira Lopes e Leleco; Pe- Cosme, Zé Carlos, Leocir e

ninha, Rinaldo e Jean pot 2 a - Vitor Ivo (Celso Silva); (Celso
I. Peninha aos 39 do primeiro Caçadorense e Criciúrna Silva); Nilo, Claudinho e VaI·
e Leleco aos 12 do segundo empataram sem abertura de di r; Bagé, Jorge e Euzébio,
marcaram para o time de Ita- contagem na tarde de quinta-, Tonho aos 25 do' primeiro
jaí, com Angiolete anotando feira no estádio municipal em marcou para o Juventus.com
para o Paysandu aos 10 minu- Caçador, com renda de Cr$ Cosme empatando aos IOdo
tos da fase final. A renda do 28.170,00. Roldão Borja foi segundo. A renda foi de Cr$
jogo, de quinta-feira a tarde um bom juiz, auxiliado por 19.470,00 e Gerson Demaria

�H�P4Çr$23.120,OOeDalmo Onorino Dedomênico e Ernó fO(9 juiz, "auxiliado nas baíi
Bozzaiio foi o juiz. Carlos foi I Lothermann. Equipes: Caça- deiras por José PatrícioMatos e

expulso e Lili recebeu o ter- dorense - Galina: Hermes, Dallv Costa. \

elio, Vieira e Douqlas Rocha, Comissão Técnica campeã da Taça Santa catarína
seu campo, no Vidal Ramos
Júnior, e torcer pelo tropeço
do Avai e da Caçadorense.

Para o time de Caçador se

classificar, além de ser obri-
, gado a vencer a Chapecoense
no estádio Índio Condá, em

Chapecó, ficará na dependên
cia, ainda, de uma derrota ou

empate do Avai, já que o In

ter: neste caso, ficará fora até
mesmo com uma vitória, pois
ficaria com o mes,mo número
de pontos ganhos, mas se des
classificaria pelo primeiro cri
tério (9 vitórias contra 8).

O Figueirense já está fora (Sérgio Santos); Italiano
da Taça Santa Catarina, eni.- (Edilson), Vargas e Veiga o

, bora esteja há dois pontos da Joinville derrotou o Avai de
Chapecoense, porque, mesmo ],c3el; Deide, Maneca, Adair
vencendo o Palmeiras no Or- ton e Orivaldo; Lourival,
lando Scar_pelli - isto se a Linha e Carioca: Katinha,
equipe de -(jiãpecóperder �
passará a somar 39 pontos, Jorge Luiz e Zé Paulo (Nilson)
mas estará eliminada também na noite de quinta-feira no es
pelo criterio de desempate, "

tádio Ernesto Schlemm So
pois passará a somar 15'vitó- brinho, em Joinville, por 2 a

rias contra 16.' 1. Maneca (contra) ao�24 do
JOINVILLE 2 x 1 AVAl primeiro e Vargas aos 9 do se-

Com Raul Bosse; Ioão Car- gundo marcaram para o Join
los, Vagner, Joel e Cãrlõs 1\1- ville, com Jorge Luiz descorr
berto; Marcib, Licd e Sidney tando aos 42 da fase inicial, A

renda somou Cr$ 89.880,00 e

Francisco Simas foi o árbitro,
auxiliado nas bandeiras por
Edvaldo Coelho e Silvio Teo
doro. -

Carlos Renaux, desta vez .para
o Marcílio Dias de Cícero;
Nilo, Ditão. Carlos e Assis;

ceiro cartão amarelo.

CAÇADORENSE O
x Ó CRlCIÚMA

- ,

Elizeu, Ganbeta e Vilmai;
\ Toninho, Zeca e Ademil;
João Carlos (Celsinho), Ca;
binho e Delcio. Criciúma;
Airton; Marco Antonió
(Bruno), Messias, Veneza e

Valdeci (Joaquim); Abi(
Badu e Ricardo; Naldo, Ade�
mir e Laerte.

'

)

Jogando no estádio Ara.
butã, em Capinzal, o Joaçaj,
derrotou o Internacional par
2ai, depois de,estar perdendo
por 1 a O no primeiro tempo,
A renda somou Cr$ 3.2.030,00
e Celso Bozzano foi o juiz au
xiliado nas bàndeiras por
João Koeller e João Bruno,
Jones anotou para o Inter aos
24 do primeiro,' com Para.
zinho empatando aos 7 e Ge,
raldo marcando o gol da vito,
ria aos 30 minutos da fase
complementar. O Joaçaba
venceu com 'Juarez; Betico,
Mario José, Baiano e Tron,
xinha; Paulo Roberto, Jaime e

Geraldo;Tonho, Julio Cesare
Parazinho (Mauricio). Inter.
Luiz Fernando; Chicão; Ni·
valdo, Eduardo e Dutra; Va:
nusa, Daniel e Bim;Jorge Gui.
'Iherrne, Jones e Vacaria.

-

JUVENTUS 1 x

1 CHA,PECOENSE
"

passe preso a outros/clubes.
RECREAÇÃO
E enquanto os'dirigentes discutem as fórni.ulas de seqüên

cia para o campeonato, os jogadores estão sendo trabalha
dos visando a próxima etapa. Os empates de Figueirense e

Chapeçoense na úl�ima rodada, agora impedem a conquistada
Taça Santa Catarina pela equipe do Scarpelli _:_ que no

máximo pode se' igualar em pontos ganhos, mas' perderá o
'

título pelo menor número de vitórias. E por isto, embora
com trabalhos normais, ontem o dia teve treinos com caráter
mais recreativo. r:

.
Pela manhã, Jorge Ferreira e Jailson Colombi orientaram

exercícios físicos e treinos técnicos com bola, enquanto Acá
cio Souza exercitava os goleiros. Foi uni treino bem menos

concorrido que os' últimos, quando havia maior preocupa
ção com acertos de jogadas e posicionamentos. Mas, de

qualquer forma, serviu pa�a que Jorge de�inisse � pme que
'amanhã enfrenta o Palmeiras no Scarpelh: ' ,

---: A única mudança será' a volta de Sebinho. E o Doval
permanece tomo líbero - disse ele.

!

PAYSANDU 1 x 2
MARCÍLIO DIAS

O Paysandu-de Celso; Lili, I

Carlos, Valdir e Boeing; Be
tinha" Sérgio (Vilmar) e Ar
naldo; Santos, Angiqlete e

, Luiz Carlos perdeu màis &ma
vez no seu estádio, o Consul

Bezerra aceita jogar até três vezes por semana

Luís ALBERTO TEME QUE AVAl SEJA
·PREJUDICADO ,COM' PARTIDA DE LAGES

'alguns radialistas locais me disseram queo'
Jonville não se empenharia muito dentro
do gramado". No entanto, nada disso
aconteceu e o Avai foi surpreendido por
um adversário profundamente motivado
pela vitória.

Rosa Lopes, que está viajando, depois
de ter cumprido suspensão automática de-

verá ser o 'cabeça dê área, sendo que Ca
rioca volta para a reserva. O restante da

equipe não sofrerá alterações para essa

partida decisiva contrao 'Carlos Renaux.
PONTA ESQUERDA?
As preocupações do treinador do Avai

relativas à ponta esquerda continuam. E o

pior é que até o momento a direção do
clube não conseguiu contratar ninguém,
apesar da intensa procura. Ontem, Luiz
Alberto foi informado que o Bangu não,
cederá Paulo Roberto. Marcelo' já foi to
talmente afastado das cogitações do Avai,
pois é amador e teria que ser profissionali
zado.

Figueirense não vqi aceitQr paralisação do:estadual
Perdidas as esperanças-de alcançar a liderança da Taça Santa'

Catarina, o Figueirense tem agóra uma outra preocu

pação.voltada ao campeonato cata;lnen'se. O time atravessa

uma boa fase, e por isto ninguém aceita uma possível parali
sação do certame, que segundo a voz corrente no Scarpelli,
pode prejudicar totalmente os planos de recuperar o título
estadual, desde 1974 perseguido sem sucesso.

Por isto é que diariamente o presidente Luís Carlos Be

zerra e outros dirigentes tem comparecido ao estádio, onde
, \

discutem com Jorge Ferreira soluções viáveis para que o

Figueirense apresente propostas de mudanças do carnpeo

nato" na Assembléia Geral que a Federação promove na

próxima semana, compatíveis .aos interesses técnicos.

Agora, o presidente já fala com muita confiança numa

abreviação-fio cert::lml"
I ,�

- Do jeito que foi planejado, o campeonato termina a 12
de setembro. Pelo Figueirense, jogamos até três vezes por
semana, como que terminaria o hexagonal antes de 12 de

agosto. E aceitamos também uma divisão dos clubes, tanto
osdo grupo dos vencedores como os dos perdedores. Assim,

/

esta etapa intermediária, por nós poderia ter dois quadrangula
r�s _de vencedores ,com dois classificados em cada grupo

I para o hexagonal, e dois, triangulares de perdedores, com
cada líder indo ao hexagonal. Assim ganha-se tempo e não
se pára o campeonato.

Bezerra, entretanto, diz que no encontro dos dirigentes de
Clubes com a Federação, surgirá uma outra proposta. E
além de não revelar quem vai apresentá-la curiosamente esta

opção de mudança envolve o ingresso do Avai no Nacional:
- Vão propor também uma outra fórmula, com cinco'

que vão 'disputar o Nacional jogando agora uma etapa in

termediária, valendo apenas um ponto extra para a fase final
do campeonato. Falo em cinco clubes porque sei que o Avaí
estará no Nacional, o Giuliari vai conseguir mais Uma vag�.
E enquanto iso, os outros nove clubes disputariam um' tor
neio, valendo mais três vagas-para a fase final. Assim, ao
invés de hexagonal, o campeonato terminaria com um octo

gonal. Só que esta fórmula não nos interessa, porque o

campeonato teria uma paralisação, e teríamos problemas
com a -regularização do plantei" já que todos os contratos

teriamque ser renovados, inclusive com aqueles que tem
\ "

Ajax'
foi,

eliminado
por pênaltis
na Ar-izona

O Ajax, apesar de ter feito uma

boa partida, não consegiu passar
pelo seu primeiro adversário na

fase nacional da, COPA ARI
ZONA, sendo eliminado nas pe-:
nalidades máximas, depois de \
empate em dois gols no tempo re

gulamentar, contra o Cruzeiro do
Rio de Janeiro.

Os Catarinenses apresentaram
, um melhor futebol e logo aos 8
minutos, Acioli, marcava para o

Ajax. O primeiro tempo terminou
empatado, .com Zé:' Carlinhos,
aos 35m, marcando para o Cru
zeiro.
Na segunda etapa, Estevinho,

aos 5m, colocou o Cruzeiro em

vantagem, para Alfredo eml1atar
para o Ajax, aos 20 minutos. Nas
penalidades, o Cruzeiro venceu

por 5 a, 4, com Sérgio do Ajax,
perdendo o primeiro penalti dá
série, que foi defendido pelogo
leiro' Nadinho. .

O Ajax perdeu com Casinho;
Daniel, Sérgio, Clóvis e CarLi
nhos; Teca, Ricardo e Giba (Ma,
chado)�Acioli, Renato e Alfredo.
A vitoria do Cruzeiro foi obtida

p?r Nadin.!!9_;__I'I!l!!... Delmo, D�:
nilo e Nego Lima; Zé Carlinhos
(Paulo Roberto), Toninho Dutra
e Toninho Lima; Boca CHeia, Zé
Muller e Estevinho.:
O árbitro foi Carlos Roberto

Lhamas, da FPF; com boa atua
ção.,'

1 '

/

Apesar de uma vitória contra o Carias
Renaux, amanhã à tarte, em Brusque,
poder garantir a classificação para o Avai,
o téCnICO Luiz Alberto está muito preocu-

'

pado com a partida entre Rio do Sul e

Intemacional. Segundo seu entendimento,
o Rio do Sul poderia não ernpenhar-se'no
gramado porque "seria mais conveniente

que o Internacional se classificasse e não o
Avai".

O treinador do Avai acredita que difi-
"cilmente perderá para o Carlos Renaux,
mas um empate deixaria sua equipe na de

pendência do jogo entre Rio do Sul e Inter
nacional. Por isso mesmo, Luiz Alberto

prefere especular sobre o jogo de Lages. "

Segundo sua opinião, para o Rio do Sul
seria melhor que o Internacional obtivesse
a classificação, pois assim "estariam jo
gando numa mesma região". Ainda 'co

mentando os possíveis àcontecimentos de

Lages, o treinador do Avai disse que"o Rio
do Sul talvez, não se empenhe muito pela
vitória". Quanto à Caçadorense, outra
equipe que está disputando a quarta vaga
/

' --

para o grupo dos vencedores e que enfrentá ,

, � à Chapecoense, o treinador não mani-
i

festa maiores preocupações, pois estará em
disputa a Taça Santa Catarina. Ac'onte�e '

- I

que uma vitóira da Chapecoense lhe gara!l-
tirá o título da Taça Santa Catarina, e por
isso, haverá muito empenho nessa partida. '

A DERROTA
Na beria do gramado, enquanto apitava

o treino entre reservas e juvenis, Luiz Al
berto comentava a derrota para o Joinville.
Depois, no vestiário, .na sala da Comissão
Técnica o treinador ainda utilizou o

quadro-negro para explicar corno o""Avai
sofreu os gols. No primeiro, Adailton in

terceptou mal a trajetória da bola, Joel saiu
da meta "catando borboletas" e a bola aca
bou batendo nas costas de Manec a en-

, I
trando levemente, para dentro do gol. Mas
foi o segundo que causou maior espanto ao '

treinador, Katinha foi � linha de fundo e

atrasou a bola para Zé Paulo e "o incrível
aconteceu". Zé Paulo bateu forte na bola e

ela fez uma curva para cair na lateral di
reita do Avai, quase na linha divisória do

gramado. E assim, a defesa do Avai foi

pega completamente desprevenida e sem

condições de recuperação.
;

Por outro lado, outra coisa que chamou
muito a atenção de Luiz Alberto foi a

"disposição como o Joinville disputou a

partida". O treinador do Avai ainda lem-
brou que, antes da partida,

,

DÚVIDAS
Luiz Alberto ainda não decidiu se Joel

ou Zé Carlos sairá jogando. Acontece que
Zé Carlos, considerado o titular, está
completamente recuperado e ein perfeitas
condições para retornar à equipe. O go-
"Ieiro, ontem à tarde, chegava a perguntar
se Luiz-Alberto já havia escolhido entre os

dois. Entretanto, o técmico, ontem, conti
nuava indeciso em relação a Joel, não sa

bendo se o manterá na equipe, deixando Zé
Carlos no banco. Mesmo assim, ontem à noite, o treina

dor tentou um telefonemapara Duque, do
Bangu. E Luiz Alberto ainda disse que o

Bangu dificilmente cederá jogadores, pois
"Jorge Luiz foi emprestado e agora marcou

cinco gols em seis partidas, e a torcida está

pressionando a direção".
Hoje à tarde, os jogadores deverão

concentrar-se no Hotel Canasvieiras, se

guindo para Brusque amanhã, na parte da
manhã.

Inter quer

anulação
do jogo
disputado

em Capinzal
I

Lages (Sucursal) - O Interna

cional entrará hoje na Liga
Serran-a de Futebol com um

protesto a ser encaminhado a

Federação Catarinense de Fu

tebol, pedindo a anulação do

jogo que perdeu quinta-feira
para o Joaçaba por 2 xl, Ç"r
considerar que a partida foi

realizada em local irregular.
O protesto foi elaborado

pelo advogado Max Rogério
Coutinho, do conselho jurí
dico do clube, onde o Interna
cional alega que a partida
teria que ser disputada em

Joaçaba. Para o Inter, a pena
de interdição do Estádio

,OscarRodrígues da Nova, de,

30'dias, expirou dia 13, a meia
a noite. Como a partida, bem
como a rodada toda foi trans

ferida para o dia 14, este jogo
deveria ser disputado nó

, campo do Joaçaba.

Outra dúvida do treinador é em relação
à ponta esquerda. Para a posição ele tem

- Nilson e Zé Paulo. Acontece, que Zé Paulo
fez uma péssima partida contra o Joinville
e Nilson poderia ganhar a posição. Porém,
essa decisão só será tomada hoje pela
manhã, quando Luiz Alberto estará co

mandando um recreativo para o elenco ti
tular.

'I
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Sporting pretende.. lev,ar Te�te 447Após dez meses de disputas tem s6 um

, Pin-tinl1o é tleber d
· -

S P uI jogo hoje:
Rio - O presidente do Sporting de Lisboa, João' rogo empolgado e certo de que o time está em condi- começa, eClsao em · a o

em 'PelotasRocha, anunciou que pretende contratar um joga-I ções de ser o campeão da Taça Guanabara I ° turno
d t diA h- lvi o terá um com D d d deci I q d Gu'arani: marcou '18 contra 19dor de meio-campo do Brasil e os mais cotados são o es a ua. man a, o a vmegr - São Paulo - epois e ez ecISIVO: aque e ue per er es-

Brasília _ A torcida pelos'Pintinho e Cleber, do Fluminense, afastados
\
da prornisso difícil, contra o Campo Grande, no halo meses de disputa (a competição tará fora de qualquer possibili- do adversário. Se não vencer a

Aménca Pelo treinador Zé Duarte. O dirigente por- Del Cima, e não .deverá contar com o lateral.Peri-
começou no dia 20 de agosto do dade de conquistar o título esta-. partida nem na prorrogação, o 13 pontos no teste 447 da Lo-

Rio - "Zaga lo e Rivelino, tuguês ficará no Rio até amanhã e neste período' valdo, contundido. A solução de Joel Martins será
ano passado), o campeonato dual.' Santos estará eliminado por este

teria Esportiva começa hoje
,

t 't
.

d deve fazer os contatos oficiais com o presidente deslocar China para a lateral-direita e fazer entrar
critério. com a realização de apenas'respectlvamen e o rema or e

Silvio Vasconcelos. Romero na esquerda. O restante 'do time será o paulista c Zâ entra na sua fase I, "

É 7 B '1 E
O I'dolo maior d0!el-Helal, da '

1
'

C 'I t di it
' mais importante, quando serão O Guarani tenta essa con- Outra desvantagem do San-' um Jogo. o - rasi x s-

d. b
Sobre Lito e Oliveira, jogadores do, futebol por- mesmo, me usive remi son na pon a- Irei a, pOIS trela, em Pelotas, àsibi Sita esem arca

'

,

I G
.

d
.

b f' h id t' d idi quista I
" 'tos é com relação à formação daAra la au ,..

-

tuguês pretendidós pelo Vasco, as notícias não são o ntu ar ii am a não esta em oa orma: \ con eCI os os rrnes que eCI 1- pe a primeira vez, pOIS,
, 15h30min, pelo 20 turno do

ram ontem às 5h20min no ae-
.

favoráveis: os dois só poderiam ser cedidos no final Fia espera dois rão o título estadual. Guarani,
'

embora seja o campeão brasi- equipe para este importante
campeonato gaúcho. ,, rt Internacional do Rio do próximo mês, o que fará com que o presidente Embora o time tenha atuado bem na vitória de Santos, Palmeiras e São Paulo leiro, nunca obteve o título pau- jogo. Ele jogará desfalcado de

" rapo o .' _ ' . 3 O V 1 R d d é' Clá di C
.

h
'

'I Ail L' - Os demais ficam mantidos
J

'

O d s estao im Agatirno Gomes desista de ambos, pois deseja os x em o ta e on a, o t cmco i, u 10 ouun o são os pretendentes à conquista, lista. Agora, isso parece bas- quatro utu ares: I ton Ira,I de anerro.: s OI -

d
'

d f" ti d Flarnenao hoi
'

, para-amanhã, .sendo o 3 :
d d

. reforços com urgência. Desta forma, oassunto de- eixou para, e mtr o irne o amengo ioje, pOIS d I b d C
'

t t 'I A
'

d" id expulso contra o Corintians; _

Ue
,ciando férias e OIS meses e

I
verá ser encerrado e o Vasco terá apenas de volta o 'pretende contar com Toninho e Carpegiani, dois ::�t� ���e� �� etít�I�a����:� P: ���I��v�Iber���fI�a ��:�z: Nilton Batata e Neto; com 30 Campo Grande x Botafogo, .

'meio. apoiador Zandonaide quoe está emprestado ao Spor- titulares da seleção brasileira, que estão sob cuida-
cartão amarelo e o goleiro Vi- em Italo Del

Cimj
será ini-

ting. dos médicos. As chances dos duis voltarem ao time para sua história. uma grande campanha na com- ,

d 15h IS' C\ fechaZagalo, que chegou em O d·,
- h' d' d S tor, contundido no jeoelho. Já o era o as mm. \li -

-

b que lhes garantiria também a convoca , campeonato constou e va- petição e oje, iante o antos,
companhia da mulher e do Com relação ao time que enfrenta amanhã o sao oas, o

d 1 di 2 J'l� C'
-

J

Guarani só não apresentará sua mento do teste est previsto
América, no Maracanã, Froner tem dois problema- ção para o jogo a se eção-no la J. u 10 esar, rias etapas. A primeira foi a taça chegara à decisão se sustentar

17 h r c m o iníciofl'lho caçula, concordou em t d .' á b I do id d d S- P I (IOt )' t t 1 força máxima porque Miranda para as, o as o
sérios: Roberto e Orlando. Ambos estão entregues con u o, conunuar no anco para ser ança CI a e e ao au o urno, um empa e no empo regu a-

, tio jogo I _ Vasco x América,'conceder' uma rápida entre- ao departamento médico com poucas chances de apenas no segundo tempo, dentro do plano de Cou- conquistada pelo Corintians; a mentar e na prorrogação de 30 cumpre ainda mais um jogo de
no Maracanã.

vista a imprensa na sala VIP, recuperação em apenas48 horas. Paulinho II eJadir tinho de fazer com o que ponta recupere sua melhor segunda foi a Taça Governador minutos; prevista pelo regula- suspensão automática. O resto
Hoie:

d
.

'estão de sobreaviso. forma gradativamente. O time rubronegro enfrenta o
d E t d

-

h t do time será o mesmo que se J

quan o anuncl.ou que.os-a.ra- Amé domi Camoos o s a o, que nao con eceu men.?, 07 _ Brasil x Estrela _ Cam-f sAm4rica:_ criae enca, ommgo, em r-" -

(P' P t classificou, deixando sua tor-
bes estão muito satis eitos

A derrota para o Bangu, que nem se pode mais Flu tumultuado seu campeao onte re a e
cida confiante na vitória. peonato gaúcho.

vestimento feito para AI' d d d d
.

I t d Edi h Guarani São osfinalistas) e o 3° O Santos conquistou o título ..J L 'com o In , considerar como surpreendente, reacendeu a crise em e epen er o jU gamen o e in o por Times: Santos _ Flávio; NeI- Local: Est. Boca do obo'>
a contratação de ambos, ex- no América, cujo treinador, Danilo Alvim, está agressão a adversário, o técnico Zé Duarte está turno, que escolheu os quatro peta última vez em 73, junta-

son, Joãozinho, Antônio Carlos Pelotas _ 15h30min.
Plicando que "não é para me- envolto numa série de dúvidas para escalar o time para inteiramente confuso sobre a escalação do time do melhores para a etapa final, mente com .a Portuguesa de

Amanhã:
, 'ErH I I n UIStOU

\ enfrentar, o Vasco. Nelson Borges, trocado 'Fluminense para enfrentar o Niteróic amanhâ, no PRIMEIRA DECISÃO Desportos, na famosa decisão e Gilberto; Zé Carlos, Toninho
OI V A" CnOS, pois o 1- e a co q C

.

A d T h M" V" P' J 'CI d' h -I' asco x menca -, am-
d com o Santos por País, deve ter condições legais, aio Martins. s atuações' e oinzin o e ano, Guarani e Santos jogam hoie por pênaltis em que o árbitro terra e ita; uan, au m o e

O cam p,eonato este .

b ti P ti h CI b
-

f
J

J
-

P 1 peonato Estadual
.

"mas dificilmente será lançado, porque, sua.forma que, su s ituiram mm o e e er, nao oram à 16 h Morumbi deci Armando Marques se atrapa- oao au o,
ano". Disse ainda que outro físico-técnica édas mais deficientes. O Capixaba boas, o mesmo. acontecendo com' Fumanchu, que dindo �r��;e�� de ser finalista lhou completamente, Agora, o Guarani _ Neneca; Mauro, Local: 'Est. Mário Filho' -

brasileiro que vai muito bem' Corinto, lançado no segundo tempo do jogo com o saiu de campo vaiado um minuto depois de marcar Gomes, Edson e Odair; Zé Car- Marcanã - 17 horas.
I d
,..

d
.

CGd do campeonato paulista 78. A clube da Vila Belmiro joga pela O'') A' FI'lá é o Didi, treinador de um Bangu, pode permanecer no comando do ataque; o ,o go a vitona, orrungo, contra o ampo ran e,
los, Zenon e Re'nato- " Capitão, _

- mencano x
'

amengo-
d ti v

-,

D rto partida promete ser das mais vitória, porque seu total de gols C d Iclube rival, que conquistou a time somente será definido no treino tático de hoje. quan o o irne eneeu mas nao convenceu. e ce
'na fase final e' inferior ao' do Careca e Bozó. ampeonato esta uai.

copa do Rei da, Arábia Sau- Botafogo embalado há a manutenção de Noronha na lateral-esquerda, movimentadas, pelo seu caráter
Local: 'Est. Godofredo

A goleada sobre o Niterói, 7xI, deixou o Bota- pois o potiguar agradou muito em sua estréia. C C m l6hdita, realizada em seguida ao ruz '- a pos -

.

Jeampeonato. Nese torneio, o C· •

h ode 6,. L
-

Z· 03 - Campo Grande X Bota-

'EI-Helal perdeu nos pênaltis Claúdio M,
.

ineiro p.or out.n 0. p '.

T'Car' .eao, lCO fogo - campeonato estaudal
Local: Est. ltalo Del Cima'-

para o time de Didi.

se'm 4 ',�'u''''''es· e Toninho convocados Campo Grande - 15hl5min.

, Quando a Rivelino, decla- - Caçapava, uma troca ... ' 04 - Niterói x Fluminense -

rou Zagalo que o atacante

no '·090 .co..m AI·a''W' para seleção Ido mundo ,ca�g��I����t�S��1��artins'_atravessa excelente fase de-
.

�
, Milão- Foi confirmada a convocação dos brasileiros Leão, Niterói - l6hs.pois que passou a jogar livre, que" serve ao Inter R' Cl di C

.

h
'

A
' Zico e Toninho para a seleção do resto do mundo" que no- 05 - Grêmio x Guarany _

caindo .para a esquerda, . -' 10 - au 10 ouun o /0 merica.
,

ddE" próximo dia 25 enfrentará a seleção campeã mundial, a Argen- campeonato gaúchocentro ou direita, sem uma estaameaça o e não poder IS os Jogadores c_0_n9 tiQa. OtfeinadorEnzoBearzot, da seleção italiana, responsável Local: 'Est. Olrmpico'-
. fU,nção es�e�ífic1 .. Deu tam-

rPorto J\legre _ A desclassificação do Corintians no campeonato contar tom quatro titula-, tundidos e seus problem�s: peIa coordenação da equipe do resto do mundo, anunciou que, Porto Alegre - 15h30min,
bem � noticia de Impacto. d.e1· paulista serviu para que os dirigentes do1nter.@unciassemacontrata- res da seleção brasi,leira Amaral- Dores na parte na próxima segunda-feira dará os nomes dos l5�considerados 06 - Esportivo x Inter - Cam-
qu_e ha 80porcento d� posslbl- çãodo lateralCláudioMineiro, conforme promessa de Vicente Mateus, para a partida' do próximo posterior da coxa direita. titulares, que incluirão dois goleiros, ,quatro zagueiros, cinco peonato gaúchoCidades de o El-Halel vir tremar há alguns meses atrás. A transação pode, inclusive, incluir Caçapava, dia 21, co.nt,ra o Aja.x, no Provavelmente prin,cípio meio-campistas e quatro atacantes. Local: 'Est. da Montanha' -

no
.

Rio� ,conside- reforço pretendido pelo clube paulista.
. Os 24 P,gadores convocados são: goleiros - Leio (Bruil), Koncili (Aus- Bento Gonçalves - l5h30min.

,rando que durànte este mês e O vice-presidente do Inter, Marcelo Medeiros, no entanto: afirmou Morumbi: Amaral, To- de distensão muscular. tria), Zoff (Itália) e Mayer. (Alemanha Ocidental); 08 _ Atlético x Colorado _

os dois próximos e tempera- que seu clube aguarda por uma definição do Corintians, para saber ninho, Carpegiaiú e João- Toninho -' Continüa'" Zagueiros - Cabrini (Itália) Kaltz (Alemanha Ocidental), To- campeonato para\laense
"t!ira em Ryad chega aos 44 como a contratação será concretizada. O diFigente evitou comentar a zinho. Destes; o caso mais sentindo dores na coxa di- ninho (Brasil), Pezzey (Austria) 'e Krol (Holanda); meio- Local: 'Est. Joaquim Amé-
graus, Os clubes sauditas, se- cessão-de Caçapava, mas se o apoiador não entrar na tral]sação, difi- sério é o de Amaral, que foi reita. Se foq;ar pode sofrer

.

campistas - Tardelli (l.tália), Bonhof (Alemanha Ocidental)., rico' - Curitiba - l5H30min .

. gundo Zagalo, pensam em 'cilmente Cláudio Mineiro virá. substituído durante o jogo um estiramento e está
Neeskens (Holanda), Platini (França), Zico (Brasil), Asensi 09 - Guará x Brasília - Cam-

contratar mais técnicos e jo- Com relação ao time do Inter para enf(entar o Esportivo, amanhã, (Espanha),.Prohaska (Austria), Bonier (Polônia) e Hans Muller peonato brasiliense
B G 1

..

Clá d' D
.

á d 1 do Corintians com o Gua- ameaçado de não J'ogar (Alemanha Ocidental)' atacantes Bettega (It 'I' ) C' (I L I 'E d C
.

Ggadores brasileiros, casç seja ep! ento onça ves; o teCnICO u 10 uarte promover uas a tera-
, .. _

" -,
_

a Ia, ,ausio tá- oca: st. a ave - uara

,aprovada a lei que permitirá ações: Beliato entra na zaga central, em lugar de Lartí, que recebeu o 3_0 , 'rani. Além destes, há o com o Ameri cano do- lia�, Rossi (Itáli�), Krankl ,(Austría), Tarocsik (Hungria) e - 15h30min.

cana c1ub.e a contrataçã9 de cartão amarelo, e Mário volta a equipe, saindo Adilson. O time é este: caso de SóCrates, que tor- mingo. Rummenigge (Alemanha Ocidenta!).
.

.

10 - Tuna Luxo x Remo -

,
.

. Benitez; Herme( Beliato, Mauro e Dionísio; Batista, Falcão e Jair; e'eu O tornoz,elo direito, Carpegiani _ Sofreu A seleção do resto do mundo enfrentará aI Argentina no campeonato paranensetres estrangeIros. Valdoml'ro, Ma'n;o e Chl'cQ Spl'na.
,I

R PI B A' L I 'E AI 'd N '

E'DER mas deve recupera'r-se nas queimaduras' no J'oelhó di-
estádio do iver ate, em uenos Ires, para comemorar o oca: st. aCI unes-

'Sobre o selecionado bras i- primeiro aniversário da conqui�ta da copa do mundo pelos Belem - l6h30min.
leirei, ,Za- O ponta-esquerda Eder pediu ao técnico Orlando Fantoni para ficar próximas horas.

. feito,_ fazendo. tra�ainento donos da casa. Bearzot selecionou apepas jogadores que parti- II - CSA x CRB - carrypeonato
galo tem i;oucas informações, de fora dotime do'Grêmio, amanhã contra o Guarani, e foi atendido, O Pode-se considerar, éom saco de, água quente. CÍparam do último mundiaL Os goleiros Zolff e Mayer disseraml alagoano
a não ser que vem realizando jogador havia.f.êito o mesmo pedido na quinta-feira, pOf achar que ainda, a situação de Julio o médico do Fia e acha que que haviam assumido outros compromissos, Neeskens acaba de Local: 'Est. Rei Pelé - Ma-

atravessa uma 'má fase fisica e técnica e não se considera ainda em C 'I d integrar-se ao Cosmos de Nova Iorque; Zico e Toninho talvez ceió - l6h30min.aniistosos� Quanto os· repór- c'ondl'ç:oe-os de·v·
...

o'ltar. Éder �I"sse que tomou esta decl'sa-o porque sabe que
esar, .que esta vo tan o ele poderá recuperar-se até -

... ... .

12 J
' .

G I'
, -

, não possam viajar" devido aos eompromissos de seu clube, o Flamengo; a - eqwe x a ICIa - cam-teres lhe disseram que esta
dificl'lmenteserá'convocadoparaoj'ogodaseleçãobrasiI,pira,dia2l,no ao time do Fl?mengo, aos domingo. Ih d P h 'k f'Ih d K kl' b

'

sertdo criada a Confederação '"
-, 'h J

-

'uh E
� .

mu er e ro as as espera um 1 o e a e ran, 'pe<;mato alano

� Morumbi, contra o Ajax. pOUGOS, e na� sera c a- . oaozl O - stá com o sofreu recentémente um acidente automobi1ístico. Looal: 'Est. Municipal' - Je-'Brasileirade utebol, o treina- FantonitemduasdúvidasparadefiniraequipequejoganoOlím�ico mado; e Roberto', qlienão joelho imobilizado _ (> es- Enzo Bearzot disse que a seleção definhiva s� r�unirá em quié 15h30min.tor �isse que apoia inteira- domin�o. Vitor :'_ugo e Jes�!1I ret,:,!narl3:� d�,S�l!t�_�a,:�.c�nloundid��. _ "iOgQll eontta a.J:>ortugll�sa querdo �_,por ter _sofrido, Mª4.rj ,fl.Q· prQJLlJIo ,ç!L\I 20" g� <QI}'<.I�_ p'áiiirfp'l!.ra IBu,enos_ Air.es..;. 13 o Banta Çruz x Náutico -

-mente�medida, �'se ela está. eilojee'ql1ê"o U'émi'ãbTS'ãtJef.n-e-:-os OoIS pôdemjogar:'U time provítvel e ..t:- . < - �
-

_ ,. .... .,'. dois aias depois. O resto do mundo Uti'lizàtá a càmiseta azul da campeonatb pernambucanosendo tomada no sentido de este: Manga; Vilson, Vantuir, Ancheta e Dirceu; Vitor Hugo, Paulo
e p;�vavelmen�e nao po- Violenta pancada no Jogo fifa e cada jogador receberá cinco mil dólares. O regulamento Local: 'Est. 10sé -do .Rego

melho: o futebol brasileiro".' Cesar e, Jurandir; Tarciso, Baltazar e Jesum. dera Jogar dommgo contra com o Democrata. . do jogo prevê três substituições, além dos goleiros. Maciel' - Recife - 16h30min .

....AMADORISMO-.---------------------------------- .... �----__-- �..------------� ___

JQgos Regionais Leste ,V'OLEIBOl DO BRASIL CONTRA VICE
têm competições até
amanhã em Blumenau

_i, Fpolis, 16/Junho/79,

io�STAOO
Árabes, podem
treinar no
Rio para

fugir do
calor

:" Blumenau (Sucursal) � Iniciaram quinta-feira, às 21 horas com
/',

solenidade realizada no ginásio municipal de esportes Sebastião Cruz
.

(Galegão), os IV Jogos Abertos Regionais-Leste, com a presença do
) prefeito interino de Blumenau, Ramiro Ruediger, aU,toridades esporti-
vas e atletas. Sexta-feira foram realizados diversos jogos, que terão

prosseguimento até amanhã. ..

/

.

JOGOS DE QUINTA
Basquetebol
Masculino - Itajaí 52 X 64 Brusque e Blumenau 85 X Balneário
Camboriú 43
Bocha - Timbó 2 X 1 Balu. Camboriú e Gaspar O X 3 Brusque.
Bolão'

,
,

Masculino - Gaspar 1.151 X 1.199 Itajaí e Pomerode 990 X 1.252,
TIm�

�

,Feminino -c ltajaí 1.202 X 1.041 Timbó e Gaspar 954 X 1.113 lndaial.
Fut�bol de Salão - Timbó I X I Indaial; Brusque I X O Benedito
Novo e Gaspar I X 2 Poinerode.
Handebol
Masculino -;- ltajaí 14 X 10 Brusque i: Timbó 09 X 24 Indaial
Feminino - IdaiaI 25 X 03 Camboriú e B1umenau 16 X 07/ltajaí.
Voleibol
Masculino - IdaiaI I X 1. Pomerode e hajaí O X 2 Brusque,
Feminino - Brusque 2 X O Itajaí e Blumenau 2. X O Pomerode.

. JOGOS DE HOJE '

Basquetebol- BI. Camboriú X Itajaí e Brusque X PomerodeB<!..cha
Itajaí X Timbó e Blumenau X Gaspar.
Bolão- Masculino -Gaspar X Blumenau; ltajaí x Brusque; Indaial X
Pomerode

'

Feminino - Pomerode X ltajaí e Blumemlu li Gaspar. 'if;

Futebol de Salão - Blumenau X Timbó; Baln, Camboriú X Brusque e

Itajaí X Gaspar. .

Handebol 6 Feminino - BaL Camboriú X Brusque e Blumenau X
lndaial. .

Masculino - Blumenau X ltajaí e Bal. Camboriú X Timbó,
Tênis deMesa- Feminino - Indaial X Pomerode e Itajaí X Brusque.
Masculino - Timbó X Pomerode e hajaí X Brusque.
Voleibol- Feminino - Brsuque X Pomerode e Timbó X Itajaí.
Masculino - Bal. Camboripu X ldaial e Blumenau X Itajaí.

,
ATLETISMO

Terceira Etapa: 110 metros com barreira decaflo; Salto em altura femi
lJmo; 100 metros com barreiras pentatlo;, Lanç.a�ento do disco decatlo;800 metros rasos feminino semi-final; Arremesso de peso pentatlo;
2.20q metros rasos masculino semi-final; 1.500 metros rasos masculino
final; 200 métros rasos feminino semi-final; Salto com vara decatlo;
Lançamento do dardo feminino final; 4 X 400 metros masculino semi
fInal; Quarta etapa (à tarde); 400 metros com barreiras masculino
fm.al;Salto em altura pentatlo; 200 metros rasos feminino final; Arre
messo do peso masculino final; Lançamento do dardo decatlo; 200
metros rasos masculino final; 800 metros rasos feminino final; 4 X 400

masculinq final; 1,500 metros rasos decatlo; 400 metros com barreiras
masculino final.

Na Beira-Mar mais
uma prova preparando
estadual de ciclismo

/

J\ capital sediará amanhã Pela manhã mais uma prova preparatória
para o/Campeonato Estadual de Ciclismo para as três categorias: jú-
nior. 2a e 1.a

.

Participarã� desta prova todas as equipes inscritas junto à Federação
Catarmense de Ciclismo e mais uma vez espera�se uma competiçãobastante disputada, a exemplo do ocorrido nas provas anteriores,

. A,l?rova para a categoria junior começa às 8h 30m em circuito de 30
q�llometros, As equipes favoritas são as do �esc e El,etrosul, de Floria-
nopolis, e da Tigre de Joinville. ,

Aprova para a 1 ,a e2. a categorias será disputada simultàneamente e
o Circuito será o mesmo da 2. a etapa da prova Internacional V Taça TV
C;ultura, que será disputada em agosto. O circuito compreeende, a
Avenida Beira Mar Norte com subida ao Morro da Cruz onde será a

,chagada, num total de 80 Quilômetros,
'

, '.

Se' as condições de tempo estiverem favoráveis e os ventos

ajudarem, será disputada hoje à tarde o 5º turno do Campeo
nato Estadual de Hobie Cat, na Raia A da Baia Sul, com a

presença de velejadores de Florianópolis, Joinville, São Fran-
cisco do Sul e Jaraguã do Sul.

.

A competição terá prosseguimento amanhã pela manhã com

-----:0---......------------111 SINTESE Ir------------------ a disputa da 6a etapa dos campeoniltos de Hobie Cal e Laser,
�=======::::!.I' quando serão cónheçidodos os novos campe.ães estaduais nas

/ duas categorias ..cretaria do clube, com Adernar, Os campeónatos foram iniciados nos dias 2 e 3 com a realiza-.

INTEGRAÇÃO ECT ção dos três primeiros turnos. No final de semana passa,doA ECT de Santa Catarina está
deveriam ter sido disputados os três turnos restantes, mas harealizando, desde o dia 13, com o

início das competições dédciminó
classe Hobie Cat foi 'competido apenas um e na Laser dois, em

e dama o Torneio Integração, virtude da ausencla quase total de vento.

reunindo vários órgãos da em- No ,Hotlie Cat, Edson Altino Pereira, campeão do ano pass'ado,
presa, O futebol 'de salão teve sua e' o líder nas quatro etapas já disputadas e favonto para a

rodada classificatória disputada conquistà do bicampeonato, Em segundo lugar está Mário
quinta-feira. saindo vencedores Gern de Joinville e em terceiro Ca,rlos Leite.
as seguintes equipes: Assessor.ia Já na classe Laser, o líder vem sendo Saul Damiani Filho, já
deáfPlanesjamentso; Ge(ênocia Tele- apontado como campeão, porque falta apenas uma etapa. Ogr Ica; erca" 'amen, s jogos -

d d L' Ed d B h
'

serão encerrados dia 21 e conti. campeao o ano passa o, �
UIS uar o eren auser, esta na

nuam sendo disputados Ilas qua-:" segunda'colocação e ainda tem esperanças de chegar ao blcam-
dras da Telesc, peonato.

CAMPEOES MUNDIAIS HOJE NO 'SESC

-"

A seleção brasileira jogará reforçada por Renan e Bernard

A seleção brasileira de horas e haverá uma preli
minar, retinindo Associação
Tupy, de JoinvilIe; e Sadia

.

de Concórdia, t�mbém no

voleibol masculino. A pro

moção é a Federação Atlé
tÍca Catarinense que, de
vido a alta taxa cobrada

pelos italianos - 80 mil cru
zeiros livres de desp�sas -

decidiu sus'pender os in�

gressos de favor. O ingresso
custará 100 cruzeiros mas o

comerciário que pretender
.
ir ao ginásio do Sesc, pagará
somente a metade. vez mas não pôde atuar

porque estava lesionado e

Esportes - 9

.
A sol"nidade teve pouca p�rticipação dos ac!eptos ,do remo

_,
Clubes· de remo já

podem treinar melhor.

Ganh�ram as.garagens
Os clybes de remo de Florianópolis receberam, quinta-feira

pela manhã, as três náut-icas, construídas no aterro da
baía sul, proximidades da ponte Colombo Salles. Os beneficia
dos foram Riachuelo, Martinelli e Aldo Luz.
Construídas pelo Departamento AutÔnomo de Edificações,

as obras foram 'iniciadas no governo Konder Reis e ocupam
área. global de 1.200 metros quadrados. O Parque Náutico

exigiu recursos da ordem de 4 milhões e 870 mil cruzeiros e este

valor deverá ser acrescido, tendo em vista o serviço de urbani
zação que sera realizado, além de um setor para lavação dos
barcos.' .,

,

Cada garagem tem capacidade para-abrigar 35 barcos, pos
suindo ainda espaço para exercícios físicos, além de instalaçÕes
sa�itárias, copa e salas de administração.

Estadual. de Hobie-Cat
. . ('

com �alS uma etapa
. hoJe em Florianópolis

voleibol masculino, na se-

nópolis hoje pela manhã. A

equipe do Brasil jogará re

forçada por Renan e Ber

nard. O primeiro esteve em

Florianópolis da primeira

quência de seus preparati
vos para os jogos Panameri
canos de Porto Rico, en
frenta hoje à noite, em Flo

riqnópolis, no ginásio do

Sesc, a equipe da Itália,
vice campeã mundial.

A partida começa às 21

As duas seleções, que
ontem à' noite jogaram em

Curitiba, chegam a Floria-

Bernard chegou a poucos

dias da Itália, onde pratica
voleibol atual.meI.lte. '"

�

FUTEBOL AMADOR nato por idade, À etapa será dis-
Terá prosseguimento hoje e putada no Itamirim e participa-

. amanhã em Biguaçu, o 1. ° Cam- rão os tenistas por categoria que
Comarca de Futebol Amador da tenham alcançado no mínimo um

Comarca de Biguaçl!. Os jogos ponto nas etapas anteriores,

programados para o final de se- JOGOS REGIONAIS'
mana são os seguintes; N�utico x Xanxerê continua se prepa-
Bac B, Vendaval x Farol, Pesca- rando para sediar os 4. Os Jogos
dor x PradeHse, Biguano x Ama_!' Regionais-Região Oeste, que
zonas, 1.0 de Maio x Biguá e Di- serão disputados entre 2 a 5 de
ceagro x Floranda, agosto. eliminatórias para os XX

TÊNIS DE CAMPO Jogos Abertos de Santa Catarina,
O calendário da Federação Ca- em Blumenau no'mês de outubro

,tarinense de Tênis marca para A Comissão Central Organiza
hoje e amanhã em Itajaí, a reali- dora, presidida por José Emídio
zação da 3a fase final de campeo- Ribeiro, informou que até o mo-

mento foram'confirmadas as pre
senças de Chapecó, Concórdia,
Xaxim e Xanxerê, Os jogos serão

disputados no Ginásio Municipal
de Esportes, na Câmara Júnior e

em todas as quadras de éspoTte
dos éolégios,

ESCOLA DE VELA
Continuam abertas no Veleiros

da Ilha, as inscrições para o curso

de vela que será realizado em

julho. A diretoria conVida a todos

para participar do curso, pois não'
existe a obrigatoriedade de ser

sócio do Veleiros, Os interessados
poderão fazer sua inscrição na se-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.. Rio Negrinho
comemora 100 anos

I

em abril de 1980
Rio Negrinho (Correspondente) aComissão doCentenário,

de fundação de Rio Negrinho já elaborou programação
alusiva as, festividades de comemoração ao centenário do

município, em abril. do próximo ano.

A programação tem duas partes distintas: uma voltada
para a população da cidade, do município e a outra desti
nada a projetar Rio Negrinho a nível estadual-e nacional.
Para a população 'estão previstas promoçõescorno a tradi
cional Corrida dos Calhambeques, corrida de motos, bici

cletas, provas de turfe, rodeio crioulo, carnaval de rua e uma

programação esportiva, .ainda a .ser definida.
,

Para promover a cidade a nível estadual e nacional está

prevista a realização de uma exposição industrial, agrícola e

apícola. Para tratar da montagem desta exposição" a Asso

ciação Comercial e Industrial 'vem realizando sucessivas

reuniões já que esta entidade é que ficará encarregada da,
nromocão.

FUTEBOL
, Com o 'objetivo de arrecadar fundos para as comemora

ções do Centenário G1e� Rio Negrinho.: componentes da

'equipe esportiva Baianada vão realizar no próximo dia 7 de

setembro" umtomeio esportivo, para o qual serão convida
das as equipes do Figueirense, de Florianópolis e o Joinville,
de Joinville e ainda o Atlético Paranaense, de -Curitiba.

Criada em Críciúma

Associação dos

Aposentados do Estado
Criciúma (Sucursal) - Com a finalidade de congregar os

28 mil aposentados e'xistentes em todo o Estado, foi criada
nesta cidade a Associação dos Aposentados de Santa Cata
rina. Ela já está funcionando em um dos blocos do prédio da
Prefeitura Municipal eatende durante dois períodos diários
aos interessados, .'

\

(

o presidente da Associação, João Virtuoso, garantiu que
"o objetivo desta nova entidade é reivindicar, em favor desta
numerosa classe, apoio médico, alimentação e isenção do

.imposto predial e territorial das casas onde moramos", Ele

apresentou muitos planos para 'a associação, e acredita num
"

grande número de associados.

Também � pens�mento de Virtuoso conseguir que os apo
sentados possam continuar trabalhando, sendo fichados
como qualquer outro trabalhador. Isto iria benefic'iar prin
cipalmente os aposentados por invalidez. Atualmente, a

associação já conta com associados de 20 municípios, prin
cipalmente da região sul, pois ela ainda não teve uma reper
cussão em 'outras l'egjões�I'0 número" d�' i'fist'tliões"ê -�n1

"
,".1" ,."... ..._. ,_",",,��,� �"", ..o; .... ",n I(".i ',HI..·O' .... ;;;.'-� ·)í�-;,.n"j\'"'fql "':1:- f

pouco-superior.a 1'00,' mas-Virtutrso 1ust'ifiéif is'to 'dizendo
que "começamos a tráljáJhar agora"Oêhtro depouco tempo
este número já terá sido multíplicado muitas vezes",

Sander

destina
verba para

salão

comunitário

Chapecó (Sucursal) ,

-:- Um cheque
de Cr$ 45 mil foi'
entregue pelo

prefeito Milton Sander
à comunidade
( do Bairro
Universitário.

Essa quantia
representa a parcela
de colaboração do

município no custei?
do salão

comunitário, '

construído co�
esforços dos
moradores
do Bairro.

Uma reunião
foi mantida

entre ° prefeito,
,
° secretário
Elvino Bedin,

do Meio Ambiente
e Hilton Revere,
da' Éducação,
com a

comunidade.
Presentes também

estiveram os

vereadores
Ivo Fiorentin -

e Rodolfo 'H irsch,
quando o prefeito
Sander fez uma

explanação sobre
o, Projeto Cura, "-

financiado pelo Banco
.

Nacional da Habitação,
que abrangerá

também o Bairro
Universitário.

Na ocasião-,
os moradores
reclamaram da
abertura de

sete aviários de

grande capacidade
que estavam desativados

há três anos.

O mau cheiro e

os detritos liberados

pelos aviários

atrapalhamãs
'atividades de uma

.. '!'''ll escola 'e das:v"lh',J"!,) ,

próprias residênCias�
-

O prefeito
prometeu adotar'
medidas enérgicas.

,-----B LUMENAU ----__,

Sestrem critica

atuação do

intermediário
Blumenau (Sucursal) - o intermediário, também co

nhecido corno "atravessador", é o grande responsável pela
inflação no Brasil, disse o vereador Rodolfo Sestrem

, (MDH-Blumenau), ao solicitar do Governo medidas urgen
tes para eliminação desse person,.agem. A solução, segundo
ele, seria a instalação de Ceasas nos médios centros, defen
dendo a necessidade de Blumenau contar com a sua,

.;
Declarou' ter constatado no município de Guaramirim,

que a presença de intermediários 'encarece de forma assusta
dora os preços dos horti-granjeiros, aos quais, "adquiridos
naquela região, são levados para São Paulo, voltando depois
para Blumenau com aumentos de até·300 por cento. Diante
disso, acentuou. Deve o Governo agir com urgência, to
mando medidas enérgicas em defesa do consumidor.

BNH-
"A dívida contraída pelo Samae em 1969, na gestão do

prefeito Carlos Curt Zadrosny, nos dá uma idéia exata do
que representa negociar com o Banco Nacional da Habita
ção. "Revelou Rodolfo' Sestrem, ao sustentar o débito da
autarquia municipal-para aquele estabelecimento credíiícíe..

O Samae, que na época etetuou um empréstimo da ordem
de 2,5 milhões para um projeto de 200 quilômetros de rede,
adutoras e reservatórios; já pagou 16 prestações, estando a

dívida agora em 12 milhões de cruzeiros, face aos juros e

correção".
'

"Antes do prefeito viajar para a Alemanha, continuou, foi
assinado um contrato em Blumenau 'para um projeto que
prevê a extensão de 170 quilômetros de rede, custando ape-

\
nas 600 mil cruzeiros e indagou - Qual a prefeitura neste

País, que tem condições de negociar com o BNH? dos 2,5
milhões emprestados, o Samae já pagou 7 milhões e ainda
está devendo 12 milhões. Para se ter uma idéia do quanto é
caro o dinheiro do BNH. Basta-se dizer que as três presta
ções em atraso, representam o dobro do valor emprestado",
concluiu Sestrem.

,.--.....----'-ITAJAí-,----
Prefeito transmite

,

mensagem pelos 119
anos, Ide emancipação

Itajaí (Sucursal) - O prefeito em exercício Nilton Kucker
transmitiu ontem, ror uma cadeia de rádio a mensagem à

população pela passagem dos 119 anos de emancipação
política de Itajaí.

Em seu pronunciamento, Kucker saudou "os que vem

colaborando para o crescimento da cidade e contribuindo
para a manutenção dos elementos básicos na formação da
consciência comunitária: o culto do passado, o estudo da
história do município e a reverência aos antecedentes":
O prefeito em exercício destacou ainda a "a sua honra" por

ocupar a função de prefeito de um município que cresce no

contexto estadual", lembrando a memória daqueles que
"ajudaram a construir este Itajaí tão grande".

,

Na Câmara Municipal, dois vereadores se pronunciaram
sobre a ocasião. Dalmo Ferninella falou em nome da Arena e

, ,N.eJ;S:Jil. S�sj[em. eoip.Qme,,,do, MDB � ambos salientaram O'�

crescimento da cidade em todosios setorestía vida humana-v
elogiando o trabalho dos ex-prefeitos (e agradecendo pela
conscientização de todos que trabalham unidos pelo pro- '

gresso de ltajaí.

Para assegurar o desenvolvimento
de urna sociedade industrial
moderna e auto-suficiente, o Brasil
necessita cada vez mais de boas
matérias-primas. Por isso, é fácil

,

avaliar a importância da Dow no

progresso do País.
'

Conciliando o esforço ,industrial e
"

econômico em harmonia com o

'meio-ambiente, a Dow sintetiza e

produz resinas, solventes, Iátioes,
isolantes térmicos, -,

"

I impermeabilizantes etc., nós setores
da indústria química, farmacêutica,
de plásticos e agropecuária, dentro
de urna vasta linha de produtos
primários impresd.ndíveis à' .

'emancipação econômica brasileira,
'

Com umcorpo de engenheiros,
técnicos e profissionais de alto'
nível, os quatro Complexos
Industriais da Dow, apoiados por

um moderno Centro de Pesquisas e
Desenvolvimento, já
proporcionarammilhões de dólares
em economia de divisas,

'

\desenvolvendo aqui produtos antes

importados. <Som investimentos da
ordem de 600 milhões de dólares, a
Dow tem gerado milhares de
empregos diretos e indiretos, ,

atingindo, ,já em 78, a liderança do '

setor químico e petroquímico, com
à cifra de 21 milhões de dólares ém
exportações. ,

HOje, quando o Brasil se encontra
em vias de realizar a sua meta de
desenvolvimento e modernização, a
Dow se orgulha de estar aqui há 23
anos atuando por esse objetivo.
Porque, quando se fala em matéria
prima para o progresso, o nome é
Dow.,

, .

Bairro

São Pedro

será

loteado

para venda

Chapecó (Sucursal)
- o projeto de
Loteamento do

Bairro São Pedro,
elaborado pela

'empresa Bertaso,
foi aprovado
nesta .semana

pela Secretaria
de Obras

. e Planejamento.
Com isso,
o bairro,

habitado por
,

famílias' de
baixa renda,

I subernpregados e
,

favelados.
'

,I '

Passará a receber '

melhorias urbanísticas
e todos os

serviços públicos
,
como ruas,
calçadas,
agua, etc.

A empresa Bertaso

pretende remanejar
os lotes das

.

famílias que
.

vivem no bairro,
de maneira

q�e cada uma
disponha de,
no mínimo;

ISO metros quadrados
de área - o limite
menor permitido
por lei para'

escrituração de
área urbana.
Os' lotes,

segundo informa
a empresa, serão

vendidos à
Cr$ 10 mil,

com prazos de
'três a cinco anos

para pagamento e

sem juros.
A direção
da empresa

prevê que 50%
dos 'negócios

, não serão saldados
pelos 'compradores

mas destaca o-
• d"'''ftT'' .... " .... ...,_ \f:

Interesse em

,,1 'legalizar a situação
daquelas famílias
de 'baixa renda.

I

.Dow:
·matêria-prima·

.para
Op:rogresso.

Matéria-primapara o progresso.
.

\ . ,

PREFEITURA MUNI,CIPAL
DE ITAJAí

MENSAGEM

Comemoramos 119 anos de emanei
pação política, de história, de trabalho

,

e de progresso.
.

Aproveitamos para enviar nossas felici
tações as autoridades e municípios.

NHton Kucker
Prefeito Municipal em exercício -'

CÂMARA MUNICIPAL
DE ITAJAí

M,ENSAGEM

No dia em que o Município de ltaiaí,
marca nas páginas de sua História o

11 '9 aniversário de sua ernanc.paçáo
política, a Câmara Municipal da nossa

terra, representando o mais legítimo
anseio de seu povo, parabeniza a pe-
'quena Pátria de Lauro Müller 'e roga
aos Céus que'as páginas do seu futuro

,sejam marcadas por PAZ, Harmonia e

Progresso.

Iraci Sodré da Silva
- Presidente __::

Vereador sugere'
mudança no horário
comerciãl de Chapecó I

\

Chápeeô (Sucursal) -um projeto de lei propondo a mudança
no horário de expediente do comércio de Chapecó foi àpresentado
na última sessão da Câmara de Vereadores pelo vereador arenista
Rivadávia Scheffer.

-'

O vereador citou a lei 55 de 27 de agosto de 1951 que regulamenta o
horário de abertura ti fechamento dos estabelecimentos comerciais e

que tornou-se absoleta em função do crescimento da cidade. Justifi
cando a iniciativa, Scheffer destacou a diversificação do comércio e

da indústria locais. Os atendimentos médico-ambulatoriais, os ins
titutos assistenciais e os serviços especializados que atraem pessoas
de todo o Oeste.

'

,

Também mencionou a necessidade de facilitar as compras dos
operários e das demais classes produtoras.'

O (projeto de Rivadavía Scheffer, se aprovado, alterará .o item
'segundo, letra "A", parágrafo segundo do artigo primeiro da lei
número 55, de agosto de '1951. � modificação dará a seguinte
redação ao artifo; "item 2 - quanto ao comércio' em geral: a) -

'abertura às sete horas e fechamento às 21 horas nos meses de
janeiro, fevereiro, março, outubro, novembro e dezembro. Nos
meses de abril, maio, junho, julho, agosto e setembro, o funciona
mento será das 8 horas às 21 horas". A letra "A" do parágrafo
segundo rezará: "funcionamento até as 22 horas do dia 20 a,31 de
dezembro e nas vésperas de renados que tenham que permanecer
fechados durante dois dias consecutivos,

Empresários visitam
Carneiro e expõe,
seus projetos

Lages' (Sucursal) -Diversos empresários ligados ao setor de
industrialização de produtos hortigranjeiros e seu beneficiamento,
em visita ao prefeito da cidade, manifestaram interesse na iml?lan�
cão de suas indústrias na região dos campos de Lages, Eles t�mbém
declararam que 'estão muito interessados na compra de uma ar�, de

aproximadamente mil hectares para a produção de hortigranjeiros
variados. O prefeito Dirceu Carneiro mostrou-se bastante, OtI�ISta e

enumerou, na ocasião, uma série de vantagens para estas indústrias,
em caso de, virem realmente a se instalar em Lages,
Entre os' visitantes estava o vice-presidente das Centrais de Esto

cagem Catarinenses e S!!U gerepte-geral Elias M,a�urno Correa, o
técnico de processamento da Frigoscandri, da Suécia, e o presidente
da empresa no Brasil, Edmundo Luiz Patorello, além do diretor da
Frozan Quality, da Inglaterra, Tony Worll. lia reunião participou
também o agrônomo Raul Zucatto, da Acaresc, que atualmente
estuda o assessoramento técnico a estas empresas, quando da sua

implantação na região. ,

Terminais' de ônibus
(terão abrigos,

Chapeeõ (Sucursal) - A colocação de abrigos nos terminais e paradas de
ônibus que fazem o transporte coletivo urbano foi solicitado pelo vereador
João Carlos Schneider da COS4t, líder da oposição na Câmara de Vereadores,
durante a sessão de ontem. �
Schneider lembrou que no ano passado o vereador Victor Batista Nunes

deu entradade um requerimento solicitandoprovidências da administração
municipal nesse sentido, Para ele, as chuvas que caem quase diariamente
nesta época do-ano são motivos suficientes para a construção de abrigos para
proteger a população que aguarda a 'chegada dos coletivos urbanos,

Segundo ele, 70% da população urbana utiliza os coletivos e 50% das

'pessoas que trabalham no centro-da cidade residem nos bairrose utilizam os

ônibus circulares.

Preço dê Ocasião
Vende-se um terreno com 1.792m2 na Forta
leza da Lagoa da Conceição. Preço: 250.000,00
(Tratar fone 33-0852)

NAVEGANTES
CUMPRIMENTA

ITAJAí

Cumprimentamos nesta oportunidade
as autoridades e o povo de ttaial ..n'l

festa comemorativa de' seus '119 anos

de fundação; enviando através desta,
mensagem nosso fraternal abraço.

Dr. João José Fagundes

Prefeito' Municipal -
Navegantes

===== EBRASA

EBRASA - EMPRESA BRASIL.EIRA DE
, CONSTRUÇAo NAVAl- SIA.

MENSAGEM A ITAJAí PELO SEU
119.° ANIVERSARIO
I

,

Quanto toda a comunidade itajaiense comemora o seu

aniversário de fundação, a EBRASA . Empresa Brasileira
de Construção Naval SIA, associando-se a este siqnifica-'
tivo evento, apresenta, neste momento, a sua mensagem
de otimismo, confiança e sobretudo de apoio aos.objetivos
deste municlp!o.

A Empresa, rio desempenho de suas funções, acredita
que o trabalho é a maior hom'enagem e colaboração, e

dentro deste espírito, tem o orgulho de participar que está
contratando com o Ministério da Marinha, Diretoria de

Engenhar,ia Naval, a construção de embarcações de ins

trução para os alunos da ESCOLA NAVAL, rio Rio de Ja,
neiro, de acordo com a licitação ,n,O 0014/79 patrocinada,
recentemente pelo referido Ministério,
Diante de mais �sta importante conquista, da qual com

partilha todo o povo itajaier:lse, a ,EBRASA espera, embora
modestame'nte, ter prestado a sua parcela de contribuição
<) nossa I,tajai neste seu 119, o aniversário de fundação, com
a certeza de poder, cada vez mais, participar de seu desen
volvimer:lto,

Itajai, junho de 1979
I

A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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No encontro, os trabalhadores decidiram ainda ...
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TRABALHADORESAPÓIAM
..

,
,

CENTRAL SINDICAL E
QUEREM DIREITO À GREVE

Porto Belo - Objetivando
analisar a proposta de reíor
mulação da Consolidação das
Leis do Trabalho apresentada
pelo Governo Federal, o En
contro Dos Trabalhadores
Catarinenses realizado nos

dias 14 e 15 nesta praia, elabo
rou a "Carta de Perequê", re
pudiando o ante-projeto da
CLT recomendou a criação de
um grupo de trabalho junto às

, entidades sindicais de âmbito
, nacional, e resolveu também
I apoiar a criação de uma Cen-
tral Sindical Única.
Contando com a participa

ção de 30 sindicatos represen
tados , foram formadas.

quatro comissões de trabalho

que elaboraram o conteúdo
da Carta a partir das seguintes
premissas: Autonomia Sindi

cal, Direito de Greve, Contra
tação Coletiva de Trabalho e

Fundo de Garantia por
Tempo de Serviço e Estabili-
da4t!·�_ -'

A primeira.comissão apre-
� r I

sentou suas conclusões ressal- Diante disso os represen
tando que "a CLT encontra-se tantes sindicais sugerem" a al
superada há muito tempo, ne- teração constitucional pro
cessitando uma substituição pondo irrestrita liberdade no

por uma legislação atual e. di- exercício do direito de greve".
nâmica". Questionou também A comissão concluiu igual
o período de elaboração do mente que "qualquer regula
ante-projeto, "durante um pe- mento a respeito restringirá
ríodo de exceção e não con- fatalmente, na prática, a con

.tando, em consequência, com cretização deste direito".
a colaboração das entidades Encarregada da terceira
representativas, justamente as parte da "Carta de Perequê", a
mais interessadas". Baseado comissão formada para anali
nisso resolveu "repudiar o sar o ítem "Contratação Cole
ante-projeto da CLT'e reco- tiva de Traba!ho" concluiu
mendar a inclusão de vários que "o sistema atual que cerceia
princípios entre os quais e limita o direito de ne

destaca-se o apoio a criação gociação direta entre ernpre
de uma Central Sindical gado e empregador para o es

Única, liberdade sindical.e or- tabelecimento de condições de
ganização da base".

.

trabalho e de salário deve ser

O Direito de Greve foi integralmente inovado".
aprovado por unanimidade Justificando o seu parecer,
"porele ser fruto de um mo- a comissão, em seu relato cri
vimento reivindicatório, es- ticou a interferência do Es
pontâneo e natural do traba- tado e as limitações da lei que
lhador_ÇLue_é 1:!§_ado em con- implicam no impedimento da

traposição fora do poder eco- livre negociação. Dentre os

nômico". princípios relacionados estão

Cip-Sunab deve ser rejeitado
pelo varejo,'mas ficaremos
atentos a novas decisões go
vernamentais . sobre o CO!l�
trole dos preços".
Quanto aos reflexos do

congelamento sobre o fatu
ramento dos Supermercados
Pfuetzenreiter, disse que só
em alguns dias é que "pode
remos saber se houve uma

alteração ao encaixe" e

complementou dizendo que'
o fornecimento de produtos
foi normal, cumprindo-se à

, risca o acordo de�avalheiros
estabelecido entre os super
mercados e fornecedores.

"Apenas o óleo de soja, leite
em pó e o arroz sofreram
alta no preço, mas os reajus
tes foram autorizados pelo
Governo',' completou. "

Mé���"�iJ;�fn
O gerente do Supermer

cado Comper desta cidade,
Raul Schneider, comentou

que o congelamento foi efi
caz, "porque houve menos

movimentação de capital de
giro, lucro e não fugimos da
tabela, beneficiando o pró
prio comprador que podia

i

l j
I SUPERMERCADISTAS

Blumenau (Sucursal) - O

O presidente da Associa

ção Catarinense de Super-

mercados, Herico Conten-

zenreiter, para quem "qual
quer produto que não tenha
o preço estipulado pelo

base os representantes dos

sindicatos reunidos na praia
de Perequê deixaram claro

que "a organização do traba
lhador no âmbito de trabalho
será .�arantida ntl convenção
coletiva, eleita pelos traba-

. lhadores ,das empresas,
A quarta comissão apresen-: . assegurando-se a estabilidade

tou o princípio de estabilidade no emprego".
após um ano de serviço e uma

coexistência e equivalência do
Fundo de Garantia por
Tempo de Serviço, com esta
estabilidade.

a representatividade, abran

gência, liberdade, mediação,
limites legais garantias míni
mas e unificação das reivindi

cações básicas para todas as

categorias nas grandes nego-
ciações coletivas.

.

Constam ainda da "Carta
dePereuuê" outras posições
firmadas pelas guatro co

missões formadas e submeti
das ao plenário. Sobreos esta
tutos sindicais as comissões
concluíram que "suas elabo
rações e alterações deverão ser

livremente discutidas e apro
vadas pelos interessados em

Assembléia Geral Específica,
sem a ingerência do Estado".

, Quanto à organização de

comprar os produtos sein
medo de alta, pois sabia que
os preços estavam sob con

trole e não haveria uma falta
de qualquer gênero de pri
meira necessidade".

Schn�ider acredita que os

fornecedores não se valerão
do término do acordo de ca
valheiros para promover
aumentos e acrescenta que
"compra quem quer e por isso
será muito difícil ocor

rer uma alta desenfreada,
pois há uma conscientização
entre os fornecedores sobre

. os malefícios da inflação".
Mas o presidente da Acats

lembra que uma tomada de I

posição de não comprar
produtos com aumento,seITÍ
autorização do CIPl cabe. � .

cada:
. supermercado,«. de: _ li

acordo-com' súa 'P'Ólítiêa 'e�
� - �

caso um produto de pri
meira necessidade seja ofe
recido a preço muito alto,
"teremos que comprar, pois
não podemos deixar de
atender os clientes que, sem
dúvida, são Os mais atingi-
dos pela alta e pela escassez

do produto".
\

�-----------BLUMENAU-------------

,

'I
I
í
I

Girardi critica posições
do Governo no

r
:

I

•
I

l
,
,
, Blumenau (Sucursal) - o
vereador Jair Girardi do
MDB de Blumenau, denun
ciou a existência' de "uma
campanha com o objetivo de
confundir e criar atritos
entre a população blume
nauense e a administracão
mumcipal está' sendo de

. senvolvida em Florianópo-
lis, com reportagens elabo

, radas em luxuosos gabine
: teso "Ele referia-se as recen-

1 tes entrevistas publicadas
, pela imprensa sobre a preten-
I dida incorporação do Ser-

viço Autônomo Municipal.
de Agua e Esgoto à Compa
nhia Catarinense de Sanea
mento.

"Esta campanha" - pros

I seguiu - "procura responsa

! bilizar o governo municipal
l' e os vereadores do MDB,
I caso a cidade não ganhe a

sua rede de esgotos sanitá
rios ·por serem contrários a

incorporação do'patrimônio
do Samae pela Casan". Fez a
seguir. uma análise da ativi
dade política e administrativa
"de cada figura' central
das reportagens pu blica
das", iniciando com

Evandro Luiz Raimundi,
"funcionário da Supervisão
Regional do Governo do Es"
tado em Blumenau; "mor
domia rosada da rua Alwin
Scharader" segundo ele
cujas declarações são tão va

zias que nem merecem co

mentário.

caso do Samae

Sobre as declarações do

-deputado Aldo Pereira de
Andrade, lamentou que' o
parlamentar não tivesse se

mantido na defesa da posi
ção do Governo Estadual,
de querer o Samae, cujo
comportamento seria nor

mal, pois estaria obede
cendo ordens de seu chefe, 9
governador.

"O deputado Aldo deveria
.
conhecer as realizações do
Samae em Blumenau", disse
Girardi, para em seguida in
dagar do parlamentar sobre
o que já havia conseguido
dos governos da Arena em

forma de auxílio para a exe

cução de obras prioritárias
no município.
Referindo-se as afirma

ções feitas pelo presidente da
Casan, o vereador sugeriu
qu.e o Sr. Ary- Canguçu de
Mesquita se preocupe com

os problemas daquela com

panhia que vem· inferni
zando a vida de municípios
1f!1�ortantes. Que tome pro
vIdencIas para que minhocas
não apareçam mais nas tor

neiras dos joinvilenses e

patas de siris nas dos ita

jaienses". .

Declarou ainda, para
Mesquita "cuidar melhor da

-Casan, que vai muito mal,
deixando Blumenau zelar

pelo Samae, que vai muito
bem, obrigado".
Também destacou os 'tóPI

cos onde o presidente da

Casan reconhece s�r Blume
·nau uma cidade importante
nos aspectos políticos, social
e econômico, merecendo,
por isso, mesmo, maior
atenção do poder público.
"Porém, Sr. Mesquita", su
blinhou, "esta verdade não
está sendo aceita pelos go
vernos da Arena".
A seguir declarou estra

nhar as declarações de Luís
Antonio Veloso Souza,
gerente-regional do BNH
nara os estados do Paraná e

.

Santa Catarina. Este disse
Jair Girardi, deveria apare
cer mais na imprensa para
explicar .os problemas do
Banco Nacional de Habita-t
ção, contra o qual o presi
dente João Figueiredo pre
tende tomar medidas drásti
cas, visto que até agora
limitou-se a construir casàs e

apartamentos para os ricos,
utilizando o dinheiro dos

pobres.

Sobre a dívida da pretei
tura para com o BNH anun

çiada por Veloso, 'O vereador
do MDB afirmou "que ela'
existe e está sendo paga e

lamentavelmente com juros
considerados absurdos".
Perguntou porque o

gerente-regional não identi
ficou os demais municípios
que estão em débito com

aquela autarquia, "e quem
não deve neste país, onde a

própria nação deve o que.
não pode pagar".

Na coordenação do En
contro, estiveram o presidente
da Fetiesc - Federação dos
Trabalhadores nas Indústrias

. do Estado de Santa Catarina,
Adolfo Freygang, presidente
da Federação dos Trabalha
dores nas Indústrias de Cons
trução e de Mobiliário, Fran
cisco Alano, Presidente da
Federação Empregados no

Comércio, Pedro Tavares, da
Federação Interestadual de
Trabalhadores na Indústria
de Extração de'Carvão e

Bug"o de Silveira. Lopes, da
Federação Nacional dos
Radialistas.

fessores somente das cadei- partamento de Ciências Bá�
ras do básico, cálculo I e 2 e, sicas, após ser efetuada uma
observando uma série de série de estudos, que perrni
exigências, a assembléia' tir-ruma melhor defesa".

.

geral dos alunos concordou

que os professores conti- Infonnização na Udesc

nuassem em suas aulas até o Lauro Zimmer chegou a

final deste semestre nas ca-
Joinville quarta-feira pela

deiras de Cálculo 3 e 4.
manhã e retornou sexta-
feira pela manhã. Durante o

. "Nós estamos parados", encontro com a direção da
justificou Johnny Hass, faculdade, ele manifestou
"Porque não teríamos condi- sua. disposição de "unifor-
ções psicológicas para lecio- mizar" os. regimentos das

DE DEFESA· nar, além de entender a si- unidades pertencentes à.. tuação dos alunos, diante de Udesc em Lages, Joinville e

______________________

' nossa presença nas aulas". Florianópolis.
r:

Ele adiantou que permane- Avelino Marcante, dire
cerão parados - "provável- tor de Ensino e Pesquisa da
mente" - até o início do pró- Fei, . considerou a visita do
xomo semestre. "O depar- reitor como "muito produ
tamento de Ciências Básicas tiva": "Ele fez um levanta
está realizando um estudo mento geral das necessida
para enviar ao Conselho Es- des da. Faculdade de Enge
tadual de Educação uma ex- nharia e colheu importantes
plicaçâo mais ampla do que subsídios para definir seu

Q parece� :q��moR, de c,ad.r�iil!1planq.:�e:l�çãoJ' o. qual não
rp.s t�.rm,l,n�!�, �$ ,R.).!a1s .tm!J,-RQd�!lf f<i<;çr sem.ascultar as j I

permitida a nossa futura. faculdades da Udesc" ..

participação. Cadeiras ter-
I

Como resultado da vistia
minais pode ser de certas de Lauro Zimmer, o prof.

. áreas, como'Matemática.ou Marcante ressaltou o apoio
terminais do Curso de En- que o reitor dará aos depar
genharia, abrangendo, neste tamentos da Fej: "Ele pro
último caso, todas as áreas" meteu dar uma injeção de
- explicou Johnny Hass. vida aos departamentos da

De outra parte, a "defesa" faculdade, o que, sem dú
dos professores será enviada vida beneficiará a Fej", co
por escrito, através do De- mentou.

ZIMMER QUER

QUE PROFESSORES

.TENH·AM O DIREITO

. Joinville (Sucursal) comissão do Conselho Esta-
Mesmo com a visita do rei- dual de Ensino, estabelecem

. tor da Udesc, Lauro Zim- o afastamento dos dois pro
mer, que esteve em Joinville fessores das cadeiras do
por dois dias, a situação dos curso básico, "deverá ser

professores Spartacus e acatado em sua íntegra".
Johnnv - acusados pelos Entretanto, ressaltou que
aluno como responsaveis ambos (os professores) pos
pelos elevados índices de re- suem!.:',g�reito de defesa", o
.provações em suas cadeiras que deverá se� feito através

'ain(Iá'nã'd foi oéfihiaa.'· do Departamento de Ciên
Por outro lado.a visita do cias Básicas "o mais breve

reitor girou mais em torno possível", segundo afirmou
da atual situação da. Facul- ontem o professor Johnny
dade de Engenharia. Ele Hass, um dos envolvidos na
manteve diálogo com os sindicância.
professores responsáveis por Atualmente, pelo menos

departamentos, direção e os neste final de semestre, os

representantes dos alunos. dois professores não estão
Lauro Zimmer, por sua vez, lecionando. Os alunos exigi
reiterou que o parecer da ram o afastamento dos pro-

repudiar o ante-projeto da CL.T

As mínimas do Estado ontem

De acordo .corn informações da Estação de Meteorologia
do Mi nistério da Agricultura, as temperaturas mínimas re

gistradas durante' o dia de ontem em todo o Estado de
Santa Catarina: São Joaquim 2.7 negativos com a ocor

rência de fortes geadas, Lages 1.2 negativos também com

fortes geadas, Campos Novos 0.9 negativos, Chapecó O
graus, Indaial 3.8 positivos, Porto União 4.2 positivos, Flo
rianópolis 4.4 positivos e Laguna 7.5 positivos.

Cônsul da Alemanha virá
a Chapecó e manterá.

contatos com empresários·
Chapecó (Sucursal) - O cônsul
geral da Alemanha no Brasil

\
. Senhor Hans Georg Fein, será

recepcionado nesta cidade'por empresários
e autoridades municipais no próximo dia 22.

A visita daquela autoridade
diplomativa está sendo organizada
pelo cônsul honorário da Alemanha

em Chapecó, senhor Horst Goldschmidt.
O diplomata mantera reuniões com os

diretores de empresas e

receberá uma série de informaçoes sobre
os perfis industriais do município

e sua vocação agroindustrial.
Os empresários locais acreditam

que o cônsul coordenará e direcionará
investimentos de 60 grupos industriais .alernães que

estao interessados em Santa Catarina.
Esses grupos de médias

empresas estariam gestionando a

aplicação de recursos na área
da agropecuária com evidente apoio do Cônsul.

Esse aspecto da visita
não foi admitido nem afastado pelo
cônsul honorário Goldschmidt que
preferiu "deixar para depois da

visita as informações" da área econômica.
Por outro lado, o presidente,
da Sociedade Amigos de

Chapecó, médico Vaimor Lun(\rdi,
informou ontem que formulou
convite para o cônsul geral da
Itália visitar o município.

Ele justificou o convite citando
\

que a maioria das famílias
do Oeste são descendentes de
italianos e mantém ainda

laços afetivos com aquele país.

--------------CHAPECÓ--------------·

Encalhe do Corpo de Bombeiros
provoca polêmicas na Câmara
Chapecó (Sucursal) - Um

veículo do Corpo de Bom
beiros de Chapecó, atolado
em sua estrada do interior
do município e impossibili
tado de retornar à cidade,
foi motivo para uma das
mais amplas discussões na

Câmara de Vereadores.

prolongou por 90 minutos, plantão.
envolvendo a maioria dos Depois de longas discuss
vereadores. João Carlos da ões em torno do assunto que
Costa, líder do MDB, usou foi esmiuçado em seus deta

da palavra para defender
_

lhes, o vereador Rivadavia
Nissola e apoiar o Corpo de . Scheffer, da Arena, solicitou
Bombeiros pois, segundo à presidência da Câma�a a

ele, naquela corporação há . transcrição em ata do teor

necessidade do uso.. de da denúncia e, ao mesmo

lenha e uma vez que a carga tempo, fosse oficiado 0 co

foi doada, "nada mais justo mando do Corpo de Bom

que apanhá-la", econorni- beiros e o comando do 20.
zando o dinheiro que seria Batalhão da Polícia Militar
gasto em sua' aquisição. pelo fato ocorrido.

Para Scheffer, o fato é

muito grave e a economia de
alguns cruzeiros não justi-
'fica a ausência. do veí

culo de seu posto, porque
poderia ocorrer um incêndio

enquanto o.caminhão - tan-

CONSIDERAM BONS

OS REFLEXOS DO

congelamento de preços dos sini, disse que o acordo de

gêneros de primeira necessi- cavalheiros, cujo prazo en-

dade estabelecido através de cerrou nesta segunda-feira,
um acordo de cavalheiros deixa aos supermercados
entre o comércio varejista e duas alternativas: ou acorn-

o Governo foi considerada panham o preço exigido pelo
urna experiência válida pelos atacado ou não compram

gerentes de supermercados mercadorias cujos preços
, .. - ••. • . •......._-

9" ':;n:ão (orem,autorIza
.'.

hi�'uni"rê . .:'���seirtQtffi�fflir�· .

il'�; n� aspecto ptkóibgico'· Preços. , ",.

de consumo e tanto foi assim Esta última alternativa é

que � Governo conseguiu apoiada pelo diretor

reduzir os índices inflacio- proprietário da rede de su

nários em diversas capitais permercados Pfuetzenreiter

brasileiras. de Blumenau, Artur Pfuet-

A polêmica teve' início
com uma indicação do ve

reador emedebista Vitoria

-Nissola, solicitando provi
dências no setor compe
tente da municipalidade no

sentido de que fizesse os re

paros necessários devido as

más condições de tráfego da.
estrada, nos trechos entre

Tope da Serra, Linha Carn
bucica e Espuma. Justifi
cando seu pedido, o verea

dor N isso la mencionou o

fato ocorrido com o veículo
do Corpo de Bombeiros

para ilustrar o mau estado
da rodovia vicina!.
O vereador oposicionista

disse que a informação lhe
foi transmitida por morado
res da localidade dando
conta de que um carro do

Corpo de Bombeiros havia

.

se atolado depois de ir até o

local para obter uma carga
de lenha. Uma máquina da

Prefeitura foi, então, para
rebocar o veículo.

Essas informações de Nís-.
sola provocaram apartes do
líder da Arena. Rodolfo
Mauricio Hirsch, que ini

ciou uma discussão que se

Mais adiante, a díscussao

passou para o lado da "quan
tidade"
de lenha que pode transpor
tar um veículo e qual seria a

economia real devido. à dis-
tância e ao gasto do combus- que se encontrava atolado
tível para o transporte já que em uma estrada do interior
entre a ida e a volta o veículo de Chapecó.
deve ter percorrido 80 qui-

'

Em seguida, as discussões
lômetros com gasto de 30 a foram direcionadas em

40 litros de gasolina. Para torno da indicação do ve

Hirsch, os veículos devem reador Nissola. Para alguns
permanecer na Unidade de vereadores, Nissola apenas
Bombeiros de Chapecó pois·· solicitou por escrito a me

"se ocorresse um incêndio Ihoria da estrada mas, para
em qualquer ponto da ci- outros, o importante foi a

dad� naquela hora, qual denúncia envolvendo o

seria a situação do Corpo de Corpo de Bombeiros.
Bombeiros? O prejuízo para Para colocar a discussão a

a cidade seria maior ou termo, o vereador Rodolfo
menor que uma carga de Hirsch valendo-se de um di
lenhaT' cionário da pngua Portu-
Para Schneider,. a ausên- guesa de Aurélio Buarque de

cia de um veícullo não difi- Hollanda, leu para todos o'
cultaria o trabalho em caso significado da palavra denún
de incêndio pois o corpo cia: "dar ciência, acusar, dela
dispõe de' do,is· carros, um

..

tar, revelar, divulgar, anun

dos quais sempre está de ciar" e outros sinÔnimos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SOMOU· QUERAPOIO DOS EUA ....."

, Washington - O presidente da Nicarágua, Anastasió Somoza des-------!!III---
'

-.__
", mentiu as versões segundo aSqUais durante os próximos meses entrega-, Em entrevista concedida on!em, o ditador d�sabafou: ria o poder ao chanceler Julio Quintana."o que precisamos e uma boa relaçao A versão original dizia que Somoza estava examinando essa possibi-com os Estados Unidos, de maneira. que possamos entregar o Governo

lidade com os líderes do Partido Liberal, que chefia.
a quem for eleito Iiv�emente , '

.
. "As disposições constitucionais", disse Somoza", indicam que se eu

em 1981". Reclamou também contra a aparente politica de neutralidade de Carter, dizendo decidirme afastar do poder, o sucessorteria que ser ummembro de uma
que" ... temos sido bons aliados dos Estados Unidos. das duas Câmaras ao Congresso Nacional".

'

Acompanhamos os norte-americanos durante cerca de 30 anos '

A versão parte da idéia, que 'muitos consideram 'remota, de um
na I uta contra o com uni smo, "Somozisrno sem Somoza", mas de qualquer forma é a primeira vez que

e agora que somos atacados pelos comunistas, não nos se menciona a esse nível o nome de um eventual sucessor-para o

oferecem ajuda" - lamentou. Presidente.
r

Quintana é um diplomata de carreira que chegou a seu posto atual
depois tíe ocupar pormuitos anos a embaixada da Nicarágua em Paris:
Somoza fez essa declaração durante uma entrevista concedida a uma

estação de televisão norte-americana, cujo texto foi publicado ontem
em Manágua pelo serviço de informações riicaraguense. J
"Temos informações", disse o entrevistador, "de que o senhor está

cogitando dentro do Partido Liberal um plano pelo, qual, uma vez

obtido o controle militar do País, em três meses poderia considerar 'o
seu afastamento do poder e a designação do chanceler Quintana para
terminar o mandato presidencial, que expira em maio de 1981".

,

Somoza respondeu: "Sim, acho que em 3 'semanas a subversão estar'
terminada. Contudo, a noção de colocar Quintana no poder não é
possível, constitucionalmente. As disposições; constitucionais indicam
que se eu decidir me afastar do poder, meu sucessor teria que ser um

meníbro das duas câmaras do Congresso Nacional".
, :

O restante do diálogo foi o séguirite:
'

,

,

- Acha possível sua renúncia em vista do que pensam alguns que
embora possa alcançar uma vitória militàr no processo sofreria uma

derrota política? -,

:
- Este é o dilema emque colocaram a Nicarágua (o ex-Chefe do

Governo panamenho) Omar Torrijos, (o ex-Presidente da Venezuela)
Carlos Andres Perez é (o primeiro Magistrado Costarriquenho, RO'
drigo) Carazo. Enviaram tantas armas a Nicarágua, que ainda Que_ell
renunciasse, a oposição moderada não poderia controlar a populaçao,
que se armou.

'. .

O controle é exercido pelos marxistas-leninistas da Frente Sandinista
(de libertação nacional), que é uma frente alimentada e procriada por,
Havana". .' .'

1
,

- Está satisfeito com a política norte-americana, que é essen�
cialmente de neutralidade, em face do conflito nicaraguense?

- Não, porque temos sido bons aliados dos Estados Unidos. Acorni
panhamos os Estados durante cerca de' 30 anos na ll:lta' co�tra o

comunismo, e agora que somos atacados pelos comunistas nao nos

oferecem ajuda".
.. - Que gostaria de dizer ao presidente Jimmy Carter?

"

,
- Gostaria do apoio-norte-americano para conter as guerrilhas, que

fosse detido o contrabando de armas de Costa Ri.ca e que se ponha
ordem na região:

Força aérea bombardeia os

bairros pobres. de lVIlnágua
Manágua - O presidente'Anastásio

:Somoza afirmou que a sua Guarda
Nacional está desalojando os guerri
lheiros sandinistas dos bairros baixos

'

da capital e impedindo que os rebeldes
reforcem seus efetivos nessas áreas.
Aviões do Governo bombardearam

Fugitivos dos bairros de Manágua
disseram que lá corria o boato de que o
comandante sandinista Eden Pastora

gua, estrangeiros e moradores locais
aceleravam a fuga da cidade-faminta e

castigada. Os saques aos estabeleci
.mentos comerciais continuaram numa

prova evidente de que o Governo tinha
as mãos demasiado cheias com os

guerrilheiros para impedir as pilha-

estava à frente de uma coluna que mar
chava

'

de Costa Rica em direção a

Manágua.
Na semana passada, milhares de

pessoas abandonaram a capital, carre
gando uma bandeira branca e os seus

pertences. Muitas outras pessoas se re
fugiaram nas dependências da Cruz
Vermelha" Os estrangeiros aguardam
os vôos de evacuação, organizados 'por
suas respectivas embaixadas.

Um avião C-130 "Hércules" dos Es
tados Unidos levou, anteontem, 70

pessoas, 'elevando para 291 o número
de evacuados só esta semana. No vôo

e metralharam os bairros pobres de
Manágua enquanto se realizava uma

, ofensiva por terra contra os guerrilhei
ros que se defendem nas barricadas.
Somoza também enviou aviões a

jato e a hélice anteontem contra os

sandinistas na cidade de Leon, a se

gunda do Pais, a 72 quilômetros ao

noroeste de Manágua.
Somoza disse aos jornalistas que a

Força Aérea estava tratando de impe
, dir que os rebeldes conquistassem a

guarnição da Guarda Nacional situada
no interior de seus quartéis em Leon,
cidade já totalmente controlada pelos
sandinistas.' Revelou que, só tentaria ,

recapturar Leon, depois de limpar a

Cidade de Manágua dos guerrilheiros.
O editor de um jornal de Leon in

formou PQr telefone, que o bombar
deio de anteontem "foi omais intenso e

o pior que ele jp. tinha visto" .. , "a
Guarda Nacional começou o bombar
deio às duas indo até às cinco da tarde,
reiniciando sua ,artilharia ao amanhe-

'.
."

gens.
'

Um comunicado do Governo an-

teontem à noite, revelou que a Guarda
Nacional havia lutado contra os san-

dinistas nos limites da «idade e recha
çado 'os avanços rebeldes em três áreas
escassamente ,povoadas nas. proximida
des da margem oriental do Lago Nica
rágua, a 16 quilômetros ao sul dacapi-,

tal: O comunicado revelou que 42 re

beldes foram mortos, mas não deu as

cifras' das baixas governamentais.
Pessoas �vacuadas 'pela embaixada

dos -Estados Unidos disseram que
viram de '20 a 30 corpos nas margens
do caminho que leva a Lcon e ao

campo de pouso privado de Somoza,
que vem sendo utilizado pela Força
Aérea dos 'Estados Unidos para eva

cuar os seus cidadãos.

de anteontem seguiram também três

ingleses, cinco panamenhos e onze ca

nadenses. Estava, planejado um outro
vôo para ontem.

A embaixada espanhola informou

que evacuaria 250 espanhóis para a

Costa Rica, levando-os depois para a

Espanha. A embaixada da Guatemala
também anunciou a evacuação dos
seus cidadãos" '"

Um porta-voz da Cruz Vermelha
disse que mais de 50 pessoas se refugia
ram DOS 30 centros da organização em
Man;i�J - Quer dizer, uma dki"13 parte
da população - riecessitando de�ali
mentos, água e remédios.

Revelou também, que o governo au-
'

torizou a chegada de um avião da ClUZ
Vermelha internacional carregado de Guerrilheiros trabalham para levantar uma barricada.

gêneros de primeira necessidade para a

,Sal' II �eu'ne" Car'er e.' 8re''''hnevpopulação civil. O avião chegará pos-
,JfffL_ .sivelmente hoje,

----------------------------------------------------------------

Fontes sandinistas em Costa Rica,
próximas ao sul da Nicarágua, de onde
,os guerrilheiros lançaam sua ofensiva
contra o regime de Somoza no último
dia 28 de maio, afirmaram que algu
mas centenas de rebeldes continuam
avançando no norte, em direção a

Manágua, Rechaçaram também a

afirmação de Somoza de que os rebel
des teriam sido esm3Íados na zona da
fronteira, sendoobrigados a fugir para
território costarriquenho.

cer".
Acrescentou que os guerrilheiros ti

nham submetido a intenso fogo o

posto da Guarda Nacional e que ha
viam chegado a menos de um quartei
rão de distáncia do quartel.
Enquanto as trop_as leais' a Somoza

tentavam passar à ofensi vas em Maná-

Comprado'r da casa' de Viena - Os presidentes
.

'

JimmyCarter, dos Estados

N· f:' t d
- Unidos, e Leonid Brezhnev da

IXOn. .ara u O novo União Soviética, se reuniram

viria para pioraras dificuldades de trá- ontem pela primeira vez em

fego da comunidade.' uma conferência destinada a
A residência foi vendida por Nixon deter a corrida armamen

por 390 mil dólares a SherwoodApple-
ton, psiquiatra de Toonto, dOIS anos tista. Os dois governantt;s
após ter renunciado ao cargo, Apple- 'mantiveram uma conservação
ton a vendeu posteriormente a Ortega. particular em uma ante-sala
Permanece sob os escombros da casa

Iuma rede de cabos utilizada para as
� do Palácio Imperial I- as-

comunicações presidenciais que cus- burgo, no centro de Viena.
tou 730 mil dólares., O governo con- 'Minutos depois sairam a
c1uiu que seria demasiado caro retirá-
Ia. ' um salão e se dirigiram após
A residência dispõe, além diSSO, de posar para os fotógrafos, para

uma pista de aterragem para hehcópte- uma audiência com o presr
ros que permaneceu intacta. Ela foi dente Rudolf Krischschlaeger
consmnua aumcustoce axrmndôla- r

e, com _o chailcelerJkunores. �i�i';""'�_ ... "::: '.}\ Kreisky.i : ';� <:':,.:

Setores, que criticam o ForçasArmadas, que também,
acordo nos Estados Unidos viajou de Moscou, represen-:
manifestaram sua preocupa- tam as obrigações militares
ção de que os soviéticos dei- que derivarão do tratado para
xem de cumprir o tratado, o lado soviético. �
sem que suas ações possam ser Considerando que em vista
detectadas, questão esta que do avançado � -sua idade.e de
influirá consideravelmente' seu precário estado de saúde,
nos debates a serem realizados �mandato de' H'rezhnev se
no Senado, cuja ratificação é aproxima do fim, e é possível
necessária pára que possa en- que a participação na reunião
trar em vigor, de cúpula desses 'funcionários

.

Brezhnev não evidenciou si- constitua um indício de que ,a ,

nais de estar doente ao descer geração de líderes que o suce- '

do avião que o trouxe aqui, derá se propõe a trabalhar:
mas tem dificuldades de falar também em favor do controle
e foi por isso provavelmente de armamentos.

'

que não fez declarações à sua Independentemente das Ichegada. Foi acompanhado ",)on;vetsaçõe� sobre o tratado, ,
-, no vôo de duas horas de Mos- é possível que a reunião de cú
cou por três membros do Birô pula sirva como um meio de i

Político do Partido Comu- eliminar os obstáculos que se
nistá Soviético, entre eles interpõem em uma série de '

Konstantin Chernenko. 'negociações sobre armamen-
Cônsideradó como possível' tos. Um deles é

o esforço para
sucessor de Brezhnev, além dos reduzir o volume de tropas e a
Ministros de Relações concentração de tanques da

,

Exteriores, Andrei Grornyko, Organização do Tratado do '

e de Defesa, Dimitry Ustinov. Atlântico Norte-OTAN - e do
Formam entre os quatro a Pacto de Varsóvia no centro
maior delegação do Birô Polí- da Europa.
tico que viaja ao estrangeiro
em mais de uma década.

.

Antecipa-se que Cher
nenko, antigo protegido de
Brezhnev, atuará como seu

principal assessor na reunião,
na mesma medida em que cos
tuma organizar as, atividades
diárias do Birô Político. '

Entretanto, Gromyko que
ria reunir-se ainda ontem à
tarde com seu colega norte
americano Cyrus Vance, a fim
de ultimar os detalhes do te
mário da reunião. Ostinov
e Nikolai Orgakov, chefe 'das'

J
Miami, Flórída - Omultimilionário

colombiano Eduardo Ortega, agora
afastado dos negócios, e que adquiriu
no ano 'passado, par 455 mil dólares a

antiga residência de in 'lemo do. ex
presidente Richard Nixon, ordenou a

sua demolição e se propõe a construir
no lugar umamansão de um milhão de
dólares, O governo investiu 7, I milh
ões de dólares na residência durante o

mandato de Nixon, de 1969 a 1974,
quantia essa que foi paga pelos contri-'
buintes norte-americanos.
Foram feitos esforços para salvar da

destruição a residência em Cayo Bis
cayne, construída há 26 anos e vendida
por Nixon em 1976, porém os habitan
tes locais disseram que a Casa, que se

converteu em atração turística. só SCf-
�.,�,

�. ,,_. -

\. "

FEDERAÇÃO CATARINENSE DÉ FUTEBOL O presidente soviético Leo
nid Brezhnev desceu sem ajuda
a escada do I1yshin-62, que o

trouxe ontem a Viena para
participar na reunião de cú

pula com seu colega norte
americano Jimmy Carter, que
culminará com a assinatura

segunda-feira do ·acordo de
Limitação de Armamentos
Estratégicos - SALT n.
O dirigente, de 72 anos, de

saúde precária, fez uma pausa
momentânea e caminhou de
pois lenta, mas confiante
mente, enquanto saudava os

dignatários que o esperavam
para passar em revista a uma

guarda de honra
-

no aero

porto Schwechat de Viena.
ar dirigente soviético, q'!e

exibia no peito condecora
ções, inclinou-se ligeiramente
finte a Guarda e novamente o

fez quando meia dúzia de es

tudantes de seu país lhe ofere
ceu uma grande corbeille de

..

EDITAL

C8rter e Brezhnev: cumprimentos antes da reunião.
\

ções na reunião de cúpula que exporão sua interpretação
amanhã de manhã, os dois das limitações que regerão
presidentes trocarão idéias, fora do tratado sobre o bom
sobre a situação mundial ,e bardeiro soviético HEI Petar
discutirão os termos do tra- dero". denominado peras
tado SALT II, que assinarão norte-americanos o "Back
em uma cerimônia ISO- fite"."
Iene segunda-feira no Palácio

Hofburg.
Ralph Earle, principal ne

gociador norte-americano em

matéria de controle de arma

mentos, dirige-se a Viena ,

Genebra, 'com o documento
de 80 páginas, ao qual Carter
e Brezhnev anexarão cartas erri

rosas.

O presidente Carter, que
chegou anteontem à noite em

um vôo de oito horas e meia, '

procedente de Washington,

Fontes da Europa Oriental;
'dfsseram queBrezhnev propor�
a Carter a redução das forças:
soviéticasem cerca de 60 mil,
homens, ��fd� que viria .d� i
uma redução de 32 mil solda-]
dos norte-americanos. Mas os ;
negociadores norte-.;
americanos continuam con-j
vencidos de que os russos'
mencionam como núrriero de ;
efetivos do bloco oriental na:
zona urna quantidade i'nferior!
em cerca de 124 mil homens a:
verdadeira.

i

, .

hospedou-se na residência do
embaixador norte-americano
na Áustria, Milton Wolf. Car-
.ter exercitou-se ontem cor

rendo pelos, jardins da resi
dência e almoçou'com sua mu

lher Rosalynn e sua filha
-

Amy em um restaurante lo-
cal.

'-
,

No' início de suas conversa-

Os fun'cionários do Go
vemo norte-americano disse
ram que Carter tentará' tam- -

-bém obter de Brezhnev segu
ranças adicionais não especi
ficadas relativas aos meios de

comprovar o cumprimento
(los termos do tratado.

Florianópolis, 15 de junho de 1979"

JOSÉ ELIAS GIULlARI
Presidente

CENTROPOUPANÇA BAMERINDUS ATINGE
900.000 PO'UPADORES

T

No fi nal de maio, as empresas de Poupança do Bameri nd us ati ngi ram o

expressivo número de 900.000 contas em Cadernetas de Poupança.
Traduzindo em cruzeiros, isto significa um total de 7 bil,hões. Tenente Silveira, em frente a LIRA TÊNIS CLUBE

'APARTAMENTOS COM 2 DORMITORIOS
PRONTOS·OCUPA�ÃO IM�DIÂTA

. ��mffirnrn�illU1nrnurn
. �®��rn�ill[

6.360,00
" '

90 DIAS DE GÓVERNO

C,r (mensais)
REN'DA FAMILIAR CR$ 18.200,00
POUPANÇA:, ATO CR�' 15.000,00
E SALDO A COMBINAR (

Assista, sábado, às duas horas da tarde, pelas emis
soras Catarinense, Coligadas, Cultura e Eldorado a

entrevista que o 'Governador Jorge Bornhausen
concedeu a 'Jornalistas de Santa Catarina.

,

,

Plantão diariamenteno local até as 19 horas
,

'Informações e Vendas: Centro Comercial ARS - Loja 202 (11m frente escada rolante no pavimento superior da loja)
Inclusive sábados e domingos. Telefo�e: 22-9129 ..,. FLORiANÓPOLIS,

,
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Rela segunda vez em sua terra

natal desde que assumi� a

Presidência do Instituto Bra-
sileiro de Desenvolvimento
Florestal, CarlosGallufchega
na segunda em Florian6polis
a fim de proferir papo sobre
"Problemas no Setor de Ali-
mentação eEnergia acargo do
IBDF' às 9 da manhã de 19,
terça, na Assembléia Legisla
tiva.

o pouco caso, ou a morosi

dade, que aPrefeitura vem en

caminhandoa escolha do novo
diretor'da Diretur da cidade é

.digno de registro.
* * *

Um belo pedaço como o nosso,
onde o turismo deveria ser

cada dia mais fortificado,
mais fonte de renda, às raias
da nossa redenção econômica,
o que se vê é um-plano inferior
prum setor vital para Floria

nópolis em geral, pra Ilha em

especial.

Toda vez que se vai comprar
leite numa das padarias Pão
Gostoso ou Rian tem-se que
levar os 6 cruzeiros e 10 centa
vos 'correspondentes ao litro.
Caso contrário, tem-se que
compra r, forçado pela cai

xeira, um pãozinho que seja a

fim de completar--"trocO"
porque senão não leva leite
nem pão nem nada ...

* * *

Po exemplo, de uma nota de
100· cruzeiros, ou mesmo de

10, nIÍCI trocam os tais 6 e 10;
agora, se o freguês é Obrigado
a comprar um mísero pão
zinhopor 1 e20, aí sim, o troco,
seja lá de que nota for, subi
tamente aparece ...

* * *

Donde se con'Clui que nem

mais com dinheiro consegue
,

se comprar aquilo que unica
mente se precisa ...

*

Oaumento destina-seapermi
tir a passagem das grandes
turbinas e rotores pra hidrelé
trica de Itaipu.

* * *

É lamentável que s6 pensem
em alargar estradas pra pas
sagens de máquinas,
esquecendo-se da segurança
do homem, cada !!ez mais pas
sado pra trás.

* * *

Aliás, verdade seja dita,
. quando da construção de uma
via ou de uma estrada, a Via
de Contorno Norte e�tá aí

:mesmo e não deixa mentir,
preocupam-se muito mais com'
a segurança do poste do que
com áprovável futura vitima a

bordo do seu automôuei ...

De olho na boca

Da atual oposição não adianta nem se assanhar e soltar nomes e,

foguetes porque, caso as eleições sejam realmente indiretas, o-que não
acredito, continuarão não tendo vez alguma - se bem que muitos dos
nomes acima citados, com os novos partidos, eventualmente passarão a

fazer parte contrária.
*

Agora, espera-se, de coracão e estômazo. aue a coisa mude e que, caso
venham a disputar, que a coisa seja nas umas. E aí vamos vê-los
disputando com o Dirceu Carneiro, -o talentoso prefeito de Lages, ou
com o Pedro Ivo Campos; ou ainda com o Jayson Barreto ou com o Renato
Viana. Aí é que em quero ver a pretensão de cada um.

dunros, via foto do Beto,
o Celso Pamplona de Porto Alegre

e o Roberto Gigante de Florianópolis.

De graça nem pro bispo
- quanto mais pro BESC

Até agora a burocracia ainda
noopermitiu que oHospital do
Estreito iniciasse seus traba

lhos.
* * *

Dica da coluna: sabem vocfs
qualé, atualmente o local pre
ferido pra sensuais incursões
noturnas? substituindo o

agora movimentado e ilumi
nadomorro da Cruz ( que nem
mais da Cruz é, mas das tele-
visões).

* * *

o pessoal desprovido de gar
çoniêre, porém a. bordo dos,
seus carangos agora estão se

embrenhando naquele istmo
sa Standard Oil, rente a Via de
Contorno Norte.

* * *

S6 que, dada a falta de maio
res estruturas rotativas, há o

perigo 'de atolar - conforme
anda acontecendo com uns e

outros, dando pois trabalho,
altas madrugadas, no Touring
Club que, espera-se, seja dos,
mais discretos ...

Certas figuras políticas, do
cenário nacional ou mesmo do

.

estadual, dada a descontraida

aparência de bonachão, devem,

ser, na realidade, otimas é na

mesa de um bar, bebendo e di

zendo conseqúerites boba

gens ...
* * *

E não na frente de suas enor

mes e burocráticas mesas di
tando as-normas que condu
zem o pa{s, ou o estado, a ésse

Wq.cinaTl:te_estado ck coisas:

6 show de quinta à noite no

Teatro Alvaro de Carvalho,
não foi apena.s__ por conta dos
ótimos Sivuca e Glória Ga-

, 'delha , mas também de uma
E justo no dia do jogo Botafogo e Flamengo é que a equipe pro' platéia que, incentivqdar peloMaracanã se deslocou, a fim de fazer as tomadas, do comercial que
daqui a pouco veremos em todos os canais, E o famoso gol entrou na ,quentinho provocado pelas
maior na publicidade, marcando igualmente o BESC que fez toda a palmas e casa cheia" soube se

tomad,a de graça. comportar magnificamente,
com exceçéio de engraçadinhos
que fazem questão de partici
par de shows expressando em

voz alta suas impressões abso
lutamente dispensáveis.
_.__

* -* *

..

Agora, em sinal de agradecimento, o jogador receberá- ou já recebeu -

como cachê, uma caderneta de poupança 09 valor de 50 mil cruzeiros,
Vocês não acham quel mesmo ele não tendo cobrado nada; a cader
neta de poupança uevena ser no valor de IW milhas? Afinal, o que o
cara tem feito em favor do BESC já era pra te-lo elevado a categoria de
diretor. .. E quanto é mesmo o ordenado de um diretor do BESC.

o leitor passou e soltou: "toda
a vez que a tua coluna deixa

de sair sofro de uma

dolorida prisão de ventre

logo já ao amanhecer" ...

Mas que o escolado Sinuca
soube cortar pela raiz.

. __

***
---- _-- ee.

A exemplo �'! Liza Minelli, Si-
vuca também chamou Luiz

Henrique e juntos, 'incluindo
deliciosa sanfona e rodo o apa
rato muiscal, cantaram a

Lagoa da ConceiçCw de auto

ria do ilhéu ao palco. Foi um
momento de muita emoçoo.

Miele em sua visita a nossa cidade foi recebido na "Via-Trevere" pelos Srs. Edson Scheer, Adroaldo P
Silva e Osvaldo Scheer, onde trataram de assuntos relacionados a "18 Noite da Moda em Black-tie". '

Mônica, uma beleza de broto
de nossa sociedade, é filha
do casal Vera e Deodoro
Lopes Vieira; com um al
moço noManolo's domingo
comemorou os seus 15
anos.

* * *

Nossos cumprimentos
ao Vice-Almirante João
Carlos Gonçalves Ca

minha, comandante do 5.0
Distrito Naoal, pelo seu

aniversário ocorrido an

teontem.
;,: :(. *

Zeli Marid Romani e Al-.
berto Giuliani, amanhã às

17,30 horas, na Igreja de
Nossa Senhora do Rosário
em Concórdia, vão receber
a benção do casamento.

:!: :;:: *

o casal Omar Lins, err:

sua residência recebeu
convidados 'para um jan
tar. O requinte e' bom gosto
do jovem casal bem como a

boa música prenderam
seus convidados até altas'
horas. Presentes, Nelson
Sirotski. e Sra., Aldo. Gui
ma,iães e -Sra» OS<J,tddo,
Sheer, Jorge Luis Freitas e

,Sra. e Juarez Medeiros
Gualberto e Sra.

::: ;,: :I:

Lena e Clóvis Balsini já
estão residindo em nossa
cidade. Agora o casal está

preocupado com a decora
ção de seu apartamento no
Haia Blanca.

-,

* * *

O empresário Carlos Conr
rade da cidade de Blurne
nau, em sua. recente uia-:
gem a São Paulo visitou
Vilela, o homem que veste
os cavalheiros elegantes do
Brasil.

:(. * :(.

A Câmara Júnior de Xan
xerê, promoveu jantar fes
tivo em homenagem ao

presidente da Erusc, en

genheiro Sérgiõ Rebelo
Ribeiro. O secretário
Neudi Massolini e os De
putados Nelson Locatelli e

Artêmio Paludo, também

participaram do grande
jantar.

* * *

Os escritores, Fausto
Cunha, Nereu Correia,
Guida Hofmann e Holde
mar de Menezes, ontem às

20:30 horas nã Salão
Nobre da Assembléia Le
gislativa, .receberam con
vidados para o lançamento
de seus' livros.

* * *

O Dr. Sebastião Dias de
Deus em companhia da
sua família, este! viajando
pelos Estados Unidos, visi
tando Miami, Nova York,
Washington, Acapulco e

México, num roteiro elabo
rado pela Turismo BRA
DE,SCO.

:(. *" :(.

A Fundação Catarinense
de Cultura e a Secretaria
de Cultura, Esporte e Tu
rismo, estão patrocinando
a exposição de Zumblich,
que está completando 50
anos de pintura. Zumblick
está com suas valiosas te

las, no hall da Casa.eda __
Cultura, a rua Tenente
Silveira:

:(. :(. *

l?>.gora o movimento nos

fins de semana, é sempre
no simpático Café deParis,
atendendo seus exigentes
clientes com pratos típicos.

* * *

O Ill,? Congresso Brasi
leiro de Ciência e Tecnolo
gia de Alimentação, terá
inicio em nossa cidade, na
próxima semana, no Cam
pus da Unioersidade Fede
ral de Santa Catarina. '

* * *

Em solenidade realizada
na Câmara Municipal de
Criciúma, deu-se na en

trega do título de Cidadão
Criciumense, ao Dr. Olouo
de Assis Sartori. A infor
mação é do presidente da
Câmara, vereador Acácio
Alfredo Villain.

-

* * :1:

Acompanhado do Vice
Governador Henrique
Córdova, Secretários de
Estado, Diretores de Em

presa, Auxiliares e do Pre:
sidente do Diretório Re
gional da ARENA, Lenoir
Vargas Ferreira, o Gover
nador Jorge Konder Bor
nhausen, instalou a sede
do Governo Catarinense,
para atendimento a Prefei-:
tos, Líderes e mesmo a Co
munidade, na cidade de
Brusque.

;,: * *

A aula inaugural do Ciclo
de

.

Conferências da
ADESG, será em nossa ci
dade no próximo dia 2. A

primeira Conferência.será
feita pelo Dr. Wilson
Aguiar, Superintendente
da Itaipu Binacional em
Foz do Iguaçú.

*" * *

Continua exposta na loja
Nova Desterro e merecendo
elogios dos conhecedores
da arte, as tapeçarias de
Albertine.

* * *

A professora Rosa Correa
proprietária da Galeria de
Artes instalada a rua De
métrio Ribeiro está ofere
cendo cursos de fotografia,
pintura, desenho. erauura

e tapeçaria.
* * *

Os casais Edson Sheer e

Adroaldo Pálrna Silva,
foram vistos jantando na

movimentada "Cantina Di
Carlo".

-

,
.. * * *

, I'

De Brasilia estamos rece-

bendo cartão do Coronel ti
Sra. Eduardo Dória Sá
Fortes oferecendo sua. resi
dência no Distrito Federal.

*.* *

Quem está chegando a

nossa cidade para passar o
fim de semana, é o casal
Dircéa eMarioPetrelli, um
nome em destaque na so

ciedade paranaense.
* * :::

Hoje às 21 horas ÇL nossa
, Rede Catarinense de Tele
visão" Canal 6, estará
transmitindo diretamente
de Brasília, o concurso

Miss Brasil 1979, num pa
trocinio de M. Rosenmann
Joalheiros.

* * *

Regina e Roston Nasci
mento, com um grupo de
amigos, (oram vistos jan
tando rw movimentado res
taurante do Florianópolis
Palace Hof.el.

* * *

Patrícia Regina, filha do
casal José ltamário de Sá,
está festejando 15 anos

hoje. Nossos cumprimen
tos a linda Patricia Regina.

***

Logo mais, às 21 ho
ras, a Urquestra Sinfônica
de Porto Alegre, Associa
çãb Coral deFlorianópolis,
Coral Julinda Ribas Ca-

'

margo e Coral da Unioer
sidade Pró Desenvolvi
mento do Estado de Santa
Catarina, estarão se apre
sentando no Clube Doze de
Agosto. Na programação
está c. Nona Sinfonia, a

maior obra de Beethoven,

Procedente do Rio de Ja
neiro encontra-se em nossa

cidade, hóspede da Pri
meira Dama do Estado,
Sra Déa Bornhausen, a

elegante Sra. Consuelo de
Oliveira.

Regina Ávila Nascimento

/

Nem bem o atual governador assumiu - completará cem dias de man
dato no próximo 23 - e muitos já estão se assanhando com vistas a sua

sucessão, em 82. Afinal, eles estão mais do que com a razão: a seleção
brasileira de futebol, que 'igualmente só atuará em 82; já não está S6 se pode atribuir à burocra
escalando os seus? de olho a fazer bonito na Espanha? então, nada mais cia, porque o Hospital já lá
lógico que alguns privilegiados aqui também passem a pensar que o está prontinho e equipado, o

poder, a parti� de 15 de março de 82, esteja em suas mãos. Principalmente concursopra admissão de mé
agora que, esta� insinuando, será?, que as 77eleições" aos governos esta- dicos, enfermeiros e demaisdUaIS continuarão indiretos ... Isso se não acontecer o reverso, já em adian-

pessoal já '''oi realizado e seutada fase de ensaio.
. "

/'

•
, resultado devidamente publi-

* * * E porisso a coluna, que adora' pôr um foguinho, passa a soltar alguns cada.
À côté de tudo a figura do An- dos nomes que se consideram candidatos - ou já agem como tal ('<I estão

* * *

tônio Boabaid. na boca dos que determinam os papos e as especulações, E, segundo consta; já tem
•

gente recebendo' mesmo antes
O Dão, Amim por exemplo, já 'era candidato antes mesmo do atual de começar a trabalhar ...
assumir. E dizem que o Dieter Schmidt pegou a secretaria da Indústria e

Comércio principalmente de olho num provável governo estadual. O
mesmo pode-se dizer do Ingo Zadrozny - e do Ivan Bonatto também;
idem idem do Fernando Bastos, por que não? Outro candidafo seria o

João Linhares - só
não se sabe se pra Santa Catarina mesmo ou se pelo estadodoIguaçu.
seu sonho ... As especulações apontam ainda o nome do pessedista
Cesar Gomes. E quem mais? Ah sim, o de Adernar Ghisi também. E o

Victor Fontana, por que não? '.
. ,

. '

Antes do Renato Sá ser sondado pra f�zer a publicidade em favor do
BESC, dois, outros jogadores catarinenses com grande sucesso nos

,
gramados nacionais haviam sido procurados: Zeno e Toninho, .Q' 9-0

(' lrJYeU no Informe_f!i.B�'dii:"di.as-·hPallrleirãs.'··': +, " f ,<,_" ,."., "5',. 'i:i� ,m, ,....,._�:-,'

,f atrás que a estrada=que liga />!l,

Foz de Iguaçu a São Paulo Só que ambos, já elevados às alturas das estrelas, pediram, cada um, os

será alargada, passando dos 7 seus I ()() mi I cruzeiros. Foi aí então que procuraram o Renato que ainda

metros e 20 centimetros para 9
não havia marcado o gol que tirou a invencibilidade do Flamengo. E a

resposta do rapaz veio rápida, logo 'ele, um apaixonado pelo BESC:
metros. "não custa nada não, faço 6 comercial de graça",* * *

.

*

V'ESTIBU'LAR.�INGlÊS
CURSO INTENSIVO

63 horas
Início: 02.07.79

Término: 31 .07.79
�. 10 VAGAS
CEA - CENTRO
DE ESTUDOS

AVANÇADOS LTD.A.
CORONEL MELLO ALVIM,

20

TEL. - 22 -0524

AGRADECIMENTO E CONVIT.E
PARA MISSA DE 7.° DIA

Cesar Alvim Battistoti, José Orlando
Battistoti e famíl ia, Fernando José
Koehler e tarnflia, Jurandir Henrique
H osti ns e famíl ia, Ed uard o Vaz Pi nto de
Souza e família, agradecem a todos
que oscontortararn nos momentos an
gustiantes por ocasião do falecimento
da querida e inesquecfvel

LAURA 'DIEGOLl BATTISTOTI
'e convidam paraa Missa deSétimo Dia,
que será celebrada às vinte horas do
dia dezesseis (sábado), na Capela do
Convento Sagrado Coração de Jesus.

Brusque, junho d� 1979

uma 0JaoommUI
oa or umano. �����!��!i���.

Rua Felipe Schmidt, 83 Telefone (0482) 22-2324 ,- Florianópolis - S.C.

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA. DE 7.0 DIA

Rodoviária Expresso Brusquense S.A. direção e

funcjonários, consternados com o falecimento de
sua diretora presidente

LAURA DIEGOLl BATTISTOTI

agradecem a todos que enviaram mensagens, e con
vidam para a Missa de 1.° Dia, que será celebrada às
vinte horas do dia dezesseis (sábado) na Oapela do
Convento Sagrado Coração, de Jesus.

Brusque, ju nho de 1979

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Manífestaçãó de regozijo
.

Familiares e amigos da ViúvaAlicePe-
trelli, desejando prestar-lhe sincera
homenagem no dia em que ela completou
80 anos de existência, oferecem-lhe um

almoço íntimo no Clube Doze de Agosto,
domingo, precedido de uma missa de

.

Ação de Graças, na capela doDivino Es-
.

pírito Santo,
Conhecí Alice Petrelli quando, ainda

solteira,já exercia funçãopública do Es
tado na Secretaria da Fazenda e em ou

tros departamentos, pondo à prova ex-
.

traordinârio dinamismo e notável inte
ligência.
Representava ela, então.. a primeira

mulher admtida na carreira do funcio
nalismo público, porque antes somente

professorado era franqueado ao sexo fe
minino, onde, aliás, se distinguiam,
como acontece ainda hoje, talentos apre
ciáveis.

Compenetrada de seus-deueres de ser
vidora doEstado, DonaAlice conseguira
fazer-se admirada e prezada por todos
quantos tivessem de procurá-la, em

busca de causas próprias.
Durante toda a sua carreira, foi ela.

conquistando postos sempre mais avan

çados, o que lhe punha de manifesto, não
só a vocação natural para a profissão,
mas também o senso superior do inte
resse público.
A homenagem" que, agora, se lhe

presta à pássagem. do 80,o aniversário de
tão nobre e fecunda vida, interpreta, aso.
sim, mais do que um reconhecimento
familiar e íntimo, porque incide na rele
oância de incontestáveis qualidades mo
rais e notável eficiência a serviço da ad

ministração pública de sua terra.

Assim, acontecimento aparentemente

restrito a âmbito familiar, a homenagem
à Senhora Alice Petrelli, proporciona a

todos quantos lhe participaram da convi

oência e a conheceram mais de perto mo

tivo de solidariedade social.

As gerações que, no serviço público de

Santa Catarina, e que, pertencentes ao

sexo frágil, marcaram sua'passagem,
em mais de meio século, pelo panorama
em que se fez a hietõria administrativa

do Estado, devem ter colhido no exemplo
de tisura e eficiência dessa nobre precur
sora inapagâoel impressões, muito gra
tas para quantos apreciam a contribui

çãopositiva da atuação feminina no envol
ver dos serviços administrativas catari

nenses.

-

Daí, as razõespor que não deveriapas
sar ignoradoo ato com que admiradores
e familiares lhe concedem merecida e

confortadora demonstração de reconhe
cimento.

Fui dos que mais longamente lhe

acompanharam as atividades a serviço
dos negócios públicos do Estado e teste

munhei a porfiada dedicação e integri
dade com que tão brilhantemente se de

sincumbia!!e suas obrigações para com

as causas daqueles que a procuravam.
Não me omito, pois, nesse instante que

me oferece oportunidade à manifestação
pessoal, ao dever de trazer-lhe também,
com o meu preito à sua dignidade' de

I esposa regente dum lar felix e exemplar,
o meu voto, associando-me às demons

trações de regozijo pelo seu aniversário,
_

no curso durnaexistênciafartamente útil
. à sociedade e à sua terra; em geral.

CENTRAIS ELETRICAS DE .SANTA CATARINA S.A.

, COMUNICAÇÃO
A CELESC - Agência Flori'anópolls, comunica a seus consumido
res que,DOMINGO, dia 17/06/79, a fim de permitjr trabalhos de
troca de postes e Manutenção doAlimentador Biguaçu, Palhoça e

Santo Amaro, haverá faltade energia elétrica nos seguintes locais
e horários:
Das 6:30 às '7:00 horas - DESLIGAMENTO GERAL EM TODA A
GRANDE FLORIANÓPOUS.
Das 7:00 às 11 :30 horas- Serraria, Bairro Bela Vista, Biguaçu, São
Miguel, Tijuquinhas, Antonio Carlos, Passa Vi nte, Area Industrial e
adjacências" o __ ... w �_� �_"�

_

�--,-

FlorianógQlts,����e.1!-lfIlfê:':(:!'� _1--979''=:: .;:....
.. A EMPRESA-

..

PLANTÃO CELESC 'TELEFONE N.o 196

l)ne en..-do ......

CZ'"Z'S::à COOESC"':S s:;z:/
.

REUNIAo EXTRAORDINARIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO DA CAIXA ECONô
MICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A. - CEESA -, REALIZADA EM 30 DE ABRIL DE

1979.. .
,

.

.

As quinze horas do dia trinta de abril de mil novecentos e setenta e nove, no Gabinete da
Presidência da Caixa Econômica do Estado de Santa Catari na SA, à Rua Felipe Schmidt
n.? 21, 11".0 andar, nesta cidade de Florianópolis, reuniram-se extraordinariamente os

Membros do Conselho.de Administração da Empresa, Senhores Marcos Henrique Bue
chler. Aloysio Gentil. Costa e VictorOswaldo Konder Reis. Presentes também; os Senhores
Acary Perfeito da Silva e Làerte Sílvio Tavares, Conselheir.os Fiscais. Iniciados os Trabalhos e

estando a palavra com o .Senhor Marcos Henrique Buechler., Presidente, o mesmo deu
ciência aos Conselheiros, que o Banco Central do Brasil, através o expediente DEFIB/

GABIN-79i056, de '13 de fevereiro próximo passado, comunicou que o Conselho Monetário
Nacional, em sessão do dia 07 daquele mesmo mês, apreciando voto aprovado por SI.Ja

,

Diretoria, homologou proposta de reestruturação do Sistema Fi nanceiro Catarinense, pela
extinção desta Caixa Econômica, sob as seçutntescondiçóes: a) Concessão de carta-

patente para funcionamento de uma Sociedade de 'Crédito ImobiliéÍrio" com área de ação
neste Estado; b) autorização para a Sociedade criada efetuar, captação de poupança
através da rede de Agências do Banco do Estado de Santa Catari na S.A.; c) faculdade ao

B ESC para, como resultado da conversão das 12 Dependências desta Caixa em 4 j pionei
ras, instalar Agência nos 23 municípios catarinenses desprovidos de assistência bancária,
permitindo o Banco Central que a cota provenientedo remanejamentodas41 casas venha a

ser completada - estudado caso a caso - por concessões válidas para praças, em solo
catarinense, que eventualmente, ainda não contem com a presença do estabeleCimento
oficial deste Estado; e d) concessão de carta-patente ao Banco do Estado de Santa Catarina
S.A. para instalação de mais uma Agência na Capital. Informou ainda o Presidente que de
conformidade com orientação daquele Banco, deverá ser efetuada a cisão da CEESA,
mediante a versão de parcelas do seu patrirnôruo oriundas das atiyidades típicas de um

banco comercial ao BESC e a criação da Sociedade de Créidto Imobiliário com as demais
parcelas, devendo os empréstimos hi potecários existentes na Caixa entraram em regime de
liquiéaçáo na escrita da S.C.L Após examinado e discutido o assunto, deliberou o Conselho
por unanimidade: ar sejam iniciados os trabalhos de elaboração do "Protocolo" e da

'Justificação" a serem apreciados pela Assembléia Geral, de conformidade com os Artigos
224 e 225 da Lei 6.404, de 15.12.76; b) seja marcada Reunião conjunta dos Conselhos de

·Administração do BESC'e CEESA, visando a análise e assinatura dos documentos acima
menci onados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho, ao agradecer a

presença dos Senhores Conselheiros, declarou que ia suspender a Sessão .pelo tempo
necessário à lavratura da presente Ata e solicitou a mim, Neusa Maria Zanetti, Secretária
Geral da Caixa, que a elaborasse. REjniciados os Trabalhos, foi esta Ata lida, discutida e

achada conforme, sendo a seguir assinada portados os Conselheiros presentes, Adminis
trativos e Fiscais, e pelo Presidente, que, logo após, declarou encerrada esta Reunião
Extraordinária. Florianópolis (SC), 30 de abril de 1979. (a) Marcos Henrique Buechler,
Presidente do Conselho de Administração; Victor Oswaldo Konder Reis, Conselheiro;
Aloysio Gentil Costa, Conselheiro; Acary Perfeito da Silva, Presidentedo Conselho Fiscal;
Laerte Sílvio Tavares, Conselheiro. I

CONFERE COM O ORIGINAL TRANSCRITO ÀS FOLHAS N.oS40 E41 DO LIVRO PRÓPRIO
DE ATAS DE REUNIÓES DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇAO.

Marcos Henrique Buechler Neusa Maria Zanetti
Presid�nte' Secretária

CAIXA ECONÔMICA DO ESTADO
DE SANTA CATARINA S.A. - CEESA

,

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DA S;ÚDE E PROMOÇÃO SOCIAL
FUNDAÇAO HOSPITALAR DE SANTA CATARINA

TOMADA DE PREÇOS N.o 038/79

AVISO

.

A FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE SANTA CATARINA, torna público, para co

nhecirpento dos interessados, que receberá propostas 'de Firmas habilitadas

prefiminarrnente, nos termos da Lei 5.516 de 28.02.79, até as 12 horas do dia

20/06/79 para aquisição de material de limpeza.
.

O Edital. encontra-se afixado no prédio da Administração Central a rua Irmã

Sernwarda s/n�o - Florianópolis, Santa Catarina, onde serão prestados os escla
recimentos necessários e fornecidas as cópias do mesmo.

Florianópolis, ,07 de junho de 1979
". Alcino Vieira

Diretor do Depto.de Administração

.

OE publica aqui, como -faz todas as semanas,
uma tabela comparativa de preços dos principais

produtos nos supermercados de Florianópolis. Antes de fazer
as compras, consulte-a, para maior economia.

, ,

(Os preços são fornecidos pelos próprios supermercados)

COMPER
LATICINIOS (.U8Al

Manteiga Frigor, 200 gr. 14,40
Margarina Primor, 400 gr.· 13,45
Margarina Flor, 400 gr. 11,48
Leite 6,10
Iogurte Chamb. natural 6,24
loqurte Danone natural 6,24
Iogurte o/frutas 6,24
Queijo Prato Frigor 500 gr. 48,75

SALGADOS

Carne Seca / 102,00
Costela Salgada 78,00
Toucinho 39,00
Linqulça Mista Frigor 48,00
Linguiça Mista Eliane 57,00
Ling. Sadia Calabresa 43,78
Ingrediente p/feijoada 1 kg 69,80

HORTlGRANjEIROS

Ovos Vermelhos 19,90
Ovos Brancos 18,90
Alface 1,90
Tomate 17,00
Cenoura 8,00
Vagem 6,00
Pimentão (4) 7,00
Beterraba 10,00
Aipim 3,90
Pepino. (3)- 10,00
Cebola 13,00
Alho (6) 17/,00
Batata Inglesa.21<g 10,00
Couve Flor 16,40
Tempero verde 1,50
Chuchu (2) 4,50
Repolho 10,00
FRUTAS

Limão (8). 6,00
Laranja comum (8) 10,00
Laranja Lima 12,00
Laranja Kiki 2 Kg 12,50
Banana 6,00
Oêra Argentina . '6,00
Maçã Vermelha 5,30
Abacate. 7,00
Abacaxi 11,00
Meláo 18,00
CEREAIS-�

Arroz Capital 1 Kg 13154
Arroz Saltinho 5 Kg 67,70
Feijao vermelho, AAs 19;09
Feijáo preto 12,26
Fa ri nha Mandi óca 7,20
Fari nha Trigo Primor -3,60
Farinha Trigo Unica 3,55
Farinha Trigo Flor 4,60
Fuba 6,05
Canjica Grantrno 12,20

MASSAS

Spaghetti Stein 7,35
Pastinha Stein 3,47
Massinhas Adria 5,35
Saltinho Adria \. 5:35
Macarrao Caseiro, Slt. 11,40
Talharim Caseiro, coro.
Massas Isabela 13,98

-

CAFE E AlIMENT. INFANTIL

Café 41,26
Café Pele, soluvel media 26,25
Café Cacique, lata 100 g. 26,75
Nescafé (vidro) 200 g. 51,98
Nescafe. 50 g. 14,30
Nescau, 500 g. 35,40
Toddy, 200 g. 20,30
Leite Ninho 35,.78
Farinha Láctea 23,80
Nestogeno 40,30
Maizena, 200 g. 4,10
Alimento Infantil Gerber 8,75'
LATARIA

Oleo de Soja Soya 20,30
Ervilha Jurema ,9,10
Salsicha Swit 12,90
Extrato Tomate Elefante 16,40
Leite Moça 17,90
Creme de Leite Nestlé

.

-20,20
Pêssego em caldas 42,20
Abacaxi (Spat) 28,10
Pêra (Agapê) -

Ameixa (Etti, 400 g.) 30,85
BEBIDAS

Coca-Cola (litro) .7,70
Cerveja Brahma (garrafa) 11,34
Guaraná Brahma 3,41
Refresco 3,62
.Agua Mineral Guarda 2,20

LIMPEZA E HIGIENE

Pinho Sol (peq.) 14,25
Sabao Gaucho 9,10
Sabao Côco 5,10
Alcool 18,60
Sapólio Radium 9;70
Viva, 500 g. 21,60
Alba
Veu 19,60
Papel Hig. Dalsey 6,50
Papel Hig. As, c/4 rolos 13,�9
B�LEZA

Xampu Johnsons 31,80
Pasta Gessy, 100 g. 9,30·'
Pasta Kolynos, 100 g. 10,30
Sabonete Lux 5,89

OliTROS

Vinagre 6,40
Maionese Hellrnanns 35,98
Mostarda Cica 14,80
Banha 41.26
Açúcar Uniáo 8,88
Açúcar Diana

-

8,79

14,40' 13,80
14,60 12.88
,12,60, 1.0,99
6,10

.

6,10
9,40 5,52
.6,40 5,52
6,21" 5,81

· 52,50 ,46;00

SOBERANA ODIVAN .PFUETZENREITER FECOAGRO 'P/AÇÚCAR RIACHUELO COBAI

13,49 13,90 14,40
.

14,08 14,40 .

12,68 13,68 13,30 13,14 ,I

10,84 11,70 n,70 1 �,12 '.

6,10 6,10 6,10 6;10 J' 6,10
7,00 5,70 6,00 5i??_ ,6,35
.7,00 5,70 6,24 5;.76 6,35
5,98 6,10 6,24 5;52 5,94

47,64 46,98 55,06

,102,00 104,00. 108,00 107,50 128,00
56,50 76,00 75,QO 63,00 71,00
37,50 39,60 38,00 38,00 45,00
56,25 56,00 57,00 57,00 61,00
58,56 56,00 60,00 57,00 6.7,00
45,98 44,00' 50,00 46,44 53,00.
68,75 67,80 7,00 64,76 78,65

20,10 19,90 _20,80 18,70 19,50
19,80 18,90

.

17,60 17,6.0 18,50
3,00 ' 1,50 2,00 2,00 3,50
17,00 13,50

.

16,00 18,20 18,00
8,00 7,00 7,90 ,7,15 7,00
5,00 5,00. 5,00 7,84 12,50
5,20' 8,00 13,00 4,85 8,00
12,00 12,00 10,80 9,65 9;00
15,00 . 5,00 4,50 4,25 5,00
12,20 1'0,00 11,00 8,25 14,00
15,60 16,50 13,80 13,80 15,00

7,00 12,50
9,60 11,20 10,00 9,90 13,00
10,80. .13,00 13,00 16,80 17,00
1,50 1,50 1,50 1,50

'

1,50
7,20 6,80 6,00 5,20 .7,00
10,00 8,00 8,00 9,10 .9,50

6,00 5,00 6,00 8,45 7,00
8,00 6,75 5,00 8,45 9,00
9,00 8,00 6,50· .10,90 8,70

12,50 14,40
3,00 5,00. 7,50 7,06 10,00
8,00 5,80 ··6,50 6,25 6,80
.6,00 6,80 8,00 .5,60 3,90
5,00 8,00 9,00 6;85 8,00

13,0.0. 12,00 13,.00 . J3,OO ... 16,00,
.22,00 20,00 20,00 16,70 2.7,00

,...l_.��� .. "' ..........

,
.-

12,80
67,,70

10,70,
7,10
3,80
3,70
4,70
8,70
12,80.

.7,10
3,40
5,.70
5,70

12,80
17,60
13,40

41,26
26,40
27,10
51,30
1'4,50
31,20·
1'7,90
33,50
21,50
38,50
3,80
8,30

23,30
9,90
15,90
15;50
17,00
19,90
31,50
30,50

36,50

·6,80
11,70
3,20
3,30
1,90.

12,80
1 0�20
6,30,
J9,20
8,55
21,90

16,90

28,18
9,30
10,60

8,30
35,80
13,90
41,70
8,90
8,90.

122,00 91,80
54,00 56,00
42,00 39,00

-

61,00 55,00
61,00 56;00
53,75 43,00

71,00

19,00 19,44
18,00 <18,34
3,90 3,00'
17,90 17,00
6,40 8,00
14,40 4,98
8,40 5,40
12,20 12,00
5,00' 5,00
12,00 10,80
14,40 13,00

9,80
n;80 10,80
.16,80 15,00
1,50 1,50
6,10 6,80
.6,80 10,00

9,40
.

6,00
9,90 8,00
7,80 .7,30
=: 10,30

6,80 5,00
9,80 7,00
6,80 6,00,
8,00 4,00

14,50 13,00 .

22,00 22:,00
. � ."' .. "',..... .... .........-, ... ,',.......�,...-.,..-� _.�.,- ... �".�-.......... , ..... '� .... _.----.. ' ... ,

13,54 13,54 13,54 12,90
67,70 67,70 67,70 64,50
18,70 16,80 20,60
12;10 9,90 12,20 1{J,97
7,44 5,90 8,90 8,16
3,68 3,90 3,65 3,50
�,68 3,70 3,60 3,49
4,74 4,99 4,70 4,61
7,05 6,70 6,05 7,06

- 13,78

7,20 .. 7,70 8,20 6,63
3,43 3,70 3,30 3,1.5
5,52 .5,30 5,80 5,06
5,52 3,58 5,80 5,06'
12,42 11,70 11,95 12,OQ.

18,10 17,80
12,24 14,75 12,80 11,70

41,26 41,26 -41,26 41,26
24,95 25,20

31,00 26,97 24,00 -

49,99 54,59 48,00
13,70 14,90

-

14:6b
33,00 '36,45

. 33,13
18,76 21,00 19,80 15;98
36,23 33,90 36,00 33,95
2�,30 21,80 21,80. 23,60
39,06 37,60 38,80' 40,61
4,10 3,60. 4,10 4,13
8,30 9,40 8,40

20,30 20,30 20,30 20,30
8,80 7,84 9,40 10,30

. 1�,98 .15,76 15,50
.

15,15
17,74 18,90 16,68
'17,89 17,94 18,30 18,00
19,49

.

19;90 . 19,90 19,03
31;50 31,90 32:3.7
.3(50 21,90 30,90 27,25

28,40 32,10 30,80

8,10' 6,80 6,90, 7,á5.
10,82 8,30 9,70 10,,94
3,47 3,75 2,85 . 3,4.7
'3,75 4,20 3,30 3,58
1,98 1,80' 2,00 1,98.

12,45 11,78 14.28 13,7á
9,80 9,80 9,90 9,94

'

4,40 5,40 4,08 6,80
22,50 19,90 17,50 19,70
8,97 8,93 7,70 '7,24
24,25 23,�8 21,40 22,06

19,20 17,80 18,40 _ 19,80
6,70

13,78 15,20

29,30 29,80 28,.78 31,78
.

7,93
. 8,30 8,80 8,19

8,42 10,50 9,32
5,80

.

5,10 5,72

. 8,32' 10,50 8,30 "8,89
'32.79 . 34,90 33,80 30,70
13,95 13,97 12,80 12,80

39,98 39,98 44,00
8,67 8,39 8,40 8,20
8,46 8,39 8,30 8,2U

13,54 12,20
67,70

.

62,78
15,60 18,70
11,20 11,84
6,80 8,05
3,70 3,70
3,80 3,60
4,68 4,60
9,30 6,60

, 13,90 11,50

7,40 7,97.
3,50, 3,72
5,98 5,13

.

5,98 5,�3
, 13,40 12,,11

I

· 13,99
10,50

41,26 41,26· .

26,10 28,00
25,80 31,00
48,90 54,18
14,78 15,18
35.90 32,75·
18;20 16,10
41,20
23,50 22,68
42,85 40,92
5,14 4,08
8,40 7,02

,

f �
.,

•

I'

20,30 ' 20,30
9,80 7,20
18,70 16,64
19,10 18,55':
18,90 17,40
18,90 19,70
35,90 32,14
31,90 2õ,24

30,80 28,70
•
,

7,50 •
•

11,80 11,25 •

3,25 3,28
,

3,80 3,33
2,18 ,.

·

12,60 12,14
10,50 9,49
8,30 .' 5,95 c .,.- '

18,79 20:07 '

9,70 i,20'
25,40 21,30

-
,

2.1,90 18,13
·7,60

. ..:.i" �:-
-

31,50
7,60 8,35
8,60 9,35
5,84 5,24

8,70 10,21
35,50 33,7.5
13,75 13,38'
43,50 .38,66
8,48�
�,08 8,39

l
�

"''''''Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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No Doze, a Nona
Sinfonia de
Beethoven

Os, túmulos dos
índios em mostra
em Joínvílle

,

Hoje, o programa para quem aprecia rnú-
JOINVILLE (SUCURSAL) - Com a pre-

sica erudita, é a apresentação 'da Nona Sin- sença do prefeito em exercício Violantino Ro-

fonia, de Beethoven, no Clube Doze de drigues (MDB) e do Pe. João Alfredo Rohi'-

Agosto, às 21 horas, com execução da Or-
diretor do Museu do Homem do Sambaqui de

questra Sinfônic� d� Porto Alegre, com parti-
Florianópolis, que também é representante do

cipação da Associação Coral de Florianópolis,
Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico

Coral Julinda Ribas Camargo e o Coral da
Nacional - será aberta dia 20, às 17 horas, a

UDESC. exposição temporária "Sepultamentos Indíge-
Sob a regência de David Machado, e com

nas Pré-Cabralinos".

Rute Ferreira Gebler e L.enice Prioli, a apre.
O acervo que será exposto pertence ao

sentação da Nona. com súa Ode a Alegria, é/
Museu do Homem do Sambaqui, de Floria-

Ih d ' nópolis, que é dirigido pelo especialista na'
um dos me ores programas a temporada. cimentação de achados funerários indígenas

Até dia 20 a
pré-carnbrianos. A exposição é resultado de
um convênio entre a Prefeitura Municipal e o

exposição de Museu do Homem do Sambaqui, através da
Secretaria de Cultura Esporte e Turismo e o

Zumbi."ck Museu Arqueológico de Sambaqui de Join-
ville.

'

A mostra constará de 8 sepultamentos que
serão complementados em reprodução foto

gráfica, enfocando etapas de escavações, tra
tamentos dos achados, técnica de cimentação
e recolhimento dos achados 'dos museus. "

A cimentação' tem por objetivo tornar os

museus educativos e, também, reunir uma

maior número de informações fiéis, ou seja,
"um retrato preciso e exata das diversas posi
ções dos enterramentos indígenas do Museu
de Sambaqui de Joinville.
A técnica da cimentação, que foi implan

tada pelo jesuíta João Alfredo Rohr, consiste
em adotar cada achado de uma base de ci-

,

rnentó no próprio local (sambaqui, por
exemplo) pará posteriormente transportá-lo
integralmente até os museus. "Cimentando os

achados", diz o prof. Ihmof, "temos uma

ampla possibilidade de vermos nas exposições
ocuidado que os indígenas dedicavam aos seus

mortos",
'

Zumblick e o "Descanso do Porta-Bandeira",

Permanece àberta até o dia 20 a exposição
comemorativa dos cinquenta anos de arte do

pintor Zumblick na Casa da Cultura, numa
promoção da Fundação Catarinense de Cul-,
tura. Contanto com 80 telas, a mostra pretende
ser um resumo da obra do pintor catarinense
que retrata traços fundamentais da cultura do

Estado, como é toda o ciclo da Bandeira do

Dii ino, dos fatos históricos e da luz da natu-

reza, . _

Como não poderia deixar de ser. a- coleção
retrata o homem, pois para Zumblick , "pintar
é transmitir por traços e cores, todo um estado

d'alma, é perpetuar na tela o sentimento, cristali
zar um instante que sempre flui",

G vigor é um dos traços mais fortes da per
sonalidade deste pintor que já escutou mais de

i três m�1 telas e que diz que "pintar não � profis
são, e um complemento indispensável da

lida",
I

Harry Laus
convoca 40
artistas

DI! urna 'relação. de mais de 100 artistas cata
rinenses. o crítico de arte Harry Laus, Coorde
nado r do Panorama Catarinense de Arte, a ser
inauguradoa 12 de julho no Centro de Premo

çôes da CITUR, no Bal'neário de Camboriú,
escolheu quarenta nomes e entregou pessoal
mente os convites. São eles:

Mário ÀVANCINI, Aldo BECK, Suely
BEDUSCHI, Elke Hering BELL, 'Franklin
CASCAES. Nilson DELAI, Berenice GO
RINI, Martinho de HARO, Rodrigo de
HARO, HASSIS, Eli HEIL, Guido HEUER,
Neusa Lorita LEITE, Astrid LlNDROTH, Al
berto LUZ, Edson MACHADO, Juarez MA
CHADO, Hamilton MACHADO, Myriam
M,EDHROS, Ernesto MEYER FO, Antonio
MIR, MOA, Max MOURA, Hugo MUND,
Indio NEGREIROS, Rubens OESTROEN,
Silvio PLÉTICOS, Dimas ROSA, Vera SA

BINO, Jayro SCHMIDT, Luiz Henrique
?CHWAN KE, Arnandos SELL, Luiz SI,
'Érico da SILVA, Paulo SIQUEIRA, Odete
�TARLlNG, Erwin TEICHMANN, Luiz
TELLES, Almir TIRELLI e P,P, VEC
CHIETfI.
Laus solicita devolução das fichas de inscri

ção, devidamente preenchidas, até o dia 20 do
corrente, para a CITUR (Rua Altamiro Gui
marães, 15), afim de 'que possa serelaboradoo

catálogo, Note bem: apenas as fichas preen
chidas. As obras, para o caso dos artistas con

vidados, serão recolhidas de seus próprios ate

lieres, entre 29 de junho e 5 julho próximo,
Pede ainda aos artistas que não esqueçam de
remeter o currículo atualizado, mas uma ou

duas fotos dos trabalhos a serem expostos,

------------PARA'VER EOU1I;IR------------

NO CINEMA

Verônica Hammer
'14 e 20 horas
Censura: 18 anos

'Gastone Moschin
20 horas
Censura; 18 anos

CINE CECOMTUR
O Amante de
Minha Mulher
Milton Moraes, Ira de

Furstemberg, David
Cardoso e Berta Loran
14, 16� 19:45 e 21:45 horas
Censura: lSanos

Kirk Douglas, Alida ,

Valli, StefaniafSandrelli e Donald
Sutherland
15, 19:45 e 22 horas
Censura: 18 anos CINÉ BUSCH

A Mulataque Queria Pecar

Julciléa Telles
20 horas
Censura:' 18 anos

CINE JALlSCO

Amargo Regresso
Jane Fonda e John Voigth
20 horas
Censura: 16 anos

-

CINE RITZ
O último dos Valentões

, Robert Mitchun e

Charlotte Rampling
17, 19:45 e 21:45 horas
Censura: 18 anos Como se Vive em Shinjuku

O Convento das Virgens
20 horas
"Censura: 18 anos

CINE sAo JOSÉ
A Fúria
Kirk Douglas, John
Cassavetes e

Carrie Snodhress ,

15, 19:45 e 21:45 horas
Censura: 18 anos

CINEGLORIA
\

CHAJ;>ECO
CINE ASTRAL
A Maldição das Aranhas

CINE ROXY
O Terror
das Profundezas

Stephen Boyd e David Ladd
Grand Prix da Morte

David Carradine e

CINE IDEAL
O Pistoleiro
Marcado por Deus

Anthony Steffen
'

BLUMENAU
CINE BLUMENAU
O Erotomano

C1NE CORAL
1900 - 1.. Parte

NO TEATRO

CATARINENSE - 12 11:45 - A Bíblia em Lk�táque
10:30 - Telecurso 2.° Grau (Culutra); Confronto (Coligadas)
12:00 - Ho .. .ho .. .lírnpicos 12:00 - RC Show
12:30 - Muppet Show 13:30 - Aerton Perlingeiro.
13:00 - Globo Esporte 16:30 - O Zorro
13: 15 - Jornal Hoje 17:00 - Sábado no Cinema
14': 15 - Oito é Demais , 18:30 - As Cruz Cruzadas
15:15 - Festival Tom e Jerry 18:55 - Jogo Aberto
/ 15:25 - Sábado Comédia 19:00 - RC Notícias

17:00 - Disneylândia 79 19:10 - Sessão Heróica
BLUMENAU (Sucursal) - A Comissão 18',15 - Cabocla �OOOL.: - O Espantalho

Municipal de Esportes e o 23° Batalhão de 19:00 _ Jornal das Sete )1'00 C' E 1
Infantaria de Blumenau estão convidando a

'

z r: - me spetacu ar

19: 10 - Feijão Maravilha +3:00 - Sessão Nobre'
população para participar no' dia 23 de junho, 20'.00 _ Jornal Nacional ()() 30

-

ir d 17 h da " id d f
"

: - Cinerarna \
\

;J partir as oras, a COrri a a ogueira, 20:20 _ Pai Herói ELDORADO 9(C'"
com saída do' Clube de Caça e T'iro Blurne-

'

. ríciúrna)
21:00 - Primeira Exibição e 4 Flortanôpolis)

nauense, passando pelas ruas Itajaí, XV de 22:00 _ Sessão de Gala 15:30 _ Som Verde

N�vembro, Alameda Duque de Caxias e 00:00 _ Classe "A" 17:30 _ Grizzly Adams
Amazonas, com chegada no portão da Socie- REDE CATARINENSE _ 3 e '6 18:30 _ Xênia
dade Beneficente dos Sub-Tenentes e Sargen- 10:15 _ Abertura Musical 19:00 _ Cara a Cara
tos, As inscrições pára esta rústica poderão ser 10:3D _ O Mundo Indomável 19:45 _ Jornal Bandeirantes
feitas na comissão municipal de esportes, rua 11:00 _ Ultra Sevem (Cultura): 20:05 =Estórias de Elza
Jacob Brueckheirner , ou na própria sociedade Salve a Banda (Coll'gadas)' 21',05 _ Estréia Mundial O'

'

tá I I d- f' d" 'i'
!'

"d' 'd' , d'
�

unico espe acu oteatra este rrn esemanae e ica oaopúblico
dos Sub-Tenentes, 11:30 _ Reencontro (Cultural: 22:45 _ Videocine infantil. Sábado às 16 horas e domingo às '10:30, 15:00 e 17:00 horas, o
'Serão ofe�ecidos troféus às equipes e aos Salve a Banda (Coligadas 00:15 _ Rumo ao Sol Grupo Galpão apresenta "Joãozinho e Maria".'

atktas que individualmente forem classifica- ���_'�����'����������������������������������������

dos entre os dez primeiros colocados, Aos que I NO RÁDIO
chegarem entre o II ° e o 30° lugares receberão I

,

Inedalhas, e, a todos os participantes quecon-
�������������������������������������������������

cluirern-a prova serão oíerecidos diplomas de

participação,

_ Corrida da
I

fogueira será

dia 23.

----CLU8ES--�----------------------------------------------�

CLUBE RECREATIVO 6 DE JANEIRO: Estará promovendo um

final de semana bem agitado para seus associados: Sábado, dia 16,
com início às 23:00 horas, Boite para a juventude. Domingo. às

15:00 horas. discoteca para as crianças e 20:00 horas, discoteca para,
juventude, O som é mecânico,
BAIRRO DE FATIMA REC. ESPORTE CLUBE: Promove neste

domingo. com início às 20:00 horas Discoteca, Som mecânico,

CLUBE 15 DE OUTUBRO: Promove neste sábado, Baile com o

Conj. Studio Steiss. Traje Esporte, Domingo, dia ,17/06, Domin-

gueira, Início 23:00 e 20:00 respectivamente,
'

CLUBE 7 DE SETEMBRd: Estará promovendo neste sábado, dia
16. e domingo BOITE SOM l\1ECÂNICO" Início 23:00"e 20:00

. respectivamente. Traie esporte,
,

GUARUJA-��
06:00 - Cinco Minutos com'Jesus
06:05 - A Música da Guarujó
06:15 - A Voz da Libertação
06:50 - Palestra do

Padre Cardoso
07:00 - Programa

"Portãozinho ePorteirinho"
07:30 - A Música da Guarujâ
� 7:40 - Informativo Agropecuário,
08:00 - Correspondente Guarujâ
08:15 - Programa

"Cesar Souza" (L," parte)
08:55 - Rádio Noticias BRDE
09:00 -Programa ,

"Cesar Souza" (2.a Parte,'
19:55 -.Rádio Noticias BRDE

15:55 - Rádio Notícias BRDE
16:00· Programa "Festa na Ilhe
16:55 - Rádio Notícias BRDE
17:00 - Programa

"Prá Matar Saudade"
17:53 - Rádio Notícias BRDE
18:00 - O Instante da Prece
'J.8:10 - Amadorismo em Foco
18:30 - Programa'

"Momento Esportivo"
18:50 - Correspondente Guarujá
19:00 - Empalas de Sábado

, à Noite
21 :00 - Correspondente 'Guaru�
21:0/5 - Programa

,':Show da Noite"
24:00 - Encérr�,�ento. ,

'LIRA Tf:NIS CLUBE: Sábado dia 16, Boite para casais 'com o som

ao vivo do conhecido Conjunio Aldo Gonzaga, Início 13:00 horas,
Não deixem de' ir.
UNIAo RECREATIVA CULTURAL 25 DE DEZEMBRO: Pro
mOI e para este final de semana, sábado e domingo, 16 e 17/06.
Disc-Dance Som Mecânico. Traje esporte, Início 23:00 e 19:00 ho
ras,

CLUBE RECREATIVO CORINTIANS CATARINENSE: Pro

mOlendo para o dia 16 grandioso Baile com início as 23:00 horas,

Traje esporte, Domingo Soiree com início as 20:00 horas, Som
mecânico,
A coluna, Clube está sob a responsabilidade da Associação dos

Clubes Recreativos e-Sociais do Estado de Santa Catarina,

ooll",rTOIIIO .

; IS 81 m2 DORMITÓRIO
89.68m2 J2
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1146 m2

3,l7' �

e

e, -�o+
.AL.A �I'Hom2

JI

J,

Vej� O projeto ao lado.
A planta acima, a localização e a descrição abaixo.

Você não tem outra alternativa.
Esta é a melhor oportunidade para adquirir sua casa própria.
Passe pela JOWI e dê aquela satisfação à sua mulher.

FINANCIAMENTO CARANT'DO
FGTS - Não esqueça de seu fundo de garantia.
Ele pode ser usado na poupança � no saldo devedor.

URBANIZAÇÃO - Todo o conjunto será calçado
com lajotas de concreto com 8 cm de espessura,
Conforme projeto aprovado. Terá iluminação
Pública e rede de abastecimento de água e

esgoto pluvial. Todas as casas terão muro' na

parte frontal e cerca de madeira nas laterais e

fundo dos lotes. O passeio público será
pavimentado com concreto magro, com
acabamento em cimento áspero, Defronte de

cada casa será plantado um Flamboyant.
,

INFORMAÇÕES E VENDAS PLANTÃO NO LOCAL

JOWI S/A.
: Av, 1\0 Silveira, 4501 - fones: 44-5156, 44-030,2 e 44-1902

Nova Era e Santa Clara Associadas'
Av. Rio Branc�, 112 - Fones: 22-3X99, 22-33X9 e 22-3790
Rua Fúlvio Aducci, 992 - Fones: 44-11 X95
Rua Souza Dutra, 159 - Fones: 44-3690 e 44-2524

10:017 - Programa "Miguel
Livramento" (l," parte)

10,55 - Rádio Noticias BRDE
,11:00 - Programa "Miguel'

Livramento" (2.a parte)
11:55 - Rádio Notícias BRDE
12:00 - A Opinião de

Mário Ignácio Coelho
I 12;'05 - Programa

,

"Vanguarda E'Sportiva"
12:40 - A Música da Guarujâ
12:50 - Correspondente Guarujá
13:00 - Projeto Minerva
14:15 - A Tarde da Criança
14:55 - Râdio Noticias BliDE
15:00 - Programa'

"Encontro com o Sucesso"

APENAS CR$ 2.616,00 MENSAIS.
MELHOR IMPOssíVEL.

.
'

,

I-

----·r-

___
-

_ .,J

�---r
,-:1

._,'

Av. ivo Silveira, 4501 - Fones 44-5156,44-0302,44-1902
Estreito - Florianópolis - Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CENTRO DE CONVENÇOES VAI· SER
.

,

CONSTRUÍDO'.. O PROBLEMA:·�ONDE?
DOIS FONTOS,

A omissão do HC
Bastante estranha a atitude tomada pela direção do

Hospital de Cáridade, que andou fazendo pressão junto à
Secretaria de Segurança e Informações (SSI) para que o

caso Kilpp fosse pelo menos "abafado", A direção do
Hospital deveria, ao contrário, ter-informado a opinião
pública a respeito dos fatos que antecederam a morte do
lavIador. Deixando de fazer isso, demonstrou que apenas
está interessada em omitir, tal como fez na ocasião do
falecimento ds Waldorniro, que só cbegou ao conheci
mento público 24hs depois, quando o corpo já havia sido
apressâdamente enviado para os familiares em Ipira:
Conforme ficou claro ontem, a direção do Hospital

não gostou das notícias sobre a morte de Waldomiro Kilpp.
Ora, a princípio, a Imprensa tomou para o si o problema,
procurando internar o paciente numa instituição assis
tencial (mesmo contra a rabugice da L-BA).' Era um

drama que, se virou caso de Polícia, não f6i por culpa do
jornal,
A direção do Hospital de Caridade deve acreditar que

Imprensa só serve'para bajular. Quando se tentou íríter
nar Wtldorriiro, aplausos para o jornal. Quando se tenta,
através de críticas construtivas, apontar problemas que inte
ressam a toda a comunidade, nota zero para o jornal. Pior
,para a direção do Hospital: ontem ficou proyado que
tem muita gente (leia-se Polícia) interessado em ir até o

fim, (L.E,A,B,)

As obras poderão começar ainda este ano: os recursos da
Embratur (Cr$ 25 milhões) já estão praticamente,

assegurados. Cabe agora ,à Prefeitura escolher o local para
construir o Centro. Há várias sugestões.

,

repassados pelo Governo do :
Estado,' :

Segundo o departamento
técnico da Citur , os dados
preliminares do Centro de
Convenções, ainda em estu
dos, prevêem uma área útil
construída em torno de 5 mil
metros quadrados, sendo ne

cessário ainda um terreno de
50 mil metros.para a adapta
ção de equipamentos parale
los e necessários.
Quanto ao custo total da

obra, Carneiro disse que seu

valor não pôde ainda ser di
mensionado, em virtude da
indefinição do projeto, "ainda
em estudos e suscetíveis a mo

dificações arquitetônicas ou

em qualquer outro' setor".
Calcula-se, no entanto, que
inicialmente serão aplicados

-

os Cr$ 25 milhões do orça
mento da Embratur e uma

outra parte de recursos com

plementares através da Citur,

fatores' determinados pelo
Plano Diretor da Prefeitura
Municipal".

Um fator
\

considerado
"preponderante" para que a

iniciativa da construção seja.
efetivada o mais breve possí
vel é a visita do presidente da
Embratur à Florianópolis, o

qual definirá o plano de inves
timentos no setor turístico
para o biênio 79/80, que apli
cará em Santa Catarina.
Outra revelação do presidente
da Citur, "que demonstra o

interesse do Governo na cons
trução do Centro", é a deter
minação de Jorge Konder
Bornhausen quando 'à ida do
presidente da Citur edo secre

tário Júlio César até a Prefei
tura , objetivando a discussão
e definição do local mais
apropriado,

terreno do Abrigo de Meno
res.

'

Carneiro disse ainda .que
"existem conjecturas de ou

tras áreas, possíveis mas elas

dependem de estudos e análi
ses a nível estadual que deve
rão, ser realizadas em 'breve
numa reunião da qual partici
parão o governador do Es
tado, o prefeito e o secretário
de Cultura, Esporte e Tu
rismo, Júlio César, além do
próprio presidente da Citur,
Cyro Gevaerd,

Gevaerd defende o Aterro
da Baía Sul como o local mais

apropriado, "pois é uma re ..

gião que tem condições de rece
ber um aparelho de porte
como o Centro de Conven
ções sem prejudicar o fator
paisagístico e urbano, e ainda
ser adequado a uma série de

onde apresentou os três fato"
res principais que compõem o

sistema de apoio * construção
de um centro de convenções.
João Granemann Carneiro,

chefe do departamento téc
nico da Citur, explicou que o

tráfego urbano, o fator hote
leiro e o comércio fundamen
tam os critérios de escolha do
local e acrescenta que "do

ponto de vista da Citur, o

local mais adequado seria o

Aterro da Baía Sul, ao lado do
Clube Veleiros da Ilha.

O Centro de Convenções de
'

Florianópolis, uma obra que
se encontra em "estágio de'
conjecturas" há mais de dois
anos, poderá ser finalmente
iniciada este ano. Isso vai de
pender do processo de escolha
do local, pela Prefeitura Mu�
nicipal, tendo em vista que os

recursos da Einbratur, da
ordem de CR$ 25 milhões, já
estão com sua liberação prati
camente garantida e cons

tando inclusive do Orçamento
Geral do órgão nacional de
turismo.

Há aproximadamente uma

semana o departamento téc
nico da Citur (Companhia de
Turismo e Empreendimentos
de Santa Catarina) reuniu-se
com a assessoria do IPUF -

Instituto de Planejamento
Urbano de Florianópolis -,

UTILIDADE
Reafirmando que os plan0s

iniciais destinados à constm.
ção do Centro de Convenções
"são flexíveis", Cyro Gevaerd
explicou que a obra terá uma
dinâmica de utilização para
proporcionar basicamente a

realização de congressos,
simpósios, exposições, apre
sentações esportivas, de teor
cultural e artístico, feiras, etc.
A partir da definição exata

de área disponível e da con
clusão do projeto, o departa
mento técnico poderá definir
também a capacidade do local
a ser construído, mas as ex

pectativas ficam em torno de
10 a 15 mil pessoas, depen.
dendo do evento a ser reali. ,

zado,

/

O, Ipuf , por sua vez, não
escondeu suas preferências,
sugerindo como viáveis al

guns pontos situados ao longo
da Via de Contorno Norte,
dentre os quais o terreno loca
lizado atrás do Palácio da
Agronômica, pertencente à
Penitenciária Estadual, e o

Dá-lhe "Algafan" (-I)
Quem tiver algum parente ou amigo internado no Hospi

tal de Caridade, é bom ficar aten o. Foi nessa casa que
faleceu, na terça-feira, o lavrador Waldomiro Kilpp, vítima
de drogas,

.

Médicos e enfermeiras disseram que ele era viciado no

medicamento "Algaían", altamente tóxico. Apesar disso, a
droga nunca lhe faltava, e ele pode ter morrido de uma

"overdose" .

De quem é a responsabilidade? _

Em tempo: a continuar assim, os toxicômanos vão acabar
pedindo internamento no HC. - (OT) -

Comissão vem

convidarPrefeitos da Granfpolis analisam
A

agronomos'

resultados da viagem a BrasíliaDá-lhe "Algafan" (II)
»,

parll

congresso

em Curitiba
Depois ainda dizem que Ivan Illich, acerbo crítico de

hospitais, medicina e médicos, não passa de um louco.
Bem que os doutores de branco gostariam de aplicar-lhe

doses maciças de "Algafan". (OT)
Um dos bons resultados, segundo os prefeitos, foi a garantia

das autoridades federais de que o Hospital
Universitário e a BR-282 serão concluídos. Os prefeitos "!

também analisaram, a nova sistemática de fiscalização financeira.
A comissão organizadora

do 110 Congresso Brasileiro
de Agronomia - a ser reali
zado em Curitiba de 22 a 26 de
outubro - está em Florianópo
lis para contactar com autori
dades do setor agrícola, na es

perança de contar com a pre
sença de, pelo menos 300

engenheiros-agrônomos.
catarinenses, entre os dois mil

que deverão representar ou

tros Estados no encontro.
Nos quatro dias do 110

. Congresso Brasileiro de,
Agronomia deverão ser discu
tidos e analisados os princi
pais problemas de abasteci
mento interno, produção
agrícola, inflação, restabele
cimento do equilíbrio da ba- .

lança comercial, a crise ener

gética e seus reflexos na 'agri
cultura brasileira,
FOME NO BRASIL
O porta-voz da comissão

organizadora do 110 Con
gresso Brasileiro de Agrono
mia, engenheiro Polan Lacki,
disse lontem que a reunião é
muito oportuna, diante da'

prioridade que o Governo Fe
deraL"tem dado a agricultura
nacional!'.

Segundo ele, as providên
cias discutidas serão enviadas
ao Congresso Nacional e nas

circunstâncias de agora "os
técnicos brasileiros em agro
nomia não só têm o direito,
mas a obrigação" de dar sua

colaboração para "os grandes
problemas que atormentam o

povo brasileiro". Especial
mente, frisou Polan Lacki,
"no combate à fome e o custo
de vida, para que o povo se.

alimente c, em consequência,
seja mais sadio".
CONTATOS
Ontem, a comissão organi

zadora do 110 Congresso Bra
sileiro de Agronomia - com

posta, além de Polan Lacki,
pelos engenheiros-agrônomos
Marco Castariheira e Maurí
cio Daher - esteve reunida pela
manhã com Glauco Olinger,
da Emter-Sf',

. Também estiveram com

Glauco Olinger, Genésio
Mazon eCristóvão Francisco,
da Acarêsc, e com Carlos
Pietra Francisco, diretor da

Empresa. Além disso, a co

missão organizadora êsteve
reunida na sede da Associação
dos Engenheiros-Agronôrnos
de Santa Catarina, onde foi
assistida por Antônio Au

gusto Aquini.

"

Iestrantesda reunião de ontem, par
ticiparam o vice-governador do Es

tado, Henrique Córdova, os conse

lheiros Dib. Cherem e Carlos Au

gusto Caminha, do Tribunal de

Contas do Estado, além do sub
diretor de fiscalização dos Municí

pios, -Inácio Queiroz. Eles esclarece
ram aos presentes o conteúdo da
nova sistemática de fiscalização fi
nanceira e orçamentária impost�
pela resolução número 79/04, de'

22/02/79.
Em sua exposição sobre a ativi

dade do TCE e as expectativas na

área econômica do atual Governo,
Córdova afirmou que "ainda não se

conseguiu atingir a situação ideal,
apesar dos esforços, mas pode haver
uma melhoria após a implantação do
novo sistema de fiscalização, que
possibilitará um'maior contato do

interior do estado com o Governo e

o Tribunal, na ordenaçãoe raciona
lização dos recursos municipais",
"De um longo tempo para cá" -

prosseguiu � "o Tribunal de Contas
vem se prestando a exercer uma ati

vidade didátiéa, orientando sobre o
'

direcionamento e aplicação de re

cursos municipais". Logo após, res
saltou que o caráter punitivo e re

pressivo atribuído ao TC "deve ser

esquecido, pois não crega a merecer

fundamento".

Depois o conselheiro Dib Cherem
fez um breve relato das atividades do

A possibilidade de um contato

"extremamente elevado, passando
pelas primeiras autoridades do esca
Ião federal e até o Presidente da Re

pública", foi no parecer do prefeito e

presidente da Associação dos Muni

cípios da Grande Florianópolis
Francisco de Assis Cordeiro, o bene
'fício "mais positivo e imediat�" tra
zido pela comitiva dos 15 prefeitos
desta entidade, quando da viagem a

I !1r -, \

.
Brasília, seIl1�na passada.

ERUSC
No período da tarde, o presidente

da---ERUSC - Eletrificação Rural de
Santa Catarina -' Sérgio Rabelo 1

Ribeiro, apresentou aos prefeitos a

programação. para' a região da
Grande Florianópolis ainda 'dentro
deste ano e um resumo do plano de
trabalho do próximo biênio (80/82),
que prevê uma aplicação de recursos

provenientes dós Cr$ 5 bilhões des
tinados ao pró-Infra,
Estes recursos serão li berados

pelo BNDE - Banco Nacional de De-

Os chupins
Os jornais "O Globo", "O- Estado de São Paulo" e a

"Folha de São Paulo" também noticiaram, em sua edição
de quinta-feira, o parecer contrário da Diretoria Revisora
do Tribunal de Contas ao pagamento da volumosa quan
tia de Cr$ 500 mil pelas contas de hotéis acumuladas em

três dias, pelo general Alfredo Stroessner, em sua última
visita a Santa Catarina. .

O assunto saiu publicado em "O Estado", na edição de

quarta-feira, um dia antes da veiculação nos-jornais do'
Rio e São Paulo.jportanto. Os correspondentes �ess7s
jornais em Florianópolis limitaram-se a copiaras inídr

mações deste jornal, como sempre costumam fazer.
-

* * *

Esta posição foi alinhada por
Cordeiro na reunião mensal da As

sociação, realizada ontem no muni

cípio de Tijucas '.Fazendo questão de
ressaltar que "não fomos relegados a
segundo plano", o prefeito apresen- ,

toucorno resultadomediato a possi
bilidade , ao longo de 1979 e 1980, de

entregar ao Governo Federal os pro
gramas de investimentos que "obje
tivam o desenvolvimento de nossas

potencialidades" :.

Tribunal, dentro dos programas es- senvolvimento Econômico - e a par
tabelecidos pelo plano do atual Go-. ticipação da ERUSC no Pró-Infra

será de caráter integral. Na elabora
ção do plano de ação, já existe uma

comissão mista formada entre a Ce
lese e a Erusc. A cargo dela está um

levantamento detalhado de todas as

necessidades do Estado.
\

Dentro das previsões para o cor-

rente ano, Ribeiro espera poder con
tinuar todas as obras em anda-

.rnento, que prevêem a colocação .de
3.000 quilômetros de linhas. Especi
ficamente na micro-região deverão ,

ser terininados cerca dde 165 quilô
metros de linhas elétricas.

Os trabalhos finais limitaram-se a

vemo, para Inácio Queiroz deta

lhar, em seguida, a aplicação da nova
sistemática de fiscalização, cujo ob

jetivo principal é tornar mais abran
gente e efetiva esta fiscalização ,

numa tentativa ainda de redução do'
.trabalho das Prefeituras.

A ética jornalística, no mínimo, exigiria a citação da

publicação. E, em se tratando de matéria assinada, há a

obrigaçãomoral de citar também o nome do repórter que
primeiro elaborou a matéria. (JC) ,

Mais adiante, frisou que "ternos

expectativas de uma incorporação
aos municípios da programação des

tes investimentos, os quais deverão

ser estudados com base no diagnós
tico das necessidades da região."
Outro resultado promissor da

viagem dos prefeitos, segundo Cor

deiro, "foi a garantia de execução de

algumas. das moções de maio� im

portância para a região, como é o

caso do Hospital Universitário e a

BR-282 , após a certeza recebida das

autoridades" .

Como convidados especiais e pa-

Os labirintos da DRT
Insondáveis labirintos, os da Delegacia Regional do Trabalho

(DRT), Neles se extraviou uma denúncia feita peloSindicato dos
Trabalhadores na Indústria de Construção e do Mobiliário (me
diante ofício n. o 083/79) contra a Companhia de Melhoramen
tos da Capital (Comcap), na semana passada, Este órgão não

respeita os mímimos direitos de seus motoristas e garis, segundo
queixas feitas por Fies mesmos. ,. ,

Todas as repartições da DRT negam o recebimento de tal I

denúncia, entregue pessoalmente pelo presidente do sindicato
trabalhista Pedro José daCunha Filho, na Divisão de Proteção
ao Trabalho (a um funcionário de--nome Matos).

Parece que a DRL tem pouco interesse de investigar o que se

passa na Comcap. Nem precisaria o sindicato oficializar as

denúncias se a delegacia fosse um pouco mais zelosa: bastariam,
para que' se ordenasse uma fiscalização rigorosa; as matérias

publicadas há aproximadamente duas semanas, onde falaram os

próprios garis e motoristas. (OT)

-

uma discussão de assuntos gerais
entre os prefeitos da associação e.
participaram dos trabalhos ainda o

inspetor regional do Tribunal de
Contas da União, Adalberto Lima
da Cruz, Flávio Veloso, represen
tando a Secretaria de Planejamento;
o atual secretário de administração,
Bulcão Vianna, e os deputados Gil
son dos Santos e Gervásio Maciel.Os prefeitos da qranfpolis se reuniram em Tijucas

A TV. das Algemas Polícia quer descobrir envolvidos no caso Kilpp,
-

Os telejornais das TVs de Santa Catarina deixam muito a

desejar. A' maioria se dedica a fatos já cobertos pelos jornais
diários, O que é uma inversão: a televisão é que deveria "furar" o

jornal, pois tem acesso muito rápido ao público.
Mas há outros que se limitam à leitura, por locutores impassí

veis, maquinais apesar dos cremes e batons, de "releases" ofi
ciais. Tornam-se, assim, apenas porta-vozes do Governo. É o

caso da RCTV, aquela cujo símbolo assemelha-se a algemas.
Basta assistir, para comprovar, o noticiário apresentado após

o meio-dia: o secretário assinou isso, o governador fez aquilo, o
industrial X viajou, o burocrata Y chegou, etc. Povo é o que
nunca aparece no' vídeo: mantenha-se distância.

Mas o pior é que depois disso tudo ainda surge um locutor -

,

parece sempre embriagado, cheio de tiques nervosos - debjate->
rado assuntos da área policial como se estivesse a falar, sem

microfone, -

Ao telespectador, só resta mesmo desligar o aparelho. "Tele
jornal" desse tipo nada tem a ver com jornalismo. (OT) i

O médico José Carlos Maurer, su
perintendente do Hospital de Cari
dade, esquivou-se durante todo o dia
de ontem.para não dar declarações a

respeito do caso Waldomiro Kilpp,
No entanto, sabe-se que Maurer en
trou em contato com asecretaria de
Segurança e Informações (SS!) para
saber quais as providências a serem to

madas pela Polícia.

Enquanto isso, o delegado de Ho
micídios, Tim de Lima e Silva, conti
nuava ontem nas investigações que
deverão apontar os responsáveis pelo
tráfico das drogas que .erarn forneci
das ao lavrador dentro do Hospital.

ESTACA ZERO
A Polícia deverá abrir uma sindi

cância sobre o caso. Por enquanto,
deverão ser feitos alguns interrogató
rios, mas o delegado de Homicídios
afirmou que está "disposto a descobrir
tudo, inclusive nomes". Lima e Silva
vai entrar em contato com a Polícia
Federal para apurar o n0!TIe do mé
dico que fornecia as receitas para que
Waldomiro Kilpp pudesse comprar a
droga Algafan.

vestigações. No contato feito ontem
com a SSI, o diretor José Carlos Mau
rer mostrava-se bastante irritado com,
a divulgação dada ao caso.,

'

No Hospital de Caridade não existe
qualquer movimento no sentido de se

abrir uma sindicância interna. Se
gundo um funcionário, a direção esta
ria mais interessada em que o caso

Waldoiniro Kilpp fosse esquecido.
Principalmente porque componentes da
direção não vêem qualquer cir
cunstância estranha na morte do la
vrador. Consideram que ele apenas
foi vítima de uma toxi-infecção e isso
bastaria para encerrar o caso.

O médico José Carlos Maurer dri-

blou osrepórteres durante todo odia.

No final da tarde, quandoatendia em
seu consultório particular, mandou
dizer que estava "ocupado" com seus
clientes.
E ticou de telefonar mais tarde, mas
não o fez: às seis e meia já não havia
mais ninguém no consultório. Sem
seu pronunciamento, será impossível
saber o que o Hospital pretende fazer.
Um membro da administração do Ca
ridade, Eduarto Bittencourt, revelou
ontem à tarde que os funcionários
estão proibidos de dar entrevistas. "A
posição do Hospital só pode ser dada
pelo doutro Maurer", disse ele .:

Ao contrário do que esperava a di
reção do Hospital de Caridade, a se

cretaria de Segurança e 'Informações
autorizou o prosseguimento das in-

o maior índice de aprovação
nos vestibulares catarinenses,
a melhor equipe de professores
e as apostilas mais atualizadas. BARRIGA

'V'ERDE onosso
. curso

Matrículas para o

semi-extensivo com
descontos especiaiS
,até 30 de junho.
Início: 2 de agosto.

\ \

Deodoro, 18:'
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, Dr, Luiz M, Bahia S. Bittenc'ourt
Delegado Titular

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIADE SEGURANÇA E INfORMAÇÕES
DELEGACIA DE ACIDENTES DE TRANSITO

EDITAL DE CITAÇÃO
o Dr. Luiz Ma'gno Bahia Spinola Bittencourt, Delegado Titular da Delegacia de Acide _

tes de Trânsito, no uso de suas atribuições, etc, , "

n

FAZ SABER a todos que o pres.ent.e edital virem ou dele conhecimento tiverem, que
nesta Delegacia de ACidentes de Trânsito fOI mstau rado Processo Sumário contra FELlX
SOUZA com endereço à Rua dos Navegantes n.? 679, no Bairro do Estreito, neste Municí

pio, pelo crime previsto nos Artigos 129, parágrafo 6, ° do Código Perial Brasileiro e 32 das
Leis das Contravenções Penais, porter em data de 29/Julho/1978, por volta de 22,20 horas
aproximadamente, ao transitar pela Avenida Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte)
nesta cidade, di rigindo sem habilitação o veículo Dodge Dart, placa GO-1557, de Santos
Sp, de propriedade de Alípio Agostinho, atropelado a DARCI CIDADE que ajudava a

, socorrer MAURO JOSE PEREIRA, o qual havia sofrido uma queda de sua bicicleta so
frendo aquele ferimentos generalizados, sendo medicado no Hospital de Caridade, e corno
está o acusad_o FELlX SOUZA ,em lugar incerto e não sabido, pois que no endereço
mencIOnado na?follocallzádo, e expedido o presente edital com o prazo de cinco (5) dias,
fi ndo o qual sera o mesmo considerado CITADO para se ver processar até julgamento final,
devendo comparecer nesta Delégacia de Acidentesde Trânsito, sita à Rua Hoepecke n.> 17,
nesta Capital, no próximo dia vinte e oito de junho do corrente ano, às 14,00 horas, sob pena
'de Revelia, a fim de ser identificado e qualificado, e para assistir à inquirição da vítima e

,testemunhas que forem apresentadas, Para conhecimentode todos é passado o presente
edital que será afixado no lugar de costume nesta Delegacia e publicado em Jornal desta
cidade"

Dado-e passado nesta cidade de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, no Cartório
da Delegacia de Acidentes de Trânsito, aos vi nte e quatro dias do mês de maio do ano de mil

novecentos e setenta e nove, .Eu, Mário Norberto da Silva, Escrivão que datilografei.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SEGURANÇA E INFORMAÇÕES
DELEGACIA DE ACIDENTES DE TRÂNSITO

EDITAL DE ClTÁçÃO
O Dr, Luiz Magno Bahia Spinola Bittencourt, Delegado Titular da Delegacia de Aeiden

tes de Trânsito, no uso de suas atribuições, etc, , "

FAZ SABER a todos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que ,

nesta Delegacia de Acidentes de Trânsito foi instaurado"Processo Sumário contra NATA
LINO DOMINGOS DOS REIS residente a rua Frederico Afonso n,o 77 - São José - SC ou à
Rua Cândido Ramos n,o 178 - CONCÓRDIA - SC, pelos crimes previstos nos Artigo� 121

parágrafo 3.° e 129.parágrafo 6,° do Código Penal Brasileiro, por. ter em data de 03/

Janeiro/1979, por, volta de 17,30 horas, aproximadamente, ao transitar pela Rua Felipe
Neves/Tupinambá no Bairro do Estreito, dirigindo o veículo Volkswagen, placa CC4470 de

Concórdia-SC de propriedade de Ivo Ponchinelli, colidido com oveículo Volkswagen, placa
AD-3065, de Fpolis, de propriedade de Antônio Gervásio (3orges e dirigido por CARLlTO

NECLA, sendo que da colisão resultou a morte da menor KESIA PONCHINELLI DOS REISe
ferimentos generalizados em ALRACELI TEREZlNHA PONCHINELLI, esta medicada no

Hospital Governador Celso Ramos, ambas ocupantes do veículo do acusado, e como não

foi o acusado localizadonos endereços acima mencionados, estando portanto em lugar
incerto enão sabido, é expedido o presente edital com o prazo de cinco (5) dias, findo o qual
será o acusado considerado CITADO para se ver processar até julgamento final, como
infrator dos mencionados dispositivos legais, devendo comparecer nesta Delegacia de

Acidentes de Trânsito, nesta Capital sita a rua Hoepecke n.? 17, no próximo dia vinte e nove

'(29) de junho do corrente ano, às09,00 horas, sob penade revelia, a fim de ser identificado e

qualificado, e para assistir à inqui rição de testemunhas que forem apresentadas. Para
conhecimento de todos é passado o presente edital que será afixado no lugar de costume
desta Delegacia e publicado em Jornal desta cidade.

Dado e passado nesta cidade de Florianópolis no Cartório da Delegacia de Acidentes
de Trânsito, aos vinte e quatro dias do mês de 'maio do ano de mil novecentos e setenta e

nove, Eu, Mário Norberto da Silva, Escrivão que o datiloqratei.
'

Dr. Luiz. M. Bahia S. Bittencourt
Delegado Tltular• fr--o---">"'-"_.

,SIDERÚRGICA SUL CATARINENSE S/A
SIDERSUL

CGC MF N.o 82,511.270/0001-21

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

DATA: �/05/1979, HORA: 15:30 horas (Quinze e trinta.horas)
LOCAL: A Avenida Hercílio Luz, n.o 59 - Edifício Alpha Centauri - 3,° andar - Florianópolis
(SC). COMPOSiÇÃO DA MESA: Sr, Hans Dieter Schmidt - Presidente; Marcos Henrique
Buechler e Fernando Marcondes de Mattos, Conselheiros; Juarez Medeiros Gualberto -

Secretário, ÓRDEM DO DIA: 1) Apreciação dos Balancetes dos meses de janeiro, fevereiro,
marçoe abril de 1979. 2) Aprovação do Orçamentado período de maioa dezembro de 1979.

3) Autorização para negociação de operaçãó de crédito com a FINEP. 4) Autorização para

negociação de crédito, via Empresa do Sistema COQESC. 5) Autorização para celebração
de contrato de prestação de serviços de consultoria entre a Sidersul e a Cobrapi/
TecnometaL DELlBERAÇOES: 1) Aprovação dos Balancetes dos meses de janeiro, feve
'reiro, março e abril de 1979. 2) Aprovação do Orçamento período maio a dezembro de 1979,
consignado no valor de çcr$ 38.247'.000,00, 3) Autorizada celebraçâo de contrato de aber
tura de linha de crédito, junto à Finep, no valorde Cr$ 9.000.000,00, conforme exposição de
motivos n,O 313/79, de 30 de abril de 1979. 4) Autorização para contrairempréstimo no valor'
de até Cr$ 7,000.000,00, junto a empresa do Sistema CODESC, conforme exposição de
motivos n.O 320179, de 07 de maio de 1979. 5) Autorização para celebração de contrato dos
serviços de Consultoria para execução da etapa a cargo da Sidersul.previstos no Protocolo
Governo do Estado de SC/Siderbrás, de 05/03/1979. '

A presente é resumo da que tol lavrada no livro de atas n.o 2 às folhas 3 e 4, do Conselho de

Administração. Juarez Medeiros Gualberto - Secretário.

·Lmo"'-.., ......

r-7-�-
CODESC\SSb _

ATA DA REUNIÃO CONJUNT� DOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO DA CAIXA ECO

NÓMICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A. - CEESA E DO BANCO DO ESTADO DE

SANTA CATARINA S.A. - BESC, REALIZADA NO DIA 09 DE MAIO DE 1979.

Às dez horas do dia nove de maio de mil novecentos e setenta e nove, na Sede da Companhia
de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina - CODESC -, à Avenida Hercílio Luz, n.?

59, 11. o andar, Edifíci o Alpha Centauri, reuniram-se, extraordi nariamente, sob a Presidên

cia do Senhor Marcos Henrique Buechler, os Conselheiros dê Administração da Caixa

Econômica do Estado de Santa Catariria S.A. - CEESA - e do Banco do Estado de Santa

Catarina S.A. - BESC -, para examinar, deliberar e ao final firmar, conjuntamente, o "Proto
colo" e a "Justificação" de que tratam os Artigos 224 e 225 da' Lei 6.404/76. Abertos os

Trabalhes, o Senhor Presidente convidou a mim Aloysio Gentil Costa, para servir de

Secretário. Composta 'a mesa, solicitou-me o Senhor Presidente fizesse ingressar no

recinto dos trabalhos os Conselheiros Fiscais, Senhores Acary Perfeito da Silva e Laerte

Sílvio Tavares pela CEESA; Alfredo Russi, José Meirelles, Gustavo Zimmer,Waldir Busch e

Otto Henrich Entres, pelo BESC, para assistirem à Reunião, consoante o que dispõe o

Artigo 164; Inciso VIII, parágrafo 3.° da Lei 6.404176. Logo após, foram distribuídos a todos

os presentes exemplares do "Protocolo" e da "Justificação", cujos conteúdos foram

anal,isados e discutidos em seus detalhes. Esgotada a discussão e como ninguém mais

qUizesse fazer uso da palavra, o Senhor Presidente colocou a matéria em votação,
co'nstatando-se sua aprovação pela unanimidade dos membros de ambos os Conselhos de

Administração, que a seguir assinaram os aludidos documentos. Por proposta do Senhor

Presidente, foi aprovada a data de 18 de maio do ano em curso para a realização das

Assembléias Gerais Extraordinárias dos Acionistas das Sociedades, as quais caberá, na

forma da Lei, deliberar sobre a proposta de cisão. Como mais nada houvesse a tertratado, o

Senhor Presidente suspendeu a sessão pelo tempo necessário à lavratura desta Ata.

Reiniciados os trabalhos foi a mesma lida, discutida, achada conforme e aprovada por

unanimidade, sendo a seguir assinada por mim, Aloysio Gentil Costa, Secretário, pelos
membros dos Conselhos e pelo Senhor Presidente, que declarou encerrada apresente
Reunião. Florfanópolis (SC), 09.de maio de 1979. (a) CAIXA ECONÓMICA DO ESTADO DE

SANTA CATARINA S.A, - CEESA: Marcos Henrique Buechler, Presidente do Conselho de

Administração; Victor Oswaldo Konder Reis, Conselheiro; Aloysio Gentil Costa, Conse

lheiro; Acary Perfeito da Silva, Presidente do Conselho Fiscal: Laerte Sílvio Tavares,

Conselheiro; BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA SA - BESC: Marcos Henrique
Buechler, Presidente do Conselho de Administração; Victor Oswaldo Konder Reis, Conse

lheiro; Antônio Getúlio Westrupp, Conselheiro; Alfredo Husst, Conselheiro Fiscal; José

Meirelles, Conselheiro Fiscal; Gustavo Zimmer, Conselheiro Fiscal; Waldir Busch, Conse-
lheiro Fiscal; Otto Henrich Entres, Conselheiro Fiscal. ,

CONFERE COM O ORIGINAL TRANSCRITO ÀS ,FOLHAS N.oS 42, 43 e 44 DO LIVRO

PRÓPRIO DE ATAS DE REUNIOES DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO.
'

Marcos Henrique Buechler Aloysio Gentil Costa

Presidente Secretário

CAIXA ECONÓMICA DO ESTADO DE
SANTA CATARINA S.A. - CEESA

,
I

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SEGURANÇA E INFORMAÇÕES
DELEGACIA DE ACIDENTES DE TRÂNSITO

. EDITAL DE'CITAÇÃO
O Dr, Luiz Magno Bahia Spinola Bittencourt, Delegado Titular da Delegacia de Aciden

tes de Trânsito, no uso de suas atribuições. etc, .. ,

FAZ SABER a todos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que
nesta Delegacia deAcidentes de Trânsito foi instaurado Processo Sumário contra ALEMAR

JOSEPOYERe JOSE CESAR DE SOUZA o p rirneiro corn endereçoa rua SãoJosé n.? 1 09 no

,Estreito, Fpolis-SC, e o segundo à Rua Des. Nelson Nunes n.o 24 nesta Capital, pelo crime

previsto no Artigo 129, parágrafo 6.0 do Códi,go Penal Brasileiro, porterem cqlidido em data

.de 22/Dezembro/1979, por volta de 16,00 horas, aproximadamente, ao transitarem pela
Estrada Velha de Jurerê, neste Município, respecticamente dirigindo os veículos Volkswa

gen, ano 1971, placa AB-5287 de sua propriedade, e oVolkswagen, ano 1978, placa AD-1820

de propriedade de Alci dos .Santos Souza, sendo que do acidente resultou ferimentos

generalizados em ANTENOR DA CUNHA que foi mediçado em Hospital desta cidade,

ocupante do segundo veículo, e como está o acusado Alemar José Poyerem lugar incerto e

não sabido, pois que no endereço mencionado, não foi localizado, é expedido o presente
edital com o prazo de cinco (05) dias, findo o qual será o mesmo acusado considerado

CITADO para se ver processar até julgamento finat, devendo comparecer nesta Delegacia
J
de Acidentes de Trânsito, sita a rua Hoepecke n.? 17, nesta cidade, nopróxirno dia vinte e

nove (29) de junho do corrente ano às 14,00 horas, sob pena de Hevêlia, a fim de ser

identificado e qualificado, e para assistir à inquirição da vítima e-testemunhas que forem

apresentadas. Para conhecimento de todos é passado o presente edital que será afixado no

lugar de costume nesta Delegacia e publicado em jornal desta cidade,
. .

.

,

Dado e passado nesta cidade de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, no Cartório
desta Delegacia, aos vinte e quatro (24) dias do mês de maio do ano de mil novecentos e

setenta e riove. Eu, Mário Norberto da Silva, Escrivão que o datilografei.

Dr, Luiz M. Bahia S. Bittencourt

Delegado Titu lar

ESTADO DÉ SANTA CATARINA
SECRETARIA DE SEGURANÇA E INFORMAÇÕES
DELEGACIA DE ACIDENTES DE TRÂNSITO

EDITAL DE CITAÇÃO
O Dr. Luiz Magno Bahia Spinola Bittencourt, Deleg?do Titular da Delegacia de Aciden

tes de Trânsito, no uso de suas atribuições, etc ... ,

FAZ SABER a todos que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, que
nesta Delegacia de Acidentes de Trânsito foi instaurado um' Processo Sumário contra,

TOLENTINO M. BRITO FILHO com endereçoà rua Geral de Canasvieiras. próxírnodo Trevo
com Ingleses, ou Ponto de Táxi Paulo Marcos n.O 06 em Barreiros - SÃO JOSÉ c SC, pelo
crime previsto no Artigo 129 parágrafo 6.° do Código Penal. Brasileiro, por ter em data de

08/Fevereiro/1979 por volta de 10,00 horas, aproximadamente, ao trafegar pela Travessa

Santa Rita de Cássia, no Bairro do Estreito, dirigindo o veículo marca Volkswagen, táxi,
placa WX-0061 de propriedade de Norberto Manoel Teixeira, atropelado o menor RENATO
SOUZA tendo este sofrido ferimentos general,izados, sendo medicado no Hospital de
Caridade, e, como está o acusado em lugar incertoe não sabido, pois que nos endereços
pelo mesmo fornecidos não foi localizado, é expedido o presente edital de citação, com o

prazo de cinco (5) dias, findo o qual será o acusado considerado CITADO para se ver

processar até julgamento final, devendo comparecer nesta Delegacia de Acidentes de

Trânsito, sita a rua.Hoepecke n.? 17, nesta Capital, no próximo dia vinte e sete (27) de junho
do corrente ano, às 14,O'Q horas a fim de ser identificado e qualificado, e para assistir à

inquiriçâo das testemunhas que serão apresentadas na ocasião. Para conhecimento de

todos é passado o presente edital que será afixado no lugar de costume desta Delegacia e

publicado em jornal desta cidade.

Dado e passado nesta cidade de Florianópolis, Estado de Santa Catarina, no Cartório da

Delegacia �e Acidentes de Trânsito, aos dezoito dias do mês de maio do ano de mil

novecentos e setenta e nove, Eu, Mário Norberto da Silva, Escrivão que o datilografei.

Dr. Luiz M. Bahia S. Bittencourt
-Oelegadó Titular

I

BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - SESC
DEMEC-RCA N.o 200 77/ 084 - CCG/MF N.O 83.876.003/ 0001 - 10

l.knatJT1)l'esado�ema

�CODE�CDEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO DE LICITAÇÃO N.O 02179

ALIENAÇÃO DE IMOVEIS .

O BANCO DO ESTADO OE SANTA CATARINA S/A. -SESC, torna público que receberá

propostas lacradas de interessados na aquisição dos seguintes imóveis até as 15:00 horas
do dia 22.06.79. .

LOCALIZAÇÃO - N.o DE REFERÊNCIA - DESCRiÇÃO - VALOR MíNIMO DE VENDA.

BL.UMENAU (SC).
1020/2 - Terreno urbano sito à rua Itajaí s/n.? com 6.428,00m2 - Cr$ 50:000,00
1021/2 - Terreno urbano sito à rua Itajaí s/n.? com 12.979,47m2 - Cr$100.500,00
CAÇADO� (SC).

.

4002/5 - Area de terra rural com 250.000,00m2, sito em Macieira - Cr$ 250.000,00
4003/5 -Área de terra rural com 451.750,OOm2, sito em Macieira - Cr$ 300.000,00
4004/5 - Área de terra rural com 108.900,00m2, sito em Macieira - Cr$ �80,000,00
4006 - Área de terra rural com 193.600,00m2, sito em Macieira - Cr$ 340.000,00
4026/5 - Área de terra rural com 7-32.050,OOm2, sito em Taquara Verde Km 36 - Cr$
784.000,00
CARAGUATATUBA (SP). ,

1012/3 - Terreno urbano sito no Balneário Gardem Mar com 330,OOm2 -lote 32 quadra 10-
Praia do Massaguaçu - Cr$ 170.000,00
CURITIBANOS (SC).
1013/4 - T.erreno urbano sito à rua Miguel Drissen com 240,00m2 - Cr$ 105.000,00
1014/4 - Terreno urbano sito à rua Miguel Drissen com 440,00m2 - Cr$ 190.000,00
EMBU-GUAÇU (SC).
1015/4 - Terreno urbano sito à rua das Paineiras, esq. com rua dos Guatambús - Bairro

Lagoa Grande com área de 1.477,00m2 e edificação de alvenaria - Cr$ 705.000,00
FLORIANOPOLlS (SC).
1023/3 - Terreno urbano com edificação - Galpões abertos c/823,80m2, sito à rua Felipe,
Neves, Estreito, em frente ao DNER com área de 4.641, 16m2, próximo ao Estádio Orlando

Scarpelli - Cr$ 5.366,598,00
'

.

1024/2 - Terreno urbano sito à rua Eduardo Nader s/n.>, Bom Abriqo c/área de 481 ,90m2,
localizado a 10,00m da rua Raimundo Bridon - Cr$ 380.000,00

'

GUARAMIRIM (�C).
3005/2 -Imóvel comercial com 56.585,90m2, sendo 2.725,24m2 de área construída - Galp
ões fechados, Rod. SC 301 Km 7,5 fundos da rua 28 de Agosto - Cr$ 4.833.500,00
IBIRAMA (SC).
1030/2 - Terreno urbano com 1.487,00m2 e casa de madeira c/64,00m2, sito à rua Dr.
Getúlio Vargas, 525 - Cr$ 231.000,00
4008/5 -Área de terra rural com 4.614.800,OOm2, sito em Linha Alto Ribeirão Fachinal Dist.
de Vitor Meirelles - Cr$ 3.715.000,00
ITAJAI (SC).
4011-/1 - Área de terra rural c/60.000,00m2 sito no Distrito de Carvalho - Cr$ 270.000,00
LAGES (�C). .

.

4030/1 - A rea de terra rural com 23,560,OOm2 localizados em I ndios - cr$ 240,000,00
MARACAJÃ (SC). . ,

3006/2 -Imóvel comercial c/600',OOm2, sendo 300,00m2 de área construída sito à Av, Nossa
Senhora da Conceição -'Cr$ 76.500,00
POMERODE (SC).
4031/1 - Área de terra rural c/80.441,02m2 e benfeitorias, sito no Vale do Selke - Cr$

, 233.440,00
RIO DOS .C!=DROS (SC). .

4027/2 - Area de terra rural c/252.500,00m2, sito no Dist de Rio Herta - Cr$ 175.000,00
.

RIO DO SUL (SC).
'

1035/1 - Terreno urbano c/1.815,00m2 com casa de madeira c/70,00m2, galpão de alvena
ria c/600,00m2, sito à rua XV de Novembro, cidade de Aurora - Cr$A80.000,00
TAlO (SC).
1025/2 - Terreno urbano c/11.324,00m2, sito à rua Irineu Bornhausen s/n - Cr$ 320.000,00
VIDEIRA (SC).
1036/1 - Parte do lote n.o 6 e o lote n.o 5 da quadra "C" c/800,00m2, casa de alvenaria e

madeira c/318,20m2, sito à rua Marechal Floriano Peixoto - Cr$ 1.100.000,00
4022/7 -J\rea de terra rural c/302,500,00, 'sito em Bom Sucesso - Cr$ 250.000,00
4925/2 - Area de terra rural c/266.200,00m2, sito em Anta Gorda, Linha Tamanduá - Cr$
224.000,00

"

4029/� - Área de terra rural c/403.250,OOm2, sito em São Pedro, Linha Tamanduá - Cr$
428.000,00 .,,'
As propostas deverão conter o seguinte endereçamento:
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A.
DEPARTAMENTO DE CONTAS - DECOM
Edital de Licitação n,o 02/791 com vencimento em 22.06.79 às 15:00 horas.
Praça XV de Novembro, 11 Edif. Otilia Eliza - 2,0 Andar - sala 203
FLORIANÓPOLIS - SC
Informações detalhadas, cópias do Edital, modelo da proposta serão fornecidos por qual
quer agência do BESC ou no endereço acima.

Florianópolis, 22 de Maio de 1979.

SOCIEDADE DOS
ATIRADORES DE FLORIANOPOLlS

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÀRIA

Pelo presente ficam convocados os Sócios Pro

prietários e os Sócios Contribuintes quites, nos ter
mos do artigo 34 e 35 e seus parágrafos, às 19,30
(dezenove e trinta) horas do dia 03 de' julho de

1979, na sede Social, à Avenida Mauro Ramos n.?

216, nesta Capital, a fim de deliberarem sobre a

seguinte,
- �

ORDEM DO DIA:

a) Exame da situação da Sociedade e definição das

medidas a tomar;
/

,

b) Eleição dos Membros efetivos e suplentes do

Conselho Deliberativo; ,.'
c) Outros assuntos do interesse da Sociedade.

Não havendo número legal para a realização da

Assembléia em primeira convocação, será a mesma

realizada meia hora mais tarde, com a presença-de
qualquer número de Sócios Proprietários.

Florianópolis, em 11 de julho de 1979
OSVALDO FERNANDES

Presiden.te

IATE CLUBE DE FLORIANOPOUS
REUNIÃO ORDINÃfUA DO
CONSELHO DELIBERATIVO

Pelo presente ficam convocados os membros do Con
selho Deliberativo do IATE CLUBE DE FLORIANÓPOLIS,
de acordo com o disposto nos artigos 40 e 43, itens I, letras
a e b e item II, para a Reunião Ordinária, a realizar-se no

próximo dia 18 de junho do corrente ano, às 19,30 (deze
nove e trinta) horas, em 1.a convocação, na sede social, à
rua Frei Caneca n.o 145, nesta capital, para deliberarem

sobre a seguinte:
.

ORDEM DO DIA:

a) Apreciação, discussão e aprovação do Relatório Anual

da Diretoria, bem como exame e julgamento das contas

dos exercícios 77/78 e 78179;
"

b) Eleição do Comodoro e Vice-Comodoro e respectiva
posse; bem como dos Diretores nomeados:
c) Eleição do Conselho Fiscal e respectiva posse;

d) Outros assuntos de interesse social.
Não havendo número legal para realização da Reunião

em primeira convocação, será a mesma realizada meia
hora mais tarde, com a presença de qualquer número de

Membros do Conselho Deliberativo,

Florianópolis, em 05 de junho de 1979,
LADRO BATTISTOTTI

Presidente

. ,

FRIGORIFICO SUL CATARINENSE S.A. - FRISULCA
Assembléia Geral Ordinária
CGC/MF 83 651 018/0001-80
EDITAL DE CONVOCAÇAO

Fi carn convocados os Senhores Acionistas desta
Sociedade, para se reunirem em ASSEMBLEIA
GERAL ORDINARIA ª se realizar no dia 29 de junho
Ele 1979; às oito (8:00) horas, mi Sede Social à Ave
nida 25 de Julho, 260, no Distrito de Forquilhinha,
Município de Criciúma, Estado de Santa Catarina a

fim de deliberarem sobre a seguinte:
'

.

ORDEM DO DIA
a) Exame, discussão e votação do Relatório da Ad
ministração e Qemonstrações Financeiras, relativos
ao exercício encerrado em 28 de fevereiro de 1979'
b) Apréciação do Resultado do Exercício;

,

c) Eleição do Conselho de Administração e fixação
dos honorários dos Administrador,es.

'

Forquilhinha, Criciúma, SC,
13 de junho de 1979

A DIRETORIA
FRIGORIFICO SUL CATARINENSE S.A. - FRISULCA

ADAYR CASTELAN
Diretor

Comarca de Florianópolis-SC
,1.° Ofíciô de Registro de Imóveis
Titular Kyrana Atherino Lacerda
Oficial Maior Zoê Lacerda Westrupp
Escrevente Juramentada Cristina Maria 'Lacerda Prazeres

EDITAL

Kyràna Atherino Lacerda, Titular do 1.° Ofício de Registro' de
Imóveis de Florianópolis, torna público que se encontra deposi- ,

, tada neste 1.° Ofício de Registro de Imóveis, a documentação
referente a Loteamento requerido por União Catarinense de Edu

cação, com sede à rua Madalena Sarbi n.o 20, nesta cidade, inscrita
'no CGC/MF sob n,O 84.433,375/000Hl9, de uma área de

30,414,44m2, registrado em porção maior no L,O 3/AC, fls. 164 sob

n.O 26,547 em 24 de abril de 1967. A área supra mencionada objeto
do loteamento, é formada por 03 (três) glebas distintas, com as

seguintes dimensões e confrontações: 1.· Gleba, sita no lado par
da rua Max Schramm, no Estreito, 2,° sub-distrito desta Capital,
com área de 8.1?7,60m2, medindo 61.80m para a rua Max

Schramm, por 132,OOm da frente aos fundos, onde confronta com

terras de Marinha, no lado direito confronta com propriedade da

Fundição Sapé S/A" e no lado esquerdo confronta com proprie
dade de Ernesto Vahl Sobrinho, A2.·,Gleba, situada no lado impar
da rua Max Schramm no Estreito, 2.° sub-distrito desta Capital,
com área de 6,054,69m2, .medi ndo 61 ,80m de frente para a rua Max
Schramm, nos fundos mede 106, 98m em três lances, medindo o

1.°, partindo da lateral direita em direção a lateral esquerda,
25,55m, o 2° lance concordando com o 3,° lance através de um

segmento de círculo que forma o retorno da Rua Projetada "S"
mede 55,53m, e o 3.° lance 'partindo do 2,° lance até a lateral
esquerda mede 25,90m, confrontando todos os três lances com

área não loteada de propriedade da União Catarinense de Educa
ção; no lado direito mede' 89,26m e confronta com propriedade de
Licanor DAmiani e o

lado esquerdo mede 95,50m e confronta com propriedade da Fun

dição Sapé S/A, A 3.·'Gleba, situada no lado impar da rua Max
Schramm no Estreito 2,° sub-distrito desta capital, fundos da área
não loteada de propriedade de União Catarinense.de Educação,
com área de 16.202,15m2, ,medindo 61,80m de frente com a área
não loteada supra mencionada (onde passa a rua Evaldo Schaef

fer), fundos mede 61 ,80m e confronta com propriedade de Licanor
Darniant, no lado direito mede 265,00m'e confronta com proprie
dade de Licanor Damiani e no lado esquerdo mede 258,00m e

confronta com propriedade Fundição Sapé S/A, Do total da área
lotead a (30.414 ,44m2), 19,768,91m2 será d ivid ida em 52 (ci n q uenta
e dois) lotes; 3.859,81 m2 destinado à área verde e 6.785,72m2 para
abertura de ruas denominadas Projetada "A", Projetada "S", Pro:
jetada "C", prolongamento de uma rua existente e da rua Evaldo
Schaeffer.

'

Consta do requerimento do interessado que o referido lotea
mento está devidamente aprovado pela Prefeitura Municipal, con-,
forme Projeto n,O 27.497 e Alvará de Licença n.> 605 de 26,04,79,

O loteamento é denominado "VILA MARISTA".
No cumorlrnento das disposiçÕes legais e para que se torne

efetivamente público, o presente Edital é publicado 3 (três) vezes,
durante 10 dias, no Diário Oficial do Estado de Santa Catarina e no

Jornal "O Estado", desta Comarca.
Decorridos 30 (trinta) dias da última publicação, e não havendo

impugnação, será procedido o competente Registro.
Florianópolis, 11 de junho de 1979

Kyrana Atherino Lacerda
Titular

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DA CA XA ECONó
MICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA S A CEESA REAUZADA EM 18
DE MAIO DE 1979
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ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DO BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.,

REALIZADA NO DIA 18 DE MAIO DE 1979

BALANCETE BASE PARA A CISAO 09 DE MA O DE 979
CEESA GLOBAL

TlTULOS BESC C BESC BANCOCEESA

ATIVO PASSIVOATVO PASSIVO

2 045 669 493 5
49 48605 8
6473 5433
3966306026
3 O 239059

900540 O 7

902 838 657 33
4 28224775
24 920509

900000000
3632463339

3632463339
4393 2002

3300800
328357245

46792 O
6752

O O 95963
80487429
982622

57894420
4832 O 794
88692626

23306 8909
3J 62066
33062066

2247233509
244 7259

3840 6964
756359940

4458 89
6798 5

50323334
59559778
9236444

2 090 2 2 878 62

2056639

v o Oswa do Konde Re 5

P es den e da Assemb e a

080 Ab aham Ne o

Sec e a o d a Assem b e a

878594 568 80822855 55 25784707892

57596987686 256 085 925 87
70977 9 98
372362956
7890003465

243 5040
224 9928

57596987686
465600 25 2883 389

29345225
465600 25

90034546
90034546

2 798993
36 24597

85674396

5 3836
5299502

582 78

960000 37 7324
97 0098638

97 0098638

960000
29283697 3
836 94979
96 34878

697988042
720000000
577233860

8 7954
7890492382
54 9000000
3 49000000
2300000000
4305675 5

703042422

5525 O 540

505083989

7 2295000
7 82725 5
O 0924867
366 60493
73 86923

47 57745
537496785
� 374 �67 80

6646723902
2090 2 2878 62 4850 3825

2662078 7 7

(_'UNF�R� COIy1 U UR G N�L TRANSCR TOAS FULHAS 267 a 284 DO L VRO PROPR O DE ATAS DE ASSEMBLE AS
GeRA S Ou BAN o DV eSTADU DE SANTA CATAR NA S A

EIEê9 CODESC
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Rija Gaspar Outra 90
E� treito - Fpol is
Fone: 44-0522

RELAÇÂO DOS VElcULOS USADOS:

MODELO ANO COR

Brasília - 1978 ' .. ' , , , Vermelha
Brasília � 1977 ,., ,., , , , , .Branca
Brasília - 1976 " .. , ' " ',

'

.. , , . .Branca
Passat - 1976 ,' , .. , , , Branco
Passat - 1975 : .. , ,.,

-a, •••. .Beje
1300 L -1978 .',.' , , Branco
1300 N - 1977 , ' , , . . .- .Azul
1300 L - 1976 . : , , . :

' .. , ' , , Vermelho
1300 L - 1977 ,.'

'.. .,. Vermelho
SP 2 - 1975 , ,

, , . ' .Azul
Moto Honda 125 - 1978 , .. , ",:." , ",. Preta
Moto Yamaha 1'25 - OK ., ' , , . , , .Diversa

REVENDEDOR YAMAHA PARA TODA A GRANDE
FLORIANÓPOLIS, COMPLETO ESTOQUE DE PEÇAS
ORIGINAIS E ACESSÓRIOS.

. VEíCULOS S.A.

Av. Ivo Silveira, 999
Fones 44 1633 - 44-1223

HOEPCKE VEICULOS
Chevette SL marrom ..

Chevette especial amarelo ...

I Chevette Luxo branco
Chevett-e especial branco .

Chevette especial marrom ..

Opala cupê amarelo .

Opala cupê branco .

Dodge 1800 prata .

Galaxie 500 branco c/ar cond.
Veraneio SL bege c/ar condic.

. .. 76
. .. 75

...... 76
.77

. 77
. 73

73
.76

" .. 74
.76

C O N C E S SI O.N Á R I

Os Motores de Popa
Honda de 4 tempos,
foram projetados
para garantir Excelente
desempenho e facilidade
nas manobras para'
barcos de pesca,
Iates ou Veleiros.
Venha conhecê-los
em nossa Revenda ..

, JOIA'POSTO LTOA •

Concessionário Autorizado HONOA

_.

,Rua Gal. Gaspar Outra, 150 PABX 44-0770· Fpoll.

JE;N

AV. AIO BAAN�O, 76
FONE: 22·9077 - 22.1392

PASSAT TS OK
BELlNA II LDO OK

.

FIAT'L : OK

DODGE POLARA : 78-

M P LAFER .:.
,.: :77

FORD LTD ......•.................76

MOTO HONDA 350 74

Corcel GT Branco 1977·
Corcel Cupê STD Branco 1976
Maverick Cupê Super Branco 1976
Galaxie Landau Azul 1973
Passat Bege 1975
Chevette Super Luxo Marrom '

.. 1978
F-75 4 x 2 Turquesa Tahiti 1973

F-754x2Bege 1970
F-350 Vermo c/Branco 1970
F-600 Chassi Verde 1975
F-600 Carroceria Ve-rde 1974

Dodge 700 Laranja 1972

. Alia Felipe Schmidt, 60 - Fpolis - Centro.
"

"
.' Fone 22·2197 - 22-0844 e 22-3321 .,

I.

.' . Estreito: Vereador Batista Pereira, 428 ',.

Fone: 44-0935

CHEVETTE 76

Preto, volante e rodas esporte, toca-fitas.
Seguro, máquina e lataria perfeita. À vista.

.

Tratar fone 22-6884

GALAXIE LTD 75
Vendo, excelente estado,

ar condicionado, vermelho. Cr$ 115 mii.
Tratar tei. 22.9240.

CICLOMOTOR MONARK

.

COMPRA-SE .

Casal estrangeiro recém radicado no Brasil1necessita de
uma casa de alvenaria, ou só terreno não longe do mar,
entre Zimbros e Balneário Camboriú. Ofertas detalhadas e

com último preço para DXX Vicezar - Posta Restante -

Itapema - (Pa,gamento à vista)

\

BARBADA APTO TRINDADE

Em fase de acabamento, frente ao COMPER, próximo a Universi

.dade. Com 2 quartos mais dependência de empregada, 02 banhei
ros, sala, copa, cozinha, área de serviço, todo acarpetado com

sacada e garagem. Poupança totalmente paga. Cr$ 80.000,00 a

combinar. Tratar pelo fone: 22-8875 fora do horário comercial.

Sem entrada
'18 prestaçoes de Cr$ 1.493,95

SACO DOS lIMOES - CASA A VENDA
Casa de madeira c/3 quartos, sala, copa, cozinha, ba
nheiro de alvenaria, garagem, toda murada.
Servidão Catarina, rua calçada que parte do lado do Clube'
Limoeiro.

.

Preço: Cr$ 200.000,00 à .vista.
Tratar: Centro COfTl. ARS - Sala 509 - Fone 22;3277.

TELEFONES

JOIA POSTO LTDA ( .

Concessionário Autorizado MONARK
Av. Mauro Ramos, 191 Fone 22-0592 Fpolls -

•

1
r

ANNA RACHEL
COMERCIO DE AUTOMÓVEIS

Rua Enq.? Max de Souza n.o 665 - Coqueiros, junto ao

'Posto Três Irmãos Ltda. - Fone: 44-3687
,

MODELO ..
· ANO

Fiat 147 L . .. 1977
Fusca 1300 L. . 1978
Caravan .. 1977

OFERTA DA SEMANA
·CARAVAN BRANCA.. .. 1975
Aceita-se Telefone Prefixo' 44" - Comercial como entrada.

\

TERRENO JARDIM ATLÂNTICO

Vende-se, cf 1.088m2. Valor 600.000,00
Tratar pelo fone 44-3812

Caso V .S· desejar COMPRAR, VENDER ou ALUGAR seu telefone
de qualquer prefixo residencial ou comercial, procure-nos TRA_
JANO, 18 - LOJA 03. Temos os melhores preços da cidade.

VENDO

Terreno Itaguaçu. Area 448m2. Preço Cr$
29,0;000,00 à vista. Tratar fone 22-D085

VELEIRO OCEÂNICO
Construção recente, totalmente equipado. 2 beliches de casal, 3
beliches de solteiro, copa c/pia e fogão, rnesas.Jnclustva de,nave_
gação, banheiro c/WC, 5 velas novas. motor centro Volvo Penta
Diesel. Troco por imóveis em Florianópolis. Tratar Sábado e Do
mingo pelo fone 22-0195 e de segunda-feira em diante pelo fone
22-8572 c/Paulo.

Belina 1.6 LDO OK
Passat bege LS 78
F. 100 4C. 4M azul 77

Dodqe RT equipado 72

Corcel 1.6 LDO .: '.OK
Fuk branco 77
Ford LTD 74

Dodge 1.800 74

'. Preço de Ocasião.
Vende-se um terreno com 1.792m2, na Forta
lezada Lagoa daConceição. Preço: 250,000,00
(Tratar fone 33..Q852)

.

,", :"';<:/
.•.""

LIMPEZA DE FOSSA·
E DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5
Estreito - Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

R. Heitor Blum n.? 242 Tel.: 44-4990 - Estreito. Onde estamos
aos sábados à tarde' para atender com maior tranqui
lidade nossos clientes.

VENDE-SE

Casa alvenaria nova 80m2, rua Gisela n.? 2029, entre Bela
Vista 1 e 2, (perto centro comercial). Tratar rua Camboriú
n.o 247 - B. Vista 1, c/Lúcio.

SUGESTÃO
Se você tem um veículo e quer vendê-lo, procure-nos,
faremos isso para você, mediante pequena comissão.
Procure-nos: Av. Hercílio Luz, n.? 219 - Fone: 22-9147.

MAVERICK 76

Vende-se, cor branca, em ótimo estado de
conservação,4 pneus zero, toca-fitas, etc. Tra
tar pelo fone 22-1338 c/Edson

'ALUGA-SE

Otima residência de alvenaria no BOM ABRIGO, c/amplo
livi ng, sala dé jantar, 3 .dorrnitórics, BWC, copa, cozinha,
dep. de empregada, garagem p/2carros, churrasqueira,
tratar Trajano 18 - Loja 03 - CRECI n.? 144.

DOCUMENTOS. EXTRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos: cart. habilitação,
identidade e certificado de propriedade do carro de marca Volks
wagen - placa - AB-3137, pertencente a Carlos Roberto da Silva.
Informações pelo fone: 44-5060

LANDAU "75"
Estado de zero Km. Equipado clar condicionado. calefaçao. etc ..

Financio direto c/50.000,00 de entrada e 5.000,00 por mês. Tratar sabado e
.

domingo· Av. Beira Mar Norte. 80· Apto. 901

REFORMAS,�NTURAS
DE PRÉDIOS, ETC.

VENDE-SE
LOJA no centro. Aluguel menos Cr$ 4.000,00, com estoque e Apto
Trindade. 3 qtos, sala, bwc, área serv., todo acarpetado. Cr$
180.000,00 e financiamento de Cr$ 4.600,00. Tratar na R. Visconde
de Ouro Preto, 57 loja 05 até as 18:00 horas.

Executamos qualquer serviço de reformas, pinturas, churrasquei
ras, colocação. de lajotas, encanamentos, etc. Serviço rápido
c/preços s/concorrência. Tratar Trajano, 18 - Loja 03, recados
p/tel. 33.0874.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida a Carteira de Indentidade, pertencente ao Sr.
OLlVIO SIRTOLLI, residente em Santo Espedito - Des
canso, para fi ns de 28 vi a.

VENDE-SE APT.O

Otimo apt.> no final da Beira Mar, a 50 mts. da UFSC e

ELETROSUL - Trindade - 2 qtos., sala, sacada, garagem,
carpet, azulejos decorados, gás central, play ground. En
trega 30 dias.
Poupança Cr$ 90.000,00 à combinar. Financiamento Cr$
587.000,00. Tratar Fone - 22-0517 ORA. REJANE LEAL ARAUJO'

CLlNICA MEDICA·REUMATOLOGICA
Ex residente dos serviços de Clinica Médica e Reu

. matologica, do Hospital dos Servidores - Rio de Ja
neiro (3 anos), esta atendendo na OSTEOCLlNICA
às 3.as, 5.as e 6.as das 10 às 12 horas. Telefones:
22-7116 e 22-7666

DOCUMENTO PERDIDO

COMPRA-SE
Escritório de contabilidade na ilha. Trarar
pelo. fone 22-9514 ou de 44-3869
c/Eduardo.

OPORTUNIDADE
Empresa em fase de expansão, necessita .de
elementos de ambos os sexos, para serviços
de fácil assimilação, não é necessário prática
anterior, apenas boa apresentação e vontade
de progredir.
Falar com Sr. Cunha, dia 18/6 das s às 12 horas
e das 14 às 17:30 horas. Av. Hercíl ia Luz, 90 -

Oscar Palace Hotel.

Foi perdida a Carteira de Ide'ntidade do Sr. ERINEO BUS
SOLOTTO, Residente em Descanso-SC., para fins de 28
via.

VENDE·SE UMA FABRICA DE CONFECÇÓES
Em pleno desenvolvimento, com bom número de clientes e

ótimo faturamento. Tratar à rua São Vicente de Paula n.o
121 - Agronômica ou pelo fone 22-6640.

"

DR. VALTER ROTOLO DA COSTA ARAUJO
CLlNICA MEDICA - TERAPIA INTENSIVA

Ex Residente do Serviço de Clínica Médica e do
Centro de. Terapia Intensiva do Hospital dos Servi
dores do Estado (RJ); e do Serviço de Doenças
Infecto-contagiosas do Hospital Estadual São Se-
bastião (RJ).

.

Está atendendo na CLlNIMED - Centro (Av. Osmar
Cunha, 17 - fone: 22-1275) de 16 às 19 hs.

CHEQUES EXTRAVIADOS
Foi extraviado o Bloco de Cheques do Banco Sulbrasileiro,
série 715161-170, pertencente ao Sr. Osvaldo Ferreira de
Mello.

VENDE-SE CASA
Jardi mAtlântico 280,00m2. Ótima casa e local, troco por
apto e terreno Cr$ 2.100.000,00.
Peritó Imóveis - Rua Bocaiúva, n.? 26 - fone: 22-4877 -

22-7003
.

VENDE-SE
MESA BRANCA REDON[,lA, ELÁSTICA, MADEIRA MACiÇA COM 6

(SEIS) CADEIRAS.
POUCO USO, MOTIVO MUDANÇA.
TRATAR À RUA FELIPE Sq-lMIDT - 89 APTO. 703

VENDE-SE
Um terreno c/uma meia água na Trindade. Rua preta.
Maria Luiza Rod rigues, n.? 7 - Obs. 1.0 rua após oVila Nova,
rua calçada e alajotada

DECLARAÇÃO
. .

Declaro para os devidos fins que extraviei o Certificado de Registro de Veiculo
n.> 0156939 expedido em 17/08177, do veiculo de minha propriedade marca

Volkswagen, ano de tabricaçao 1974, cor Branco l.otus, Chassis n,o BS,
549951; 04CIL;52 HP; placas n.? P.Z 0569; ficando por força desta. nulo aquele
documento.

VENDO
Terreno com 33 x 800m, com excepcional vista. Alto morro da
Lagoa. Acesso a rua Maestro Aldo Krugger, Córrego Grande, base
Cr$ 9,00 m2, facilito. Detalhes fone: 33-1551.

Pinhalzinho/SC. 12 de junho de 1979
ALCIR DAL L'ANGNOL

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos do veículo placa AA-.
1235, Volkswagen, azul 1962 chassis B2088662

Florianópolis, 15 de junho de 1979
FLORENTINO IRINEU ROCHA

VENDE-SE APARTAMENTO
Jardim Kobrasol, c/2 quartos, sala, grande, Dep. de empregada.
Peq. poupança, já financiado. Chaves 301 do Rosa Maria. Av.
Principal Jardim Kobrasol, 354. Ver sábado e domingo.

VENDE-SE
Telefone 44-4477 - Comercial
Tratar pelo fone 44-4477

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os documentos do carro de marca Volks 13bO -

Placa X'A - 2577, cor branca, ano 77 de propriedade de Henriqueta
PeroUo e mais cart. de habilitação do Detran de Chapecó, perten
cente a Roberto Luis Perotto.

BARBADA - CR$ 80.obo,00
Casa de madeira nova, mais terreno de 1.080m2 na Servi
dão Cori ntians, Pantanal ao lado da ELETROSUL. Tratar
c/Bendo Faustino no locai.

/

\ I

VENDE-SE TELEFONE
Tratar - F.: 22-3963

DOCUMENTOS PERDIDOS

BARBADA - TERRENOS
Vende-se um terreno c/área de 15.200m2, c170 de
frente para a SR 101 e de 70 de fundos, frente com

estrada estadual.-Terreno c/2 frente no município
de Palhoça e um sítio com casa, árvores frutíferas,
churrasqueira,' 2 banheiros, no município de Si

guaçu em Três Hiachcs. Tratar pelo fone 22-5563 no
-

horário comercial�.
.

.

Foram perdidos os seguintes documentos: cart. identidade, título
de Eleitor, certidão de reservista, cart. de h�piUtação e documentos
do carro de marca Corcel II, ano 78, cor õeg�, placa AD-2227, 2
talões de cheques do Besc (agência de Porto Belo), 1 talão do
Bradesco (agência de Tijucas), certo de' nascimento, recibos e ou
tros documentos, pertencentes à Luis Carlos da Silva. Gratifica-se
pela devolução. Tratar fone 22-590.0.

VENDE-SE URGENTE

Um terreno c/360m2 por Cr$ 15.000,00 de entrada e

saldo em 24 meses.

1 Jeep/66, totalmente reformado, pintura nova, por
Cr$ 15.000,00. Tratar pelo fone: 22-3360.

TROCAMOS'

Um telefone comercial em Florianópolis por um em

Itajaí. Quitado ou c/ saldo a pagar. Combinar pelo
fone 444477.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seçuíntes docurnentos: Larteira de Identidade, La rtefira de
Motorista, Titulo de eleitor. Fotocopiado Titulo de eleitor, GPF, 3.0 Certiticado
de Dispensa Militar, pertencentes ao Sr. U,UNeRIU De MARGH. residente em

Sao Miguel do ueste. SL.

DOCUMENtOSEXTRA�ADOS
Foi extraviado o certificado d'e propriedade do veículo marca Mer
cedes Benz 1313, ano 1975, cor Laranja, Chassis N,o
34500212258627, placa XM-0346, pertencente ao sr. Adolfo Luiz da
Silva de Imbituba.

, EXTRAVIO DE DOCUMENTOS
Uo veículo marca Ford-F-350, espécie cà�9a caminnáo côr ver- :::
MELHA, �HAS$IS LA 7BMY04982, placa JE 0486 de propriedade
'DOCES AlJ.REA IND. E COM. LTOA.

.

.

Braço do Norte, 05/06/79

FILHOTE DE BOXER
Pai campeão e. mãe importada.
Tratar Av. Santa Catarina 1472.

.

Fone 444635.

DECLARAÇÃO
Declar.o para os devidos fins que o SR. WILSON CRODA, residente
e domiciliado nesta cidade, de profissão açougueiro, registrou queixa
nesta data, que. foi furtado todos os documentos de sua

carhionéta marca Mercedes Benz. placas DK-Ol 01. côr Vermelho,
ano 1977, chassis 38302.12326691, capacidade de quatro tonela
das, certificado n.o0056473, expedido por São Lourenço do Oeste.

VENDE-SE CARRO

Vai ks 1300 - Modelo 70/71; vid ro rayban, toca-fitas e

rádio AM-FM. Preço 35.000,00. Tratar pelamanhã no

fone 22-9251.

"

EmPRESAYiAnTo AnJO DA GUARDA lTDA.

Centro - Estaçào Rodoviária - Fones: 22-3682 - 22-7493 - 22-2172
Estreito - Rua Santos Saraiva, 449 - Fone: 44-2935
Campinas - Ali, Josué Di Bernardi. 50 - Fone: 44-2400

.A ÚNICA EMPRESA DESTA CIDADE
PARA PORTO ALEGRE QUE TEM

SANITÁRIOS
EM TODOS OS ÓNIBUS

HORARIOS DE,FLORIANOPOLlS PARA:
PORTO ALEGRE - ARARANGUA - SOMBRIO - S. ROSA - VILA S.
JOAO - OSÓRIO. 00,15 - 6,00 - 8.00 - 10.15 - 12.00 - 14,30 - 18.00

.

20,00 - 24.00
PORTO ALEGRE - DIRETO - 22.00 e 24,00 horas
PO'RTO ALEGRE - LEITO - 22.15 horas.
TUBARAO - 00, 1 Ó - 5,00 - 6,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30 - 10,15 -10.30 -12.00
·13,00 - 14,30 - 15,00 - 15,30 -16.30 direto - 17. 30 -18,00 - 19.00-
20.00 - 21.30 - 22,15 Leito - e 24,00 horas.
CRICIUMA - 00,15 - 6,00 - 7,00 - 8.00 - 8,30 - 10,30 - 12.00 - 13,00 -

14.30 - 15.30 - 18,00 - 20,00 - 21.3- - 24.00 hs.
LAGUNA - 00,15 - 6,00 - 6,30 - 10.00 - 12,00 - 14,15 - 17.15 - 18.00 -

20.00 horas.
IMBITUBA - 6.30 - 9,40 -12.45 - 15,15 - 17,00 horas.
LAURO MULLER - 10,30 - 15.00 horas.
IMARUI - 16,15 horas.

.

Para sua tranquilidade e bem estar, prefira ônibus com TOALETE a

bordo.

Diariamente: Onibus dir.eto de Criciuma para São Paulo às 8:00
horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




